Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 6590 - 6672

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

6590 - Acontecimientos en el mundo - Catástrofe natural - Lucha de la fe

6591 - El conocimiento del curso de pre-desarrollo...

6592 - Explicación del inusual don de gracia...

6593 - Nuevo nacimiento es igual a resurrección...

6594 - Dios necesita siervos en el tiempo de la cosecha...

6595 - Milagro consecuencia de la fe...

6596 - La depresión espiritual es el resultado de la culpa del pecado no redimido..

6597 - Acción de ayuda para las almas del más allá...

6598 - Bienaventuranza o destierro renovado es libre albedrío...

6599 - “Dios le insufló un alma viviente....”

6600 - Con la muerte en la cruz empezó un período de Redención

6601 - Catástrofe natural antes del fin....

6602 - Gracia de encarnación como humano...

6603 - Defender la verdad...

6604 - Deber de ayudar en caso de peligro para los demás seres humanos...

6605 - Expiación representativa por medio de Jesucristo...

6606 - Dios, el guía adecuado en el camino terrenal...

6607 - Confesar al mundo...

6608 - Concepto de tiempo y conocimiento del mismo...

6609 - Invitación urgente a la Cena del Señor....

6610 - Es menester divulgar urgentemente la Doctrina de Amor de Jesús

6611 - Sobre el “bautismo”....

6612 - Deja que el Espíritu actúe en ti....

6613 - Transmitir la verdad.... Se cumplirá la voluntad de Dios....

6614 - Ningún hombre está a salvo de una muerte repentina

6615 - Dios como Padre habla a Su hijo

6616 - Miedo de la muerte física

6617 - Confiesa al mundo....

6618 - La voluntad de Dios.... Mandamientos emitidos humanamente....

6619 - Responsabilidad ante el juicio. Reconocer francamente

6620 - La luz del sol....

6621 - Las acciones bajo coacción no tienen valor para la eternidad....

6622 - Alto valor de la oración correcta....

6623 - Rayo de amor de la luz desde arriba....

6624 - Llamado a Jesucristo desde las tinieblas....

6625 - Tened en cuenta los tiempos después de la muerte física

6626 - La Palabra de Dios está bendecida con Su fuerza....

6627 - Diferentes direcciones espirituales.... ¿Dónde está la verdad?....

6628 - Sabiduría mundana y luz cegadora.... Petición por verdad....

6629 - Últimos intentos de salvación. Nivel bajo de los hombres

6630 - Un recordatorio para trabajar incansablemente en la viña....

6631 - La Palabra de Dios es un medio de ayuda inusual....

6632 - La preocupación de Dios por las almas del más allá.... Intercesión....

6633 - Los límites terrenales se pueden cruzar espiritualmente....

6634 - Espacios sin creación....

6635 - Desgracia y miseria.... Voluntad o consentimiento de Dios....

6636 - Espíritus protectores. Guías espirituales

6637 - Miedo a morir.... Mirando hacia el reino espiritual antes de....

6638 - El término “infierno”.... el nuevo cautiverio.... el amor eterno divino....

6639 - Luz suave.... Luz cegadora.... (Sensacional)....

6640 - Duda en las enseñanzas dogmáticas - Coerción espiritual

6641 - La esencia del ser de Dios....

6642 - Evaluación correcta de la vida en la tierra....

6643 - La petición de fuerza asegura la ayuda de Dios hacia arriba....

6644 - El amor de Dios por los renegados (rechazados)....

6645 - Dios devuelve muchas veces.... Los dones no valen nada sin amor....

6646 - Responsabilidad del hombre.... Libre albedrío....

6647 - ¿Qué es el alma?....

6648 - Distribuyendo la verdad.... Los líderes.... Difundiendo la luz....

6649 - Cristianismo por horas - El camino al Corazón de Dios

6650 - Poder de la fe viva.... Presencia de Dios....

6651 - Llamador en el camino de la tierra....

6652 - La correcta valoración de la vida terrestre....

6653 - Proclamadores de la Palabra llamado por Dios....

6654 - La voluntad del individuo....

6655 - Serias amonestaciones y advertencias de Dios.... Ancla de rescate....

6656 - Influjo de fuerza de Dios....

6657 - La presencia de Dios es la protección más segura....

6658 - Reconocimiento de Dios antes de la muerte.... Venid a Mí todos....

6659 - Otro recordatorio para los trabajadores de los viñedos....

6660 - Creencia en Dios.... transmisión de fuerza

6661 - Lucha por una fe firme.... La presencia de Dios....

6662 - Actividad redentora en el Más Allá

6663 - La Fuerza del Nombre de Jesús

6664 - Completa devoción a Dios....

6665 - Las herramientas de Dios en los últimos tiempos.... Falsos profetas....

6666 - Destrucción prematura.... Acaparamiento de bienes terrenales....

6667 - Manantial de amor de la fuerza divina....

6668 - El camino a Dios es el camino del amor....

6669 - Lucha por las almas en la tierra y en el más allá....

6670 - Aceptar a Jesucristo y aprovecho de la gracia....

6671 - El libre albedrío debe ser reconocido....

6672 - Aprovechando las gracias de la obra de Redención....

Acontecimientos en el mundo - Catástrofe natural - Lucha de la fe

B.D. 6590 from 8 de julio 1956, taken from Book No. 71

Soportad todo con paciencia y no vaciléis en vuestra fe. Tendré que repetir esta petición aún muchas veces, porque por causa de vuestra fe tendréis que sufrir, lo que en estos momentos aún no podéis comprender.

Todavía tenéis cierta libertad de pensamientos, porque vuestros semejantes aún no se preocupan por la vida espiritual de aquellos que quieren ser fieles Míos .... y aún no os estorban algunos dirigentes terrenales en vuestra actividad espiritual ....

Pero llegará el tiempo en que ya no tendréis esta libertad en cosas de la fe ....

Llegará el tiempo en que precisamente las personas que piensan de forma correcta serán hostigadas por parte de sus semejantes y por parte del poder terrenal - personas que toman muy en serio la cuestión de la maduración de su alma .... y que dicen la Verdad y quieren ayudar a sus semejantes para que encuentren la salvación ....

Serán precisamente estos a los que se atacará de manera insólita, mientras que los representantes de doctrinas erróneas seguirán siendo tolerados e incluso promocionados en sus actividades.

Entonces os preguntaréis por qué Yo permito algo parecido; y os surgirán dudas y os debilitaréis porque os toca sufrir.

Por eso os repito una y otra vez: Soportad todo y permaneced fuertes en la fe, y os llevaréis la corona de la victoria.

Cierto es que estas palabras os parecerán poco fidedignas, pues aún no hay indicios evidentes para ese tiempo duro. Sin embargo, de repente se presentará un cambio brusco, porque habrá un acontecimiento mundial que sacudirá a la humanidad de manera que se producirá una revuelta abierta contra Aquel que, siendo Dios y Creador, permite que haya sucedido algo que pueda causar semejante daño a la humanidad.

Como consecuencia se negará a este Dios y Creador todo reconocimiento; y toda fe en Él será desechada como irracional y se declarará la guerra a todos los que defiendan la fe en Mí, los que se declaren en favor Mío y deseen enseñar a sus semejantes lo que es mejor.

¡Muchas veces os he anunciado que me manifestaré a través de las fuerzas de la naturaleza para despertar a los perezosos y dormilones! Algunos pocos se despertarán, pero frente a las grandes destrucciones y las muchas víctimas humanas que producirán estos acontecimientos, muchos perderán incluso la poca fe que tenían.

Entonces se harán oír las opiniones más diversas, y llenos de odio muchos desoirán al único Dios y Creador, enemistándose con todos los que no compartan su parecer.

Entonces es cuando mi adversario operará con toda astucia para fomentar este odio, y lo conseguirá, porque la pérdida de los bienes terrenales que los hombres tendrán que sufrir a causa de las catástrofes naturales los amargará y los incitará a abusos injustificados de sus semejantes que no se pueden defender.

La falta de amor de los hombres aumentará y todo lo que emprendan acusará claramente al adversario, al anticristo, al que se han sometido. Decretarán reglamentos y disposiciones que afectarán sensiblemente precisamente a los Míos que tendrán que sufrir a causa de su fe y que no podrán comprender la dureza de su destino.

Entonces, para ayudar a los Míos, Yo reduciré los días que todavía les queden, para que no se desesperen ni renieguen de su fe, sino para que se vuelvan bienaventurados. ¡Confiad en mi Palabra, creed que seréis salvados de los grandes apuros y esperad pacientemente el cumplimiento de esta mi Palabra, porque Yo mismo vendré para liberaros!

Si estáis en peligro de flaquear, ya me manifestaré antes para fortaleceros, y eso de forma extraordinaria .... Mientras confiéis en Mí .... mientras tras la oración estéis unidos a Mí no tenéis que tener miedo, porque así os llegará siempre la fuerza para resistir.

Sed siempre conscientes de que los enemigos a lo sumo podrían matar vuestro cuerpo físico, ¡pero nunca vuestra alma! Tened siempre en cuenta que existe una Vida eterna, mientras que la vida en la Tierra pronto se acabará para cada hombre.

Entonces vuestro miedo desaparecerá y vuestra fe se fortalecerá, y podréis resistir a las dificultades, dando testimonio de Mí y de mi nombre. Recordad siempre estas palabras Mías, porque os darán consuelo y fortalecimiento en los tiempos venideros.

Reunid vuestras fuerzas ya de antemano, porque aún pasará algún tiempo hasta que Yo mismo me manifieste a través de los acontecimientos naturales. En tanto que aprovechéis bien este tiempo para fortalecer vuestra fe, la lucha venidera no os atemorizará y la miseria material os afectará poco, porque estaréis bien armados; y estaréis esperando mi Venida con seguridad, porque vuestra fe habrá crecido tanto que ni amenazas ni medidas contrarias la podrán derrumbar.

Entonces seréis buenos luchadores por Mí y mi nombre; y ningún poder del infierno os hará sucumbir, porque Yo mismo lucharé con vosotros y os llevaré a la victoria.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El conocimiento del curso de pre-desarrollo...

B.D. 6591 from 9 de julio 1956, taken from Book No. 71

El conocimiento del curso de vuestra alma antes de la encarnación como hombre es útil para todas las personas en el último tiempo antes del fin para todas las personas que pasan con indiferencia por la vida terrenal y no son conscientes de su responsabilidad hacia su alma. Estas personas tampoco querrán aceptar este conocimiento, pero sin embargo, puede abrirles un nuevo punto de vista desde lo cual ahora pueden ver su existencia... También puede servirles de explicación para muchas cosas inexplicables hasta ahora, puede estimularles para pensar y también inquietarles cuando piensan en su vida posterior, de la que ya no podrán dudar si ese conocimiento corresponde a la verdad.

Una persona pensante no podrá rechazarlo tan fácilmente, pero solo unos pocos estarán dispuestos a aceptarlo; pero antes del fin podría traer a muchas personas a sus sentidos y hacer que tomen una actitud diferente hacia Dios... y la transmisión de este conocimiento también pertenece a los medios que Dios todavía usa en Su amor, que deja que la gente eche un vistazo en Su Plan de Salvación desde la eternidad, porque con el final de esta Época de Redención, las puertas del reino en el otro lado también se cerrarán y solo hay dos posibilidades de existencia continua... como hombre en la nueva tierra o como algo espiritual disuelto volver a ser desterrado nuevamente en la creación.

Si bien antes este conocimiento no era necesario porque las almas inmaduras aún podían madurar en el reino del más allá y por lo tanto tenían suficiente tiempo para su desarrollo, de lo cual la gente del último tiempo carece, y a quienes Dios todavía quiere ayudar de todas las maneras para poder lograr un cierto grado de madurez que excluya el destierro en la materia dura. A los que se esfuerzan espiritualmente siempre se les ha dado una idea del Plan de Salvación de Dios, pero sobre todo para su propio desarrollo o para enseñar a personas especialmente sedientas a quienes Dios cumplió sus peticiones de aclaración al respecto...

En el último tiempo, sin embargo, este conocimiento debe difundirse entre las personas como aviso y advertencia, porque aunque las personas se ven privadas de su capacidad de su recordatorio de antes, la creencia en el camino infinitamente largo del alma de antemano aún pueden despertar una cierta responsabilidad, e incluso el incrédulo puede tener preocupaciones sobre su estilo de vida, y estas pueden aparecer en él una y otra vez como recordatorios silenciosos, de modo que todavía se preocupe por eso mentalmente. Y, a veces, tales explicaciones llenarán los vacíos para las personas, y es más probable que encuentren la voluntad de aceptar, porque entonces el significado y el propósito de la creación se vuelven reconocibles... pero siempre para las personas que son reflexivas y quieren creer, pero exigen justificaciones lógicas para poder creer.

A estas personas Dios tira un salvavidas que puede llevarlas a tierra firme... Y también les permitirá encontrar los caminos por los cuales llegan al conocimiento, también dirigirá el conocimiento sobre el Plan de Salvación y el curso infinitamente largo del pre-desarrollo del alma hacia donde se necesita, aunque no todas las personas necesitan tener conocimiento de eso... Pero Dios conoce los pensamientos y las preocupaciones de cada individuo, y quiere darles respuesta o disipar las preocupaciones... Pero nada será inútil o sin sentido, sea lo que sea lo que Él emprenda, y el conocimiento que transmita a la tierra, también lo ha reconocido como muy útil en Su sabiduría...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Explicación del inusual don de gracia...

B.D. 6592 from 11 de julio 1956, taken from Book No. 71

Es una gracia inmerecida cuando Me dirijo a las personas directamente, porque rara vez una persona adquiere todavía en la tierra el grado de madurez que lo acerca tanto a Mí que una irradiación de amor directa por Mi parte es el resultado. Pero en el último tiempo antes del final Me dirijo a todos los hombres de tal manera que puedan escucharme a Mí Mismo, incluso si esto no sucede de inmediato. Y para esto necesito una forma que permita el obrar directo en sí mismo... que también tiene la voluntad de entregarse a Mí... y esta disposición uso de manera inusual porque es urgente que se le brinde una ayuda a la gente.

Solo puedo convertir esa forma en Mi herramienta, que ya ha alcanzado una cierta madurez de alma, pero esa madurez no sería suficiente para tal irradiación, que es parte de un verdadero Hijo de Dios... de una persona que deja la vida terrenal completamente espiritualizada para ser aceptada por Mí como Mi Hijo, que ahora es introducido en todos los derechos de un hijo y, por lo tanto, también puede interactuar Conmigo directamente, como un niño se asocia con su padre... Entendedlo, tal grado de madurez es solo el requisito previo que la fuerza de irradiación de Mi amor se desborde directamente sobre un ser, para ser transmitida a través de innumerables receptores de luz hacia donde se desea la luz.

Por eso Yo lo llamo una gracia inmerecida cuando uso una forma humana incluso con un grado de madurez no tan alto para transmitir esta fuerza de irradiación de amor directamente a las personas, porque en vista del final cercano la afluencia de gracia debe ser aumentada para poder ayudar a las personas... porque una afluencia de fuerza inusual aún puede lograr lo que de otro modo sería imposible... Por eso ya Me dejo contentar con la voluntad seria de una persona de servirme... siempre que haya cumplido la condición que permite que Mi Espíritu obre en él. Porque Mi promesa es. “Quiero enviaros el consolador, el Espíritu de la verdad, que os introducirá a la verdad y os recordará de todo lo que os he dicho...”

Mi Espíritu entonces obra en cada persona, que se ha hecho un receptáculo para Mi Espíritu a través del amor... Él lo guía al conocimiento correcto, Él ilumina su pensamiento, Él le da aclaración desde adentro, y entonces el hombre ahora estará en la verdad, habrá luz en él, y también podrá transmitir su conocimiento a sus semejantes... Se llenará de Mi Espíritu y podrá hablar justificadamente de Mi presencia en él. Y para esta obra de Mi Espíritu en el hombre se requiere un cierto grado de amor como requisito, que todos vosotros, los humanos, podéis lograr en la tierra con buena voluntad.

Pero este grado de amor puede aumentar constantemente, y puede llevar a una conexión tan íntima Conmigo que puedo abrazar a Mi hijo con todo Mi fervor de amor, que ahora oye Mi voz con una dicha indescriptible y que él ahora mismo está lleno de fuerza de amor, la cual le empuja a transmitirla... Pero tal grado de amor rara vez se logra en la tierra... Pero Mi discurso directo tiene un efecto tremendo... un efecto que incluso uno persona en la tierra no podría aguantar, y es por eso que solo puedo cuidar a personas con muy poca fuerza si quiero ayudarlas, pero que es nuevamente un efecto inusual para estas personas siempre y cuando estén todavía en un grado bajo de madurez...

Así que probablemente Me dirijo a ellos directamente cuando utilizo a una persona para hablarles... Pero la fuerza que obliga a uno a creer se debilita en la medida en que Mi discurso siempre funcionará como el lenguaje de la persona a través de la cual Me expreso... Ya sea que Me dirijo directamente a ellos a través de ése o que escuchen las palabras que esa persona ha recibido de Mí... la gente siempre será conmovida como por un bien espiritual “transmitido” a ella, siempre oirá primero a la persona que actúa como mediador, y dependiendo de su grado de amor sentirme a Mí y Mi amor... para que así se transmita a la gente algo increíblemente significativo, que puede ser una verdadera ayuda, pero que nunca la tocará en todo su efecto de fuerza, porque la gente no soportaría tal cosa...

Y el mediador también es... la forma, a través de la cual Yo Mismo puedo expresarme, y se ve afectado por él según su grado de amor, porque él también Me oye cuando puede mostrar un mayor grado de madurez, para que él pueda recibir una prueba muy clara de Mi presencia... pero sobre todo él sólo escuchará Mi discurso en el pensamiento, que por lo tanto Mi Espíritu está obrando en Él. Entonces probablemente Me servirá como mediador, y puedo anunciarme a todas las personas a través de él, pero él mismo está tan poco bajo el poderoso efecto de Mi corriente de fuerza de amor como las personas a las que Me dirijo a través de él... porque él también tiene que recorrer su camino terrenal con toda libertad de voluntad... lo que evitaría cualquier discurso insólito de Mi parte.

Sin embargo, de entre aquellas personas que quieren servirme como herramienta, solo puedo elegir a las que pueden mostrar prerrequisitos especiales... Porque es un regalo de gracia muy poderoso que ofrezco a las personas antes del final, y se requiere una fe fuerte y una voluntad fuerte para ponerse a disposición como mediador para este don de gracia que solo una vida amorosa permitió llegar a esta fuerza...

(11.07.1956) El amor y la fe son imprescindibles para una misión, que representa tanto un servicio para Mí como un servicio al prójimo, ser mediador entre yo y los seres humanos. El hombre tiene que creer con convicción que Yo Mismo puedo expresarme y también lo quiero, para ayudar a los hombres... y esta fe convencida debe haberse ganado a través de una vida de amor. Solo entonces me puedo preparar a esta persona como una herramienta y ahora permitir que Mi arroyo de gracia fluya hacia todas las personas... lo que probablemente ponga el alma de esa persona en un estado de bienaventuranza, pero esto no se siente inusualmente por la persona misma.

Pero si los sentidos del hombre fueran tocados por Mi fuerza de amor, entonces el hombre ya no estaría en esa calma que podría escuchar o escribir la expresión de Mi Espíritu, entonces sólo él mismo se vería afectado por Mi iluminación de amor, pero una transmisión hacia los semejantes sería imposible... pero quiero hablar a todas la personas a través de él, y eso requiere una herramienta que se doble completamente a Mi voluntad, que solo quiere ser un instrumento para Mí con el propósito de una misión... Y eso por eso que solo podrá recibir la recompensa en el reino espiritual, pero no puede registrar ningún beneficio especial durante la vida terrenal que los he prometido a todos Mis trabajadores de la viña: que Yo los cuidaré espiritual y físicamente, que están bajo Mi protección y que son constantemente dirigidos y guiados por Mi cuidado.

Un sentimiento inusual de bienaventuranza no debería inducirlos a entregarse a Mí, lo que sería lo mismo que una compulsión de voluntad, pero en su libre albedrío deberían estar dispuestos a servirme a Mí y al prójimo y solo creer incondicionalmente que a través de esta entrega Me pueden servir... Y bendigo tal fe y voluntad, y Mi bendición ayudará al alma a madurar. Y así, una gracia inmerecida, un arroyo de gracia de efecto inimaginable puede ser transmitido a la gente en el último tiempo, que, aprovechándolo correctamente, les puede ayudar a alcanzar la cima, pero sin ejercer ninguna compulsión espiritual sobre las personas.

Mi discurso directo puede ser escuchado de una manera que es soportable para las personas debido a que la iluminación de la luz de Mi amor se lleva a cabo en una ocultación que permite precisamente, esa misma forma humana... por lo que las personas reciben una medida de fuerza que es beneficiosa para la madurez de su alma, pero que se puede aumentar en cualquier momento, dependiendo del uso de Mi don de gracia... a través del cual todavía quiero llevar la salvación a las personas en el último tiempo antes del fin...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Nuevo nacimiento es igual a resurrección...

B.D. 6593 from 12 de julio 1956, taken from Book No. 71

El día del nuevo nacimiento es también al mismo tiempo el día de la resurrección para vosotros... tan pronto como vuestra alma reflexiona sobre su propósito de la vida terrenal, así como entra en contacto Conmigo en libre albedrío, con el reino espiritual, tan pronto como comienza a luchar por Mí y Mi reino, ella sale de su tumba de las tinieblas, despierta a una nueva vida... Porque el renacimiento del alma es el mismo cambio desde el área de Mi oponente a Mi área.

El alma aún habita en la tierra, pero nació en la oscuridad al comienzo de su encarnación como ser humano y ha luchado por alcanzar la luz en libre albedrío, por lo que se levantó de su tumba tan pronto como pudo liberarse de su caparazón con la ayuda de Jesucristo tan pronto como ella ha logrado un renacimiento espiritual, tan pronto como sus pensamientos y aspiraciones está ahora dirigidos espiritualmente... Así que ella también ha experimentado una resurrección de la noche de la muerte a la luz del día...

El “día de la resurrección” significa este cambio que el alma todavía puede hacer en la tierra y que le garantiza una “vida” en luz y fuerza en el reino del más allá... mientras que las almas también permanecen en un estado de muerte después de su separación de la tierra, pero no han pasado... Porque ningún alma podrá perecer, y si se separa de esta tierra de una manera tan inmadura, solo estará en un estado muerto, sin fuerza y en la más densa oscuridad... sigue existiendo, pero no ha resucitado a la vida...

Una resurrección es segura para toda persona que se esfuerza en la vida terrenal por establecer la conexión con el reino espiritual... que, por lo tanto, se esfuerza por el ascenso a lo más alto de buena gana, que no se satisface solamente con la existencia terrenal, sino que reconoce un Ser superior, y se confía a Él y se entrega completamente... cuya alma experimenta un nuevo nacimiento cuando realiza este cambio interior y se entrega a Mí en libre albedrío...

Y tal alma tampoco tendrá que temer la muerte terrenal, porque solo escapa de la capa exterior, el cuerpo de carne, y entra en el reino del más allá con un cuerpo transfigurado, primero porque es inmortal y porque también ha superado la muerte, la oscuridad y la impotencia, que excluyen una “vida” en el reino espiritual... y porque algo vivo también es visible para los igualmente vivos... y el alma es feliz de poder deshacerse de su cuerpo de carne, que solo fue un grillete mientras vivió en la tierra.

Pero incluso las almas inmaduras se deshacen de este caparazón corporal, pero, sin embargo, siguen atadas, permanece en su tumba, en la oscuridad, en el estado de ignorancia, para su propio tormento y miseria... Pero ellas también pueden salir de su tumba, ellas también pueden alcanzar la luz con la ayuda de Jesucristo, cuando Lo invocan, Quien ha resucitado de entre los muertos, Quien ha vencido la muerte, para que saque la piedra frente a su tumba, para quitar la culpa del pecado que las mantuvo en la noche de la muerte, en la tumba... para que ellas también puedan salir a la luz del día...

Todas las personas pueden resucitar, pero Jesucristo debe brindarles apoyo... Y si ha sido llamado en la tierra para Su ayuda, para la redención del pecado y la muerte, entonces el alma ya puede experimentar su resurrección en la tierra, ésta entonces ya no morirá para siempre, aunque el hombre sufre la muerte en la tierra. pero cada alma es inmortal... es decir, ya no perece, y si ella todavía está tan profunda en la tumba de su pecado, debe soportar la oscuridad de su tumba, debe reconocer su total impotencia para poder levantarse de su tumba... ella no puede y necesita ayuda...

Y si acepta la ayuda que se le ofrece con amor, entonces también se acordará de Él, Quien es el único que puede ayudarla a la resurrección... Invocará a Jesucristo, quien resucitó de Su tumba, Quien venció a la muerte y Quien puede soltar todos los grilletes, Que ofrece Su mano a cada alma para que pueda salir de su tumba para entrar ahora a la vida, que ahora ya no puede perder...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios necesita siervos en el tiempo de la cosecha...

B.D. 6594 from 14 de julio 1956, taken from Book No. 71

En el tiempo de la cosecha se necesitan muchos segadores, y entonces también acepto constantemente siervos que quieran servirme. Ha llegado el momento de la cosecha y todavía que mucho trabajo por hacer para que los últimos frutos maduren y puedan ser llevados al granero... Y el trigo se separa de la paja... Todos vosotros conocéis esas palabras que dije en la tierra, y ahora las entenderéis también, si sabéis y creéis que el fin está cerca, que ahora ha llegado este momento en que necesito servidores leales dispuestos a trabajar en gran número.

Se ha sembrado mucho de la buena semilla y se podría obtener una buena cosecha; pero no toda semilla ha caído en buena tierra, no toda semilla ha brotado y ha sido cuidado con el amor de un granjeo celoso que quiere obtener buenos frutos de su tierra. Pero Yo soy el Señor, y toda la tierra es propiedad Mía, la cual he entregado a trabajadores muy trabajadores, quienes deben cultivarla y construirla en Mi nombre. Pero cuando ha llegado el momento de la madurez, todavía tengo que contratar a muchos trabajadores más para que Me ayuden a traer la cosecha...

Tengo que enviara Mis sirvientes para que actúen en Mi nombre, que proclamen Mi Palabra, que amonesten y animen para a la actividad amorosa, que hablen en Mi nombre y para Mi nombre... y señalar a Jesucristo, el divino Redentor, y hacia el final cercano, tienen que hacer todo lo posible para aún salvar las almas de las tinieblas... entonces hacen el trabajo de un fiel servidor en Mi viña, solo entonces es posible que muchos buenos frutos maduren, que puedo recoger en los graneros, que puedo llamar en Mi reino, que serán separados de los que son quemados como paja en el fuego eterno...

Si una vez ha llegado la hora del fin, entonces saldrá también todo lo que no es apto para dar vida, que no debe ser visto como fruto, sino como una cáscara vacía, que no sirve para nada más que se quema y ser esparcido a los vientos... Pero al final la cosecha debe ser grande, y por lo tanto el crecimiento de la planta más pequeña debe ser observado y promovido con todo amor... Porque un buen siervo puede hacer mucho si cuida y atiende con amor hasta la planta más pequeña... cuando la expone a los rayos del sol y la riega ansiosamente con agua de amor...

Un bien siervo todavía Me puede traer mucho fruto, y quiero bendecirlo por su esfuerzo y perseverancia, que puede traerme una cosecha más que abundante. Por eso no puedo utilizar servidores descuidados y perezosos, que no hacen bien su trabajo, que solo parecen estar activos porque creen que pueden engañarme... Y Mi llamado, por tanto, siempre va dirigido a los que todavía están preparados en la última hora para entrar en Mi servicio, porque acepto a cada uno, porque el tiempo se acaba hasta el final... Y al que quiera servirme, también le doy la fuerza para estar activo para Mí... solo que él tiene que tomarlo en serio con su trabajo para Mí y Mi reino, porque es urgente, pues la rica cosecha para Mí significa una pérdida para Mi oponente...

Significa despertar a la vida, escapar de una muerte segura... Y por eso los sirvientes pueden aportar mucho si siguen Mi llamado y hacen lo que les pido que hagan: si llevan Mi Palabra al mundo, si simplemente hablan de Jesucristo y Su Obra de amor, cuando proclaman Su divina enseñanza de amor y, por lo tanto, siembran buenas semillas en la tierra para que aún puedan crecer y dar frutos ricos antes de que llegue el final... Porque solo queda un poco de tiempo, pero que debe ser aprovechado bien... para que Yo pueda tener una rica cosecha...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Milagro consecuencia de la fe...

B.D. 6595 from 15 de julio 1956, taken from Book No. 71

Mi amor está y siempre estará dirigido hacia vosotros... Y Mi amor siempre quiere solo lo mejor para vosotros, siempre solo quiere la salvación de vuestra alma, que sigue existiendo cuando el cuerpo ha pasado. Todo lo que os toca en la vida terrenal se basa en Mi amor y por eso no necesitáis estar desanimados y asustados ni un minuto, porque Mi amor lo nivela todo en su tiempo, crea el equilibrio donde el cuerpo y el alma se consideran desiguales... es decir, donde el alma está en peligro debido al uso del cuerpo y, sin embargo, debe madurar según Mi voluntad.

Siempre podéis estar firmemente convencidos de que tengo un ojo atento y que conozco vuestras necesidades del alma y del cuerpo y que las remediaré en el momento adecuado. Así que no tenéis que preocuparos, sea lo que sea, porque Yo Mismo cuido de vosotros. Solo os pido que os entreguéis completamente a Mí, que no vayáis por vuestro propio camino, que estéis siempre dispuestos a dejaros guiar por Mí... para que dejéis atrás todas las preocupaciones y confiéis en Mí con plena fe, que remediaré la situación en todo lo que os oprime.

Cada preocupación propia es una falta de confianza y Me obstaculiza en Mi plan de amor... pero si os entreguéis completamente a Mi voluntad y creáis en Mí amor y Mi poder, entonces en verdad podéis seguir en vuestro camino terrenal sin trabas, porque Mi amor os protege de que no os pongáis en peligro si sólo os dejéis guiar por Mí. Entonces esta es una fe convencida que realmente os da la vida, porque entonces toda carga cae de vosotros, y podréis estar inusualmente activos, porque entonces también recibís fuerza, que ahora podéis usar en Mi voluntad...

Pido mucho de vosotros... para creer que Yo estoy presente para vosotros, Que aún no podéis ver... Pero vosotros, que escucháis Mi Palabra directamente, vosotros, a quienes Me dirijo a través de Mis mensajeros, esta creencia debería ser fácil de aceptar para vosotros, porque Mi voz es prueba de Mi presencia... Y si, por lo tanto, Me reconocéis a Mi Mismo como estar presente para vosotros, también podéis estar convencidos de que conozco todos vuestros sufrimientos y preocupaciones y que puedo remediarlos... Y luego también tenéis que creer que lo remediaré cuando sea el momento adecuado, de lo contrario tu fe también sería muy débil y entonces esto también explicaría vuestra necesidad.

Yo soy vuestro Dios y Padre, vuestro Creador desde la eternidad... Todo ha surgido de Mí en sabiduría y poder y así también vosotros mismos, a quienes creé de Mi amor... Siempre debéis pensar en este Mi poder creativo, Mi sabiduría, poder y amor, entonces toda preocupación ansiosa se alejará de vosotros porque entonces sabréis que nada es imposible para Mí... Y como Mi amor está dirigido siempre y eternamente hacia vosotros también uso Mi poder si debéis sanar en cuerpo y alma... pero solo puedo aplicarlo, si esto ya no significa una compulsión de creencia para vosotros...

Vosotros no debéis llegar a la fe a través de milagros, sino que también debéis experimentar milagros a través de la creencia... y es realmente fácil para vosotros dejar que tal creencia cobra vida en vosotros, porque Yo obro en vosotros tan obviamente, Me dirijo a vosotros, dejo que Mi Palabra resuene en vuestro corazón... y solo hace falta derribar y escalar una pared delgada, las débiles dudas que de vez en cuando surgen en vosotros... Solo necesitáis imaginaros siempre Mi gran amor por vosotros, y entonces también estaréis seguros de que este amor es capaz de hacer todo por vosotros para daros la vida y que también mantiene vuestra vida terrenal, mientras queréis estar activos en el despertar de la vida. Deshaceos de todas las cargas y entregaos a Mí y sepáis que vuestro Salvador y Redentor vive, que Él ha tomado sobre Sí todas las dolencias para que vosotros seáis libres de ellas...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La depresión espiritual es el resultado de la culpa del pecado no redimido..

B.D. 6596 from 16 de julio 1956, taken from Book No. 71

La carga del pecado pesa sobre la humanidad... No es que la gente siente esta carga físicamente, sino que sus almas están en el suelo, lo que se expresa en actitudes bajas inferior, en un estilo de vida impío, en la incredulidad en el hambre mundial... en pensamiento y esfuerzo completamente material. La depresión espiritual en la tierra es, por lo tanto, el resultado, el señal de la culpa que aún no ha sido expiado, es la consecuencia de una vida sin Jesucristo, porque las personas aún no han encontrado su redención, y sus almas todavía soportan la carga de su pecado ellas mismas y está abrumadas por ella, que ellas mismas ya no saben levantarse sin ayuda. Entonces, el oponente de Dios todavía tiene todo el poder sobre estas personas, y esto se manifiesta al impulsarlas a actuar en contra de Dios, en el sentido que les niega todo conocimiento, y siempre solo se preocupa de mantenerlas fuera del orden divino...

No podría haber tanta miseria en el mundo si este oponente no podría causar tanto daño, pero la gente misma le permite su desastrosa obra, están subordinados a él, porque están todavía enredados en el pecado que se le entregó, cuando se apartaron de Dios y siguieron a Su oponente. No se dejan librar de este gran pecado del Uno, del Que tiene el poder de desatar también sus cadenas, de Jesucristo, Que murió en la cruz por esta gran culpa del pecado, Que los redimió por todos, que creen en Él y se colocan bajo Su cruz... Pero la gente no cree en Él y, por lo tanto, no son redimidos y, por lo tanto, están en poder del enemigo de sus almas. Y esta es la gran necesidad espiritual en la que se encuentra toda la humanidad, excepto unos pocos, que han encontrado a Jesucristo y a través de Él también la redención del pecado y de la muerte...

La tierra debe servir a lo espiritual caído para poder madurar. Y en esta tierra, Dios Mismo vino al mundo en el hombre Jesús para ayudar a las personas a liberarse de sus cadenas. Y todas las personas podrían ser redimidas por completo si tan sólo quisieran dirigirse a Él, a Jesucristo, y reconocerlo como su Liberador y pedir Su ayuda... Pero sólo hay pocos que creen en Él, en Su misión y en su redención... todavía están metidos tan profundamente en el pecado que su Señor puede evitar fácilmente que recurran a otro en busca de ayuda, porque se asegura de que el conocimiento de este ayudante les sea negado.

Pero Dios en Su amor lleva este conocimiento a todas las personas, y todos realmente podrían aprovecharse de ello e intentar de liberarse de los grilletes del oponente... Por el momento, solo podrían querer ser libres de su carga que las aprieta, entonces realmente se les concedería ayuda... En cambio, su influencia se vuelve cada vez más fuerte, porque la gente también descartan el conocimiento de Jesucristo, el divino Redentor, como engañoso, sin siquiera haberlo tratado con más detalle. Y no se les puede obligar a creer en ello... pero tampoco pueden encontrar la salvación sin creer en Él...

Y así es como se explica la depresión espiritual, que hace que Dios ponga fin a las actividades de Su oponente... Porque los hombres profundamente hundidos estarían irremediablemente perdidos si no fueran arrebatados del oponente y reintegrados en el proceso de desarrollo, que los trae de regreso desde las profundidades, aunque solo sea en un tiempo infinitamente largo.

Las gracias de la Obra redentora de Jesucristo quedaron sin ser aprovechadas por la gente de este tiempo, y es por eso que su permanencia en la tierra ya no durará mucho tiempo... Y también hay que poner fin a las acciones de Satanás, que busca evitar que las personas encuentren el camino hacia Jesucristo. Pero él no quedará con el alma, aunque crea ser su amo para siempre... Porque tan pronto como se registra un bajón espiritual de la humanidad, el amor de Dios se ocupa de ella, al dejar surgir una nueva tierra a través de Su voluntad y poder, y en esta, en un justo orden, reside nuevamente lo espiritual que fracasó como hombre...

Y nuevamente tendrá que seguir el curso del desarrollo hasta que se presente nuevamente la situación para confesarse a Jesucristo y ser redimido por Él... porque solo Él puede redimir la culpa del pecado que agobia a todo ser, y solo él puede darle la libertad y redimirlo de la esclavitud de Satanás...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Acción de ayuda para las almas del más allá...

B.D. 6597 from 17 de julio 1956, taken from Book No. 71

La tarea que se os ha encomendado no solo se extiende a la gente de esta tierra, sino que también a las almas del reino del más allá os son entregadas para que las cuidéis, porque a ellas se les debe abrir la posibilidad para que ellas sean oyentes de la Palabra divina, para que todavía puedan compensar lo que se perdieron en la vida terrenal... para que todavía puedan encontrar a Jesucristo allí, a quien tienen que huir en su necesidad y angustia para ser redimidos por Él... también a esas almas hay predicarles sobre todo el amor... porque su estado de miseria sólo puede remediarse cuando adquieren la fuerza de amor a través de su propia voluntad de amor y sólo entonces pueden ser activos en el amor.

En el último tiempo antes del fin, la redención de las almas en el más allá es por tanto urgente porque es tan más dispuestas a aceptar la Palabra divina, el Evangelio del amor que las personas en la tierra... y porque cada alma que da un paso hacia arriba en el más allá, también puede volver a ser un ayudante para las personas terrenales, si ahora puede actuar mentalmente sobre ellas, y su esfuerzo siempre consistirá solo en la salvación espiritual de aquellas. Donde la influencia de una persona a otra es solo débil, la influencia del reino espiritual aún puede tener éxito cuando las personas piensan en sus seres queridos fallecidos y ya han alcanzado un cierto grado de luz... al cual vosotros, como trabajadores celosos en la viña del Señor, por tanto podéis ayudarlos.

Es por eso que vuestra tarea es particularmente importante, y siempre se os advierte repetidamente que la sigáis concienzudamente para que se pueda aprovechar una oportunidad tan rara en la que las almas del más allá puedan obtener alimento para sus almas... Es cierto que a ellas también se les ofrece el mismo alimento en el reino espiritual, pero su grado de conocimiento es inicialmente tan bajo que no pueden evaluar lo que se les ofrece y están más inclinados a rechazar, como lo hicieron en la tierra.

Pero a través de vuestra mediación ellas se sienten atendidas y conmovidas beneficialmente porque la gracia de Dios en el último tiempo hace que sea especialmente fácil para ellas de llegar a la fe, y porque estas almas inmaduras están todavía demasiado conectadas con la tierra, por lo que también son más fáciles de influir desde la tierra... cómo, a la inversa, más tarde sus esfuerzos también se aplican a las personas en la tierra, a quienes conocen en la misma necesidad después de su muerte física. Esta vinculación y acciones de ayuda de la tierra al más allá y viceversa siempre ha sido posible, pero de cara al fin surgen más claramente cuando las personas son conscientes de su tarea y trabajan con amor por la salvación de las almas... Entonces Dios bendice especialmente esas conexiones, y Sus bendiciones también significan éxito.

El número de almas que todavía luchan por la Redención es infinito, pero la gracia y el amor de Dios también lo es... Pero un rayo de amor también tiene un efecto infinito... Y si una persona solo obra en amor por la Redención de una alma única, esta alma redimida ahora podrá volver a estar activa hasta tal punto que innumerables almas encontrarán nuevamente la salvación a través de ella... Y es por eso que, con vuestra ayuda, innumerables almas aún pueden salvarse antes del final. Siempre debéis recordar esto y tener en cuenta la importancia de vuestra tarea. Entonces seréis celosos en vuestra obra y crear y obrar incansablemente Para Dios y Su reino... y Dios bendecirá vuestro labor, porque Le ayudáis a traer de vuelta lo que ha estado separado de Él por siglos...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bienaventuranza o destierro renovado es libre albedrío...

B.D. 6598 from 18 de julio 1956, taken from Book No. 71

Cualquiera que sea vuestro esfuerzo en la tierra, será vuestro cumplimiento... Porque seréis considerados de acuerdo con vuestros deseos cuando vuestra vida terrenal termine. Si deseabais bienes espirituales, entonces el reino espiritual os lo ofrecerá en abundancia; si deseabais bienes terrenales, entonces la tierra también os recogerá de nuevo... la materia, por la que os esforzasteis será nuevamente vuestro caparazón, como lo era hace tiempos inmemorables... Pero siempre os habéis creado la suerte vosotros mismos, que es vuestro destino después de vuestra partida de la tierra...

Pero si se os concede la gracia de ser llamado antes del fin de esta tierra, entonces todavía se os concede un corto tiempo, donde todavía podéis dejar los deseos terrenales, donde los bienes espirituales os son ofrecidos nuevamente, que entonces solo necesitáis cogeros para tomar posesión de ellos para vuestra salvación. Pero nuevamente depende de vuestro libre albedrío si todavía queréis aprovechar estas últimas gracias o también las dejáis pasar de largo, para luego ser incorporado irrevocablemente a las creaciones de la tierra nuevamente porque no lo quisisteis de otra manera.

Pero solo podéis ser felices si estáis en posición de bienes espirituales... este es Mi llamado constante de recordatorio y advertencia, que se aplica a todas las personas mientras estén todavía en la tierra... Y todos vosotros tendréis que llevar las consecuencias de vuestra vida terrenal, porque es la ley del orden eterno, que Mi amor tampoco puede revocar y Yo no puedo “por gracia” ofrecer bienaventuranzas para aquellos que viven contra Mi voluntad, en contra de Mi orden eterno, en la tierra... que son sólo servidores del mundo y que, por lo tanto, también pierden la expectativa de un reino espiritual bendito...

Mientras esta tierra todavía exista, Mi fuente de gracia también está abierta en la tierra como en el reino del más allá, y a todas las almas que piensan erróneamente y viven mal se les ofrece las gracias, pero también se le deja a todas el libre albedrío... pero todavía existe la posibilidad de cambio de voluntad, todavía se da a los errantes... ya sea en la tierra o en el más allá... indicaciones amorosas para reflexionar sobre su tarea real; El mundo espiritual todavía está ansioso por obtener acceso a los pensamientos de la gente en la tierra, así como los seres de la luz también se acercan a las almas del más allá, y todos solo se esfuerzan por dirigir sus pensamientos correctamente, por volver su mirada hacia Mí y un deseo de despertar la luz en ellos, para que entonces no pasen de largo donde se les abre el manantial de las gracias, del cual pueden sacar por la salvación de sus almas.

Pero este tiempo de gracia pasará y entonces llegará irrevocablemente el día en que cada alma se le dé lo que desea... Y quien nunca prestó atención a los bienes espirituales también se irá con las manos vacías y tendrá que afrontar un destino terrible... Entonces un periodo de redención ha llegado a su fin y entonces comienza una noche interminable para la esencia, cuya voluntad estaba mal dirigida... Pero una dicha inimaginable se concede a aquellos que lucharon por Mí y despreciaron los bienes terrenales...

Pero el reino del más allá será igualmente solo un reino de bienaventuranza, porque todo lo infeliz tiene que repetir el curso del desarrollo nuevamente en un tormento indecible, para poder volver a llegar a la libertad de la que ha abusado en esta vida terrenal. Una vez más, la decisión libre llega para todos los seres, y depende de ellos mismos si extienden el tiempo de tormento o entran en la dicha en poco tiempo... Pero a todos se les ayudará para alcanzar la meta, porque Mis gracias las derramo ilimitadas, y quien se aprovecha de las gracias se libera de toda miseria y tormento...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Dios le insufló un alma viviente ....”

B.D. 6599 from 19 de julio 1956, taken from Book No. 71

En Mi plan de salvación desde la eternidad está previsto la deificación de vuestras almas, que alguna vez fueron seres divinos y perfectos, pero en el libre albedrío abandonaron esta perfección .... Vosotros los humanos debéis saber que Yo no os expuse tan imperfectos de Mí como lo sois ahora, que bien creé la forma humana, pero el alma, que vivifica esta forma humana, ya ha necesitado un tiempo infinitamente largo para cambiar su estado completamente incorrecto, producido voluntariamente, hasta tal punto que ahora podía habitar en la forma humana para volver a lograr la deificación.

Vosotros humanos debéis creer que Yo no os creé imperfectamente para ahora exigiros como seres humanos que os perfeccionéis .... porque absolutamente nada imperfecto puede surgir de Mí .... Si tenéis este conocimiento por el momento, entonces si también miráis vuestra existencia terrenal de manera diferente .... Reconocéis que no es un fin en sí mismo sino un medio para un fin .... Pero mientras carecéis de este conocimiento, creéis que tenéis derecho a usar la vida terrenal solo para mejorar vuestro bienestar físico .... vosotros creéis que solo se os permite usar vuestra fuerza viral físicamente, incluso si se esfuerza para que cada individuo se desarrolle éticamente para lograr una raza humana mejor .... pero todavía no comprendéis la tarea espiritual de cada individuo ....

El hombre mismo no es el objetivo final, la existencia como persona es solo la última oportunidad en esta tierra para poder alcanzar el objetivo más elevado. Y la doctrina de que “creé al hombre para que Me amará, Me sirviera para a través de esto llegar al cielo”, solo se justifica cuando la existencia humana se ve como una etapa limitada para el alma que alguna vez se volvió imperfecto, de lo contrario, se sacan conclusiones equivocadas de esta doctrina, así como esta de que algo “imperfecto” .... como el alma .... le fue agregado por Mí en el nacimiento del hombre, es decir, algo imperfecto fue creado por Mí ....

Esto confunde tanto la imagen de Mi ser, que es más perfecta, como el tren de pensamiento de las personas que no comprenden su tarea real en la tierra y, por lo tanto, estarán cada vez más orientadas hacia el mundo porque se les ha desarrollado una imagen incorrecta.

Es cierto que a través del amor por Mí y el servicio desinteresado el hombre podría llegar al reconocimiento correcto y luego también a la dicha .... pero el amor no podría encenderse a un ser que usa su poder creativo para el surgimiento de creaciones imperfectas; y también para el servicio desinteresado faltaría la razón justa, si vosotros los hombres no sabéis sobre la apostasía anterior de lo perfecto de Mí, que consistía en el hecho de que querría gobernar con arrogancia .... y así rechazando el principio del amor ....

La imperfección fue creada por los seres mismos .... pero que no hay duda de que vosotros sois imperfectos como seres humanos, por lo que primero tenéis que tratar de sondear la causa de vuestra imperfección, pero no quedaros satisfechos con la explicación de que Yo os creó así, como ahora estáis caminando sobre la tierra .... Pero lo último lo representan todos, los que representan el acto de la creación del hombre de tal manera, que también al mismo tiempo un “alma” es creada por Mi para este hombre .... lo que ellos intentan creer justificar con las palabras: “Dios le insufló un alma viviente ....”

Carecen del conocimiento de que esta alma viviente es un espíritu primordial que una vez cayo .... pero que cada persona podría ganar si solo quisiera hacerse seriamente la pregunta sobre el significado y el propósito de la vida terrenal. Y una herejía también podría provocar que las personas hicieron preguntas, siempre y cuando solo tuvieran la voluntad de obtener una aclaración .... Y especialmente los maestros, que se supone que deben guiar a las personas, tendrían que proporcionar una aclaración por sí mismos de antemano, que la reciben en cualquier momento, si solo se dirigiesen a Mí Mismo, cuando hay ligeras dudas, que todo el mundo siente surgir en sí mismo al pensar, déjelo ir a la fuente correcta, donde la verdad más pura refrescará a todo el que la desee.

La razón por la que hay tanta oscuridad entre las personas, que las falsas enseñanzas podían difundirse, se debe solo a la tibieza de las personas hacia la verdad, porque está disponible para todo el mundo y es accesible para cada uno que solo desea seriamente la verdad. Pero solo hay pocos que buscan penetrar en Mi plan eterno de Salvación .... pero para ellos todo es evidente, y la luz más brillante brilla para ellos, porque la luz de la Eternidad Misma se enciende a todos los que quieren escapar de las tinieblas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Con la muerte en la cruz empezó un período de Redención

B.D. 6600 from 20 de julio 1956, taken from Book No. 71

Con mi muerte en la cruz, a un período de Redención fue dado un fin - eso en el sentido espiritual... un estado hasta entonces sin esperanza encontró su fin, porque antes de mi muerte en la cruz el acceso al Reino de Luz era imposible. Porque aun con la mejor voluntad, las almas de los seres humanos a lo sumo llegaban a cierto grado de purificación. Pero para que el pecado de la apostasía de Mí –en aquellos tiempos remotos– pudiera ser redimido totalmente, eternidades no habrían sido suficientes...

Y la carga de la culpa de este pecado sometió a las almas aún más al poder de mi adversario, de modo que las almas atormentadas al reconocer su desgracia clamaban por un Salvador... Pero desde la hora en que Yo sacrifiqué mi vida por la gran culpa del pecado de los seres humanos, el poder de mi adversario quedó quebrantado, de modo que empezó una nueva época...

Así las primeras almas totalmente redimidas podían abandonar su paradero en que se encontraban hasta entonces y, pasando por la Puerta que Yo había abierto, podían entrar en la Bienaventuranza... Esta posibilidad perdura, y cada vez de nuevo almas pueden soltarse del poder del adversario... Cada vez de nuevo hay almas que quedan libres de toda clase de ataduras, de modo que sólo así ahora empezó un período de Redención, a pesar de que también el desarrollo creativo y la vida en la Tierra han sido necesarios para posibilitar la Redención total - un desarrollo que cada vez de nuevo tiene que crear los requisitos previos que luego facilitan el regreso total a Mí...

De modo que desde la realización de mi Obra de Redención se puede hablar de una nueva época, porque solamente desde entonces a las almas podía ser regalada la eterna bienaventuranza - en la que en tiempos remotos podían vivir en Luz y Fuerza...

Pero los seres humanos no son conscientes de que pueden conseguir lo más precioso precisamente porque Yo mismo morí para ellos en la cruz... para tender un puente del reino de las tinieblas al Reino de la Luz... Ellos no son conscientes que, si no me reconocen a Mí y mi Obra de Redención, voluntarios vuelven a someterse al poder de mi adversario... y no son conscientes de que entonces no pueden contar con otro destino que con aquel que a las almas de los seres humanos estaba destinado antes de mi muerte en la cruz: falta de libertad y falta de Luz, debilidad y tormentos, que son características de lo no-redimido, sobre lo que mi adversario todavía ejerce el poder.

El Salvador descendió de lo Alto a los seres humanos, y solamente pocos le reconocieron. Sin embargo, la Obra de Redención fue llevada a cabo... lo que abrió la Puerta al Reino de Luz. Por eso, con mi muerte en la cruz, empezó un período de Redención, a pesar de que la Tierra como tal no presentaba señales particulares de un final...

Ahora, al reconocer a Jesucristo y la Obra de Redención, el antiguo estado desesperado y sin esperanza podía ser cambiado, al dirigirse conscientemente a Él, reconociendo el Sacrificio del Amor, y con eso la expiación de la culpa del pecado...

De modo que una vez más a los seres humanos fue consentido un tiempo en que, con buena voluntad, podían lograr su redención total. Pero ahora también este lapso ha transcurrido y la enorme Gracia en que los hombres se encontraban no fue aprovechada ni será ya aprovechada. Los seres humanos quedan atados en el mundo del adversario porque ellos mismos no se disponen a hacer algo para su liberación, y su libre voluntad debe ser la que aspira a esta liberación.

De modo que ahora de nuevo hay que poner un nuevo límite... de nuevo hay que empezar con un nuevo período en que la Obra de Redención está mejor valorada, donde de nuevo puede realizarse una Redención en gran medida, dado que el Efecto de la Obra de Redención continúa sin cambiar - si tan sólo la voluntad de los seres humanos permite este Efecto.

Pero los que no están dispuestos, de nuevo tendrán que sentir sobre sí las ataduras de la cautividad, con toda dureza, para que también en estos seres por una vez se despierte el deseo de libertad, felicidad y Luz... Y a mi adversario hay que quitarle el poder sobre estos seres porque él los mantiene en unas tinieblas que ni les permiten ver la Luz de la cruz...

De nuevo empezará un nuevo período, porque el desarrollo en ascenso de lo espiritual progresa continuamente, y cada vez de nuevo hay nuevas almas que pasan por esta Tierra - almas a las que está regalada la posibilidad que Jesucristo las liberase. Cada vez de nuevo Yo disperso la Gracia de mi Obra de Redención sobre aquellas almas, y de ellas cada vez también hay las que como “niños míos” regresan a Mí.

Porque la Obra de la Redención está llevada a cabo para todo lo espiritual que en aquellos tiempos remotos había caído... y esta Obra surtió efecto en todos los seres humanos del pasado, del presente y del futuro, hasta que cierta vez la Redención esté completamente consumada...

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Catástrofe natural antes del fin ....

B.D. 6601 from 21 de julio 1956, taken from Book No. 71

El fin de esta tierra y toda criatura que vive en ella es inevitable .... nada seguirá existiendo lo que la tierra muestra de creaciones, y seres humanos y animales perderán la vida, con excepción del pequeño grupo de aquellos que serán arrebatados vivos. Este acto final de Mi voluntad en esta tierra ha sido planeado desde la eternidad, ha sido anunciado a los seres humanos una y otra vez a través de videntes y profetas, y ahora nuevamente se les anuncia con toda urgencia como inminente, porque es tan poderoso y nadie debe experimentar el fin sin haber sido avisado. Pero estos anuncios no se creen.

Los seres humanos se enfrentan a unos acontecimientos como más poderoso no se pueden imaginarlo .... y, sin embargo, se lo descartan como increíble, y los recordatorios y advertencias son infructuosos porque nadie se están preparando para este tremendo acontecimiento. Los humanos no creen en un fin .... Y por eso ahora doy Mi advertencia final .... Doy a los incrédulos una última pista en forma de un acontecimiento natural .... que también es enorme en su alcance, pero sólo afectará a la Tierra de forma limitada, de modo que el fin predicho ahora les parezca más creíble a los seres humanos, de modo que ya no lo consideren imposible y se juzguen seriamente consigo mismos, si y cómo podrán aprobarse ante Mí en ese fin ....

Grandes acontecimientos proyectan sus sombras ..... Los acontecimientos naturales, a los que pronto seguirá el fin, deben ser todavía un último recordatorio para la gente, porque costarán muchas vidas humanas, muchos seres humanos serán víctimas de los elementos naturales, de lo contrario poca impresión se esperaría en los corazones endurecidos, que sin embargo aún deben ser salvados de la destrucción .... Constantemente hablé por boca de los profetas, y todavía hablo constantemente a través de sirvientes devotos de Mí .... Pero la gente ignora este lenguaje excepto los pocos que creen en Mis Palabras y, por lo tanto, están dispuestos a influir en sus semejantes según Mi voluntad ....

Pero ahora deben poder escuchar Mi voz con claridad y no cerrar los oídos, porque la indiferencia de la humanidad hace que Yo los perturbe y sacuda su alma, su espíritu mundial .... para que nadie pueda decir que fueron desatendidos .... Pero ni siquiera advertencia resultará en un giro completo hacia Mí, porque Mi voz no quiere ser reconocida y porque no uso fuerza ninguno que atraiga a la gente hacia Mí .... Entonces el fin barrerá todo de la tierra, lo que permanece en resistencia hacia Mí, porque toda persona que no recurre a Mí ante la gran destrucción que demuestra Mi poder .... tiene resistencia en su interior ....

Todo aquel que cree que el fin de esta tierra es imposible todavía tiene resistencia dentro de sí, porque tiene un espíritu oscurecido, que revela su afiliación con Mi oponente .... Todavía estoy tratando de romper esta resistencia de todas las formas posible sin coerción. Y esta intervención final será verdaderamente un medio aparentemente cruel, pero lo utilizaré por vuestra salvación, porque Mis Palabras no son creídas y porque está cerca el fin del que luego serán víctimas irrevocablemente, y el estado espiritual ahora es decisivo qué destino les espera en el día del juicio.

Y digo a Mis siervos una y otra vez que no pueden mencionar con suficiente entusiasmo el fin y los acontecimientos naturales que ocurrirán antes, que no deben tener miedo de señalar a la gente que no les queda mucho tiempo, que deben hablar sin temor de Mi plan desde la eternidad y que por eso también difundan el Evangelio del amor para que las personas sepan lo que Yo les pido, para que no se hundan en las tinieblas como víctimas de lo que viene ....

Lo que os pido es sólo un corazón dispuesto al sacrificio y lleno de amor .... Entonces podréis esperar sin miedo los acontecimientos venideros, entones estaréis entre los que saldrán ilesos, aunque todo a su alrededor amenace con hundirse .... pero aquellos que no quieran creer se enfrentarán a grandes horrores .... Y tendré misericordia de todos los que entonces Me clamen en su angustia, porque sólo quiero salvar a las personas, pero no abandonarlas a la destrucción .... porque el fin vendrá irrevocablemente, y entonces todos serán juzgados conforme al derecho y la justicia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Gracia de encarnación como humano...

B.D. 6602 from 22 de julio 1956, taken from Book No. 71

Nadie es consciente de la fabulosa gracia, de poder vivir en la tierra, porque nadie reconoce su “yo” verdadero... nadie puede averiguar lo que era originalmente y en lo que puede volver a ser a través de una vida terrenal, correctamente vivida... Él una vez brilló con una belleza indescriptible, su abundancia de luz y fuerza era ilimitada y, por lo tanto, su dicha también era ilimitada. Pero ningún ser humano en la tierra puede imaginarse tal dicha y abundancia de luz y fuerza, y el conocimiento por sí solo no es suficiente para captar la gran gracia que le fue otorgado al ser, para que pueda encarnarse como humano, para salir de un estado libremente elegido que se había creado él mismo, pero que es completamente indigno frente a este ser perfecto...

Pero que el hombre no pueda comprenderlo es bien considerado por Dios, de lo contrario, el camino terrenal no podría traer ningún desarrollo libre hacia arriba, sino que conduciría a cada ser compulsivamente hacia arriba, pero lo que a su vez descartaría el logro de la perfección. Y así la persona se queda, por así decirlo, completamente ciega en un área que tiene que atravesar para alcanzar la meta. Y su ceguera siempre lo dejaría ir por mal camino si no iba acompañado de un guía que le ofreciera su guía. Este guía ahora le dirá lo que puede lograr, y también le presentará su mal estado como auto infligido y lo alentará una y otra vez a cambiarlo, pero también le da plena libertad de voluntad para escuchar sus ideas y llevar su propia forma de vida en consecuencia o seguir el propio camino.

Pero ninguna persona necesita pasar por la vida sin guía espiritual... Y eso es nuevamente una gracia... y por lo tanto una gracia porque el ser una vez estuvo en la luz más brillante y se apartó voluntariamente de esta luz. de modo que ha despreciado algo divino, ha rechazado lo que el gran amor de Dios le donó cuando creó el ser. Y esto era un pecado que justamente tenía que llevar a un oscurecimiento completo...y justamente también significaba perder el amor y la misericordia de Dios...

Pero el amor divino y la misericordia no se niegan para siempre. Pero es y sigue siendo un acto de gracia que Dios nuevamente dé a los que han caído por su propia culpa la oportunidad de abrirse camino hasta la cima, aunque esto sucede en una manera, en que el hombre por sí mismo no es consciente de la importancia de su existencia terrenal. Pero Dios también trata de proporcionarle el conocimiento al respecto, solo que entre “conocimiento” y pleno “reconocimiento” todavía existe una diferencia, pero el hombre puede adquirir un grado de reconocimiento que le permita creer lo que se le presenta como conocimiento.

Pero una sola mirada a su estado de luz original haría al hombre incapaz de seguir esforzándose, porque entonces perecería bajo el peso de su pecado... Pero debe volver a alcanzar su antiguo estado de luz nuevamente. Por eso se le han abierto todas las posibilidades a través del amor y la gracia de Dios, por lo que se encuentra en un arroyo constante de gracia del amor divino, que también puede llevarlo a su meta, si se entrega por completo a este, si no “nada contra la corriente”, que él les ofrece resistencia interior frente a esos guías espirituales, que están extremadamente ansiosos en su avance, pero aún así le permiten plena libertad.

Pero quien se deja dirigir y guiar de buena gana se acerca cada vez más a su estado original, y pronto también reconoce en su espíritu la verdad de lo que se presenta... él reconoce el amor y la gracia de Dios, y luego se somete humildemente al dios y padre que reconoció, y Lo anhela con todos sus sentidos... Entonces ya puede ser atravesado por una pequeña luz de reconocimiento, pero esta es solo un débil reflejo de la luz primordial que una vez irradiaba completamente a través de él... Pero entonces la gracia de la encarnación que se le dio no fue ineficaz, y luego regresó al Padre. De Quien ya no puede separarse en la eternidad, porque el amor ahora lo ha conectado inseparablemente con el Amor eterno...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Defender la verdad...

B.D. 6603 from 23 de julio 1956, taken from Book No. 71

Sin dudarlo debéis trabajar por la difusión de la verdad, porque por esta razón la llevo a la tierra, para que se haga la luz entre vosotros los humanos, que se invalidarán los errores y las mentiras, que nunca sirven para la salvación del alma. Vosotros los humanos tenéis que caminar en la luz si queréis alcanzar la dicha. Pero el error y la mentira son tinieblas y nunca conducen hacia la luz eterna.

Lo que se desvía de la pura verdad, que tiene su origen en Mí, debe verse siempre como obra de Mi oponente, cuyo único objetivo es apagar la luz, luchar contra la pura verdad y mantener a la gente en la oscuridad en la oscuridad del espíritu. Y ahora también podéis comprender que su obra nunca os conducirá a Mí; se puede entender que su trabajo se le hace más fácil si a la persona le es indiferente si se mantiene firme en la verdad, porque entonces fácilmente se le pueden presentar errores y mentiras... Pero quien desee la verdad también la recibirá, porque su deseo de luz será satisfecho por Mí mismo.

Mis portadores de luz... las personas a las que puedo transmitir la pura verdad directamente... pero también tiene la tarea de ir a la oscuridad y dejar que la luz brille allí. Tienen la tarea de iluminar toda doctrina falsa y tacharla de error... Y es por eso que también os advierto una y otra vez, de hablar sin miedo, cuando sabéis que vuestros semejantes están en este peligro de ser víctimas de una doctrina errónea y oponerla con la pura verdad... con la seria amonestación de examinar con Mi apoyo.

Muchas falsas doctrinas se han infiltrado en la enseñanza que Yo Mismo proclamé a la gente en la tierra... Esta no se ha mantenido sin cambios, y Mi preocupación siempre será eliminar lo que está mal, lo falso y lo añadido, para que se mantenga Mi enseñanza de amor y la gente pueda sacar fuerza de ella una y otra vez, pero esta ya no es inherente en la enseñanza falsificada... Y por eso esta es una obra de caridad para ayudar a los semejantes a que participen de “la fuerza de Mi Palabra”... ofreciéndoles Mi Evangelio puro, que revela todo lo falso e impío y que verdaderamente puede iluminar a las personas si es escuchado de buena gana.

Quien ahora se esfuerza por Mí con toda seriedad, él mismo anhela la verdad en su corazón y no se sentirá satisfecho con una enseñanza que se desvíe de la verdad. Pero quien no quiera renuncia a una herejía, incluso si se le llama la atención sobre el hecho de que su pensamiento es incorrecto, tampoco tiene la voluntad seria para llegar a Mí. A éste Mi oponente todavía lo tiene bajo control, de lo contrario no representaría las ideas del oponente. Y cada persona puede reconocer por sí misma si se le presenta la verdad o el error cuando se dirige hacia Mí que Yo le ayude en esto... Porque realmente ya no le permito que permanezca en el error quien Me pide la verdad...

Y así, el hombre solo necesita entregarse confiadamente a Mí Mismo, para que Yo pueda orientar bien sus pensamientos, y él realmente se enterará de las tinieblas, se volverá de buena gana a la luz que brilla para él y ha de iluminarle el camino hacia Mí... Pero vosotros debéis prestarme vuestra boca para esto, que Yo mismo pueda hablar a través de vosotros...Vosotros debéis hablar abierto y libremente, y os pondré las palabras en la boca, las que entonces podéis pronunciar con plena convicción y entones sois capaces de ayudar a vuestros semejantes a salir del pensamiento erróneo que no se os opone. La verdad sola conduce a la bienaventuranza. Donde hay mentira, Mi oponente todavía domina... Pero cada hombre puede reconocer la verdad y el error, si él solo se dirige a Mí por la iluminación del espíritu, si quiere seriamente que se le revele la verdad

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Deber de ayudar en caso de peligro para los demás seres humanos...

B.D. 6604 from 24 de julio 1956, taken from Book No. 71

Cada uno de vosotros está obligado a salvar a su prójimo cuando está en peligro. A estar a su lado para que pueda escapar de este peligro... Eso es lo que dicta la caridad, aunque no podréis ser obligados a brindar tal ayuda; pero algún día tendréis que responder ante Dios si habéis fallado en esto. Porque todos vosotros sois hijos de un Padre, y si amáis al Padre, también debéis amaros los unos a los otros...

Pero el amor asegura protección y guardia a los demás seres humanos, y el amor también siempre encuentra una salida, un medio para evitar el peligro, porque el amor es irradiación divina, y Dios sabe verdaderamente de qué manera se puede ayudar. Y la irradiación de amor de Dios también transfiere este conocimiento a la persona que quiere ayudar... Pero mayoritariamente los hombres viven en plena indiferencia unos con otros de la suerte del otro. Y el mandamiento de amar al prójimo es un concepto vacío para ellos. La necesidad y el peligro del semejante no les afectan, y la voluntad de ayudar se ha bajado al mínimo... porque los hombres no tienen amor.

Solo las obras voluntarias de amor conllevan ricas bendiciones para la eternidad... Si se las descuidan, también se suspende la riqueza espiritual y la gente se mantiene pobre y se espíritu oscurecido. Pero si el semejante obviamente está en peligro y vosotros pasáis de largo por esta emergencia con indiferencia, entonces os habéis cargado con un pecado grave y no solo habéis omitido un acto de amor, porque esta omisión os será acreditada, como si vosotros mismos hubierais puesto en peligro a vuestro prójimo...

Ya sea un peligro espiritual o terrenal lo que amenaza a vuestro semejante, estáis obligados a prevenir este peligro, si está en vuestro poder... así como también estáis obligados a proteger la vida de vuestro prójimo si hay peligro. Pero si os alejáis de mala gana, entonces os cargáis con una tremenda deuda, por la que debéis responder y por la que también tenéis que pagar y podéis estar agradecidos si se os ofrece todavía la oportunidad en la vida terrenal para pagarla...

El deber es siempre solo para con Dios, porque la gente no puede obligaros a hacer obras de amor. Pero lo que solo hacéis porque el poder terrenal os lo ordena, pero eso no os libera de vuestra responsabilidad ante Dios y eso tampoco os trae ninguna riqueza espiritual... Pero vosotros mismos estaríais felices de encontrar un ayudante en el mismo peligro y, por lo tanto, sabéis exactamente cómo apreciar el valor de tal ayuda... y si ahora falláis, es esto un señal de la mayor falta de amor, es una prueba repetida de vuestra actitud, que todavía sigue siendo completamente influenciada por el oponente de Dios. Por eso todos vosotros tenéis una cierta obligación hacia vuestro vecino cuando está en peligro...

Y así ahora también sabréis que Dios no os condenará si tomáis las armas en caso de un emergencia, tan pronto como solo queráis evitar un peligro, tan pronto como queráis proteger a vuestro vecino cuando su vida se vea amenazada... Pero también sólo entonces actuáis agradando a Dios, pero los motivos nunca deben estar en el amor propio... La vida de la persona individual debe ser sagrada para todos vosotros, porque Dios os la dio para que pudierais madurar, para que podáis recuperar la perfección... Pero donde esta vida está en peligro, allí el hombre tiene que ponerse de lado del que está en peligro y buscar preservar su vida... Y entonces, incluso un acto aparentemente malvado no será contrario a la voluntad de Dios...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Expiación representativa por medio de Jesucristo...

B.D. 6605 from 25 de julio 1956, taken from Book No. 71

Jesús asumió vuestra culpa a modo de representación, el hombre Jesús se entregó a Sí Mismo para expiar la culpa del pecado por vosotros, los humanos, aunque Él Mismo era el ser más puro e inocente que jamás haya vivido en la tierra. El sufrió por vosotros y murió por vosotros... Pero Dios nunca habría aceptado este sacrificio de un hombre si no hubiera sido por amor. Porque la justicia de Dios exige que cada ser tenga que expiar su propia culpa para ser libre de ella... Pero el hombre Jesús se opuso a esta justicia con su gran amor, que era por los hermanos débiles y cargados, que por sí solos ya no podían reunir la fuerza para asumir y soportar el sufrimiento que hubiera sido necesario para pagar la inmensa culpa, que consistió en la apostasía de Dios en libre albedrío...

Él reconoció la necesidad en la que languidecía la humanidad, y supo que el pecado de la renuncia a su amor por Dios y la defensa contra la fuerza del amor de Dios sólo podía ser compensado por una obra de amor que equivalía este gran pecado de culpa, que por tanto tenía que ser sobrehumano, para expiar ese gran pecado... Sabía que nadie era capaz se semejante obra de amor, porque a todos les faltaría la fuerza necesaria para lograrlo... Y por eso también sabía que los hombres... Sus hermanos caídos una vez... estarían irremediablemente perdidos si no se les llevara ayuda. El hombre Jesús estaba lleno de amor por los desdichados, y en este amor se ofreció a Sí Mismo a Dios como expiación... Y es por eso que Dios acepto su sacrificio, que hizo en representación para los humanos... Dios, por lo tanto, valoró extremadamente el amor del hombre Jesús, porque Jesús resistió a todas las tentaciones del oponente, que debería dejar emerger el amor por sí mismo... porque la persona Jesús era completamente desinteresada y no pensaba en sí mismo, porque sólo tenía en la mente la gran necesidad de Sus semejantes y por eso quería ayudarlos.

Solo el amor Lo impulso a hacer el sacrificio, y este amor movió a Dios a aceptar su sacrificio. De modo que el amor trajo el equilibrio para que la justicia de Dios no fuera eludida... que la expiación fue hecha, pero no por la gente misma, sino en su representación por Jesús, Quien a través de su “ser-humano” se encontró en el mismo escalón, Quien, sin embargo, a través de su extremadamente gran amor construyó un puente hacia Dios, Que es el amor eterno Mismo...

Que Dios Mismo ahora podía encarnarse en este hombre ahora también es comprensible, porque Jesús estaba “llenado de amor”... o también... “el amor Mismo” estaba en el hombre Jesús... y así Dios Mismo realizó la expiación por los pecados de Sus criaturas, el amor de Dios pagó la deuda, Dios Mismo se dejó crucificar para traer la salvación a Sus criaturas en la más profunda necesidad...

El pecado de la rebelión anterior contra Dios era demasiado grande para poder ser expiado por los hombres mismos, pero el amor de Dios era aún mayor... y en el hombre Jesús este amor se ha manifestado ahora en una obra de misericordia, que ha sido y seguirá siendo único en esta tierra. y es por eso que la culpa del pecado será una carga para cada persona, mientras no haga uso de la obra de amor que también se ha hecho por ella... Porque ningún ser humano es capaz de expiar por sí mismo la inmensa culpa, y no importa cuán grandes y dolorosos sean sus sufrimientos en la tierra... Sólo el amor redime, y este amor también os ha traído a vosotros, los seres humanos, la redención a través de Jesucristo... Solo el amor os ha liberado, y por eso Dios Mismo fue vuestro Redentor del pecado y de la muerte...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios, el guía adecuado en el camino terrenal...

B.D. 6606 from 26 de julio 1956, taken from Book No. 71

Largos caminos tenéis que recorrer todavía si no os dejéis guiar por Mí, el guía, que realmente conoce el camino correcto y Que quisiera llevaros a todos hacia la meta. Mientras vosotros los humanos camináis sin Mí os movéis en una pista nivelada, o dais un paso hacia abajo... Porque el camino hacia Mí lleva hacia arriba. Pero este camino no se puede ir solo sin Mi guía, porque no lo encontrarán las personas que no busquen una comunidad Conmigo. Y entonces vivís vuestra vida terrenal completamente inútil, porque lo que encontráis en estos caminos que habéis pisado es como niebla fugaz... son estructuras de espuma que pasan sin dejaros nada útil.

Pero si dais un paso hacia arriba, bajo Mi guía, entonces se os darán bienes, que se quedarán con vosotros para siempre, que podéis llevar con vosotros al reino del más allá, en el que cada uno de vosotros, los humanos, tenéis que entrar una vez, que será vuestra morada después de vuestra muerte corporal, que sin embargo, está creado según vuestro estilo de vida terrenal... Y hay mucha gente que va allí “sin Dios”... sólo hay un pequeño número que está tan conectado con el Creador desde la eternidad, que Le han elegido como su guía, a Quien siguen incondicionalmente dondequiera los lleve...

Son pocas las personas que siempre se apegan a Mí, que pertenecen conectadas a Mí en los sufrimientos y alegrías, en las penurias y preocupaciones... que siempre Me tienen a su lado y no dan un paso sin Mi guía... que no empiezan ningún trabajo sin haber pedido Mi bendición, que en cualquier situación de la vida se confían en Mí en cualquier necesidad espiritual o terrenal y piden Mi consejo y ayuda. Pero el ayudante más leal está a su lado, y pueden recorrer su camino terrenal sin preocupaciones, no puede estar equivocado, y tampoco será demasiado difícil porque las apoyo y guío y les dirijo y les doy fuerzas para el ascenso.

¿Por qué no elegís todos vosotros, los humanos, a este guía adecuado? ¿por qué no escucháis a quienes os refieren a Mí, que quieren ayudaros a un exitoso paseo por la tierra? todos vosotros podríais llegar al reconocimiento de que estáis subordinados a un poder superior, que Alguien controla vuestro destino, si solo penséis un poco sobre vosotros mismos y todo lo que os rodea... ¿Os pediría que creyereis en Mi Mismo si fuera imposible ganarlo? Todos vosotros podéis lograr la certeza interior para vosotros mismos, de que Yo soy, que debe haber un Creador, Quien dejó surgir todo... Y entonces realmente aprovecharíais el corto tiempo de vuestra vida terrenal, mejor como lo hacéis vosotros...

Y siempre se os trae la atención una y otra a este Creador y Sustentador... Una y otra vez se os anima a pensar al respecto, pero una y otra vez rechazáis involuntariamente tales pensamientos. Una y otra vez hay mensajeros parados en el camino, llamándoos de dejar el camino llano y girar a la altura, y una y otra vez Me acerco a vosotros como un guía desconocido y os ofrezco Mis servicios... porque solo Yo sé a dónde lleva vuestro camino y adónde se supone que debéis llegar... Pero no Me escucháis, la presentación de Mis mensajeros os deja imperturbable, y vosotros vagáis y vagáis y no llegáis más lejos, porque vuestra vida es ociosa, se mueve constantemente en el mismo camino... si no sois “malos” y luego inevitablemente termináis en las profundidades... pero vosotros todos lo sabéis que vuestra estadía en esta tierra no es eterna, y que toda persona sabia debería aprovechar este corto espacio de tiempo lo mejor que pueda... probablemente lo estáis haciendo esto, pero solo en el sentido terrenal; lo que adquirís no tiene valor duradero, y solo os agobia, para que no queréis tomar el camino de subida porque tendríais que dejar esta carga atrás y os parece indispensable...

Pero si os confiáis a Mí como guía, entonces podéis estar seguros de que para vuestro ascenso no necesitáis nada que buena voluntad y un corazón abierto, que se entrega a Mí para que Yo pueda llenarlo con Mi amor... entonces realmente no necesitáis nada más, porque con Mi liderazgo también os cuido total y completamente, y solo siempre necesitáis dirigir vuestra mirada hacia arriba y poder disfrutar de la región más maravillosa que veis y hacia la que ahora estáis caminando. Y vuestro camino solo será breve si camináis en Mi compañía, pero os lleva con seguridad a la meta...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Confesar al mundo...

B.D. 6607 from 27 de julio 1956, taken from Book No. 71

Si Me representáis ante el mundo, entonces quiero confesaros ante Mi Padre... Estas Palabras hablé Yo como hombre Jesús a Ms discípulos y, por lo tanto, a todos los hombres, porque todas Mis Palabras valían para toda la humanidad, porque todas Mis palabras pertenecían a la divina enseñanza del amor, que quise haber proclamado entre todos los pueblos... Y precisamente estas Palabras deben evaluarse de manera inusual, porque imponen una obligación a vosotros los humanos... vosotros no solo debéis creer en Mí, sino también debéis expresar vuestra fe a vuestros semejantes... Debéis confesarme ante el mundo...

Así que debéis defender Mi nombre ante todo el mundo. Sólo entonces sois recibidos por Mí, el Padre, como os lo he prometido. Así que no Me satisface el hecho de que creáis en Mí interiormente, que no dudéis de Mí y de Mi obra de Redención, que quizás también Me invoquéis para que os perdone vuestros pecados, porque exijo una fe muy viva en Mí... y una fe viva no puede de otra manera que representarme ante el mundo, porque tan pronto como una persona se mantiene en una fe viva, es impulsada desde adentro a recordarme constantemente en Jesús, y entonces su boca tampoco podrá callar, se desbordará de gratitud interior y amor por Mí, Que Yo Mismo en el hombre de Jesús he realizado la obra de Redención para salvaros los hombres de la noche del pecado.

Y sabía muy bien por qué había dicho estas Palabras, porque sabía acerca de la gran necesidad espiritual que llegaría a todas las personas que no conocen y reconocen a Jesucristo. Y en esta necesidad, los semejantes deben cuidarse de ellas para ayudarles a creer en Jesucristo. Y para esto es necesario que Me anuncien, que Me confiesen en Jesús y ahora también den testimonio en voz alta por Mí y por Mi nombre...

Lo que el hombre experimenta interiormente, lo que le mueve mentalmente, su prójimo no se da cuenta de esto... debe ser claramente señalado al divino Redentor, y esto se puede hacer mejor a través del testimonio de amor de aquellos que Lo han encontrado, y que ahora pueden probar su fe viva en Mí al hablar de Mi obra de misericordia... que defiendan abiertamente a Mí y Mi nombre delante de toda la gente, que alaben Mi nombre y se llamen a sí mismos seguidores de Jesucristo y también tratan de ganar a los semejantes para Mí...

La gente camina sobre esta tierra para finalmente encontrar la liberación de la forma material... pero sin importar cómo sea su forma de vida terrenal, no puede llevar a la meta sin el divino Redentor Jesucristo, porque en Él cumplí la obra de Redención y cada uno que quiera ser redimido de sus cadenas, tiene que dirigirse a Mí Mismo en Jesucristo...

Quien ahora está verdaderamente liberado, quien ha encontrado redención a través de Él, éste también alaba su nombre en voz alta, siempre solo hablará de Él y de su inconmensurable acto de amor, no puede de otra manera que mencionar su nombre en voz alta, porque todas las ataduras se han caído de él, está libre de la violencia del oponente, se ha entregado a Mí en Jesucristo, y tal acto de transformación no se lleva a cabo en secreto, está reconocible para todos los semejantes. Porque la boca no calla donde el corazón está lleno del amor y la gracia de Jesucristo, y por eso el hombre Lo confiesa ante todo el mundo como su Salvador y Redentor, y trata también de guiar a sus semejantes hacia Él...

Él no Le niega, incluso si él mismo está en peligro, porque sabe que todo peligro también puede ser evitado del Uno, Que tiene el poder sobre el cielo y la tierra, Cuyo hálito es suficiente para destruirlo todo, pero como también Su voluntad es suficiente, que resucite a la vida lo que ya ha caído a la muerte... Y él que fue resucitado a la vida tampoco teme a la muerte... también Me defenderá a Mí y a Mi nombre cuando se requiera la decisión final, pero lo hará por amor a Mí, y por eso lo aceptaré porque Me confiesa ante todo el mundo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Concepto de tiempo y conocimiento del mismo...

B.D. 6608 from 28 de julio 1956, taken from Book No. 71

Son periodos de tiempo interminables que han pasado y que aún seguirán... periodos de tiempo que significan la eternidad para vosotros los hombres, pero que llegan a su fin, porque en el estado de perfección ya no un concepto de tiempo para el ser, así también se elimina el tormento de un tiempo infinitamente largo para tal ser. Pero a vosotros, los humanos, tiene os tiene que ser representado una y otra vez, qué edades os estáis moviendo ya en la tierra y que ya podéis poner fin a este tiempo interminable de vuestro desarrollo en vuestra vida terrenal cuando os esforzáis por llegar a ser perfectos, para que entonces ya no estaréis sujetos a la ley del tiempo y al espacio, para que entonces, como los seres espirituales más benditos, también perdáis el tormento del concepto del tiempo, que pertenece a la completa bienaventuranza.

Os tiene que decir una y otra vez que vuestra existencia en esta tierra no solo existe desde vuestro nacimiento como ser humano, sino que ya habéis cubierto los tiempos eternos, en parte conscientemente, en parte inconscientemente, y que depende de vosotros mismos, si extendéis este tiempo sin cesar o le ponéis fin... en el estado de imperfección, sin embargo, no hay fin para vosotros, solo que la naturaleza de vuestra existencia es diferente... por lo que el estado consciente también puede desaparecer nuevamente, y, sin embargo, seguís existiendo inconscientemente, y luego tenéis que retroceder una eternidad otra vez hasta que tengáis otra oportunidad de completar vuestra carrera por la tierra en un grado de perfección que excluye cualquier concepto de tiempo y de espacio.

No sabéis nada del tiempo que queda atrás, y por eso tampoco os lo tomáis en serio con vuestra perfección en esta tierra... Tampoco se os permite saberlo, es decir, no se os probar irrefutablemente, porque entonces en un cierto estado de compulsión os esforzaríais por alcanzar la perfección... sin embargo, se os envía este conocimiento y depende de vosotros cómo lo lleváis... Si creéis en esto incluso sin evidencias, entonces también os esforzaréis por alcanzar todavía un grado de luz en esta tierra, vosotros os esforzaréis por alcanzar la perfección, y el “fin de los tiempos” también se acercara para vosotros.

Pero el incrédulo tampoco se deja impresionar con tal conocimiento, y corre gran peligro, de que él mismo se alargue el tiempo, que volverá a estar atado por la eternidad en las creaciones, de que inconscientemente vuelva a caminar por un camino infinitamente largo en la tierra, pero sin embargo, debe asumir los tormentos de este pasaje, porque para lo originalmente libre-creado-espiritual cualquier compulsión, cualquier estado ligado es también un estado de tormento... Por eso en el último tiempo antes del fin se acercara este conocimiento a los hombres, se les presentará y puede llevar a una mayor responsabilidad frente a las almas.

De nuevo, esta posibilidad es muy pequeña porque sin creencia en un propósito de la vida terrenal, en el logro de una determinada meta, tampoco se da ninguna creencia a tal conocimiento, porque las enseñanzas sobre el desarrollo del alma se ven solo como quimeras, a las cuales no se puede dar ninguna importancia. Pero estas enseñanzas son una advertencia seria, porque se trata de la libertad de cada alma individual... Se trata de algo que cada ser quiere, porque solo puede sentirse feliz en la libertad... por lo que... para poder poseerlo... también se debe esforzar... Y por esta razón debe ser estimulado a través de la transmisión de ese conocimiento, la gente debe pensar una vez sobre el término de “eternidad”... y relacionarse con ella.

Y también deben saber que tanto la libertad como el estado ligado están en su voluntad, que se les ayuda en todos los sentidos para lograr la libertad, pero que tampoco se les obstaculiza cuando regresan por libre albedrio al estado ligado de lo cual ya se han liberado y ahora pueden liberarse por completo en la vida terrenal. Si aceptan el conocimiento como creíble, si sacan sus conclusiones de ello y lo convierten en la base de su forma de vida, eso también determina su estado mental, determina el grado de madurez que alcanzan en la tierra y, por lo tanto, también el estado después de su muerte física...

Pero la transmisión de este conocimiento es también uno de los últimos medios de gracia que se utilizan para ayudar a las personas en necesidad espiritual... pero todo sucede y debe suceder sin coerción, porque la perfección solo se puede lograr con plena libertad de voluntad, pero se le da ayuda al alma en todos los sentidos...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Invitación urgente a la Cena del Señor ....

B.D. 6609 from 30 de julio 1956, taken from Book No. 71

Sólo venid siempre a Mi mesa y tomad el alimento que vuestra alma necesita .... Tenéis que tomároslo una y otra vez, ella debe poder refrescarse constantemente en la fuente de Mi amor, y por eso debéis dejarme hablar a vosotros constantemente, y nunca debéis creer que habéis recibido suficiente provisión, porque Yo os hablo constantemente, porque sé que siempre necesitáis fuerza y fortalecimiento, porque siempre tengo que dirigirme a vosotros nuevamente para que vuestras almas se fortalezcan y puedan madurar.

La fuente de la vida nunca se secará, Mi mesa siempre estará preparada para vosotros, pero debéis venir a Mí vosotros mismos y nunca debéis creer que vuestra alma podría prescindir del pan del cielo si ella misma no quiere hacerse daño. Porque lo que Yo os ofrezco es Mi poder de amor, sin el cual ella no puede ser feliz .... Pero la felicidad consiste en sentir constantemente Mi irradiación de amor y, sin embargo, tener siempre deseo de ella .... Así que nunca estaréis sobresaturados, sino más bien tomar constantemente alimentos que os refresquen y fortalezcan, que os permitan sentir cada vez más el vínculo Conmigo .... Por lo tanto, podréis celebrar constantemente la Cena del Señor Conmigo y debéis hacerlo para que vuestra felicidad no se vea perjudicada ....

Pero Mi mesa de dones está cubierta de una riqueza inconmensurable .... y quiero compartirlo todo con vosotros, quiero agasajar a mis invitados con lo mejor, porque son extremadamente amados y queridos para Mí. Y un buen anfitrión se alegra cuando sus dones son deseados y aceptados con gratitud. Por eso quiero que vengáis a Mí mesa una y otra vez para comulgar Conmigo, para recibir el alimento que os parto y bendigo, que os ofrezco, porque sé lo que necesitáis y no podéis tener lo suficiente de eso. El amor os prepara el alimento y el amor os lo distribuye .... El amor os tienta y os llama, envía mensajeros para invitaros, y el amor mismo nunca cerrará la puerta, sino que mantendrá abiertas todas las puertas que conducen a la fuente de la vida ....

Mis mensajeros os acompañarán hasta donde se distribuyan Mis dones, para que vuestra alma reciba un buen don .... Por eso debéis encontraros siempre en Mi mesa, debéis abrir siempre vuestros corazones a Mi dirección, debéis cultivar permanentemente un vínculo Conmigo y nunca Me dejéis ir de vosotros .... Siempre debéis desear Mi presencia, que también se prueba a través de Mi discurso, a través del aflujo de Mi corriente de gracia, a través de la presentación de Mi Palabra, del pan del cielo y agua viva, que fortalece y madura vuestra alma.

¿Por qué os digo esto? ¿Por qué os amonesto con tanta urgencia a recibir Mi Palabra? Porque vendrán tiempos en que este camino hacia Mi mesa os resultará difícil, y porque tenéis que estar preparados para este tiempo, para que vuestras almas se hayan fortalecidos y entonces sientan tan anhelo de Mí alimento en vosotros que vosotros también superaréis las dificultades sólo para poder celebrar la Cena del Señor .... Pero para ello vuestra alma necesita mucha fuerza, la que ya debería reunido de antemano.

Realmente Yo os proporciono en abundancia, pero no podéis dejar que Yo os alimente y os dé agua en abundancia .... Creed en estas Mis Palabras que necesitaréis mucha fuerza y que sólo podréis recibir esta fuerza a través del alimento adecuado y de la bebida adecuada. Pero es por eso que Mi amor os llama una y otra vez a acompañaros alrededor de la fuente la cual os he abierto .... Y debéis utilizar esta gracia siempre que os sea fácilmente accesible .... Y entonces podréis superar las resistencias para venir a la mesa del Señor .... Y tendréis que esperar tales resistencias porque se acerca el fin, donde Mi adversario intentará todo para alejaros de Mí. Por eso entonces debéis ser fuertes, y Mis dones os deben parecer tan preciosos que sólo deseéis a estos, que anheláis celebrar la Cena del Señor Conmigo y que siempre encontráis el camino de regreso adonde os he puesto Mi mesa ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Es menester divulgar urgentemente la Doctrina de Amor de Jesús

B.D. 6610 from 31 de julio 1956, taken from Book No. 71

Es necesario divulgar Mi Evangelio a todo el mundo. Este encargo les di a Mis discípulos cuando Yo andaba aún en la tierra, y el mismo encargo doy a Mis discípulos del tiempo final hoy día, porque es más necesario que nunca llevar a los hombres el Evangelio, el Evangelio del amor que ha llegado a ser para todos algo extraño, o ya no lo toman en serio, a pesar que les sea conocido.

Los hombres se han apartado de Mí porque ya no viven en el amor, de modo que Yo tampoco puedo estar con ellos. Mas una vida sin amor les acarrea la muerte segura, por lo que es urgente instruírlos de que Mi Enseñanza de Amor les revela de nuevo el peligro en el que se encuentran si dejan de vivir conforme a Mis Preceptos de Amor, pero que les revela también lo que pueden lograr si ellos se transforman en amor.

Mi Doctrina de Amor tiene que ser anunciada a todos los pueblos de la tierra; y por eso de nuevo mando Yo a Mis discípulos al mundo. Les doy un bien espiritual delicioso, para que lo difundan por todas partes, para que los hombres estén de nuevo al corriente de lo mismo que Yo, como Hombre Jesús prediqué en la tierra, para llevar a los hombres la salvación de su estado cautivo de muerte. Ahora es más necesario que nunca hacer resaltar la enseñanza divina de Amor, porque se tiene muy poco en cuenta, ya no conocen más, que los hombres se quieran mutuamente como hermanos, prestando sus servicios como era natural entre hermanos. Cada uno sólo piensa en sí mismo, y a su semejante lo considera antes más bien como enemigo que como hermano. No hay comunidad unida en el amor; el amor, al prójimo, desinteresado, ha desaparecido casi, pero tanto más ha aumentado el amor a sí mismo.

Por eso los hombres se encuentran en gran peligro de entregarse ellos mismos de por sí a la muerte, y en ese caso, otra vez, durante eternidades tendrán que permanecer en ese sueño de la muerte; un proceso al que pueden escapar sin embargo, si tan sólo se enciende en sus corazones el amor al prójimo de hecho. Por eso siempre de nuevo, pongo el amor en primer lugar. Yo Mismo predico el amor incesantemente con Mi Palabra, la cual también os llega ahora directamente desde la Altura, cuyo contenido es siempre el amor con el fin de ayudaros. Pues si queréis encontrar la salida de penuria para vuestra alma, obrad en el amor, si queréis despertar a la vida y no perderla ya jamás.

Por todas partes Yo despierto siervos para Mí; discípulos a los que Yo instruyo otra vez como durante Mi estancia en la tierra, discípulos a quienes Yo revelo Mi puro Evangelio con la misión de que lo divulguen, para que los hombres se familiaricen bien con él, con el amor, y el cual es su motivo de que estén en la tierra, de que por medio del amor desinteresado se salven de su cautividad y tenebrosidad.

Aunque los hombres conozcan Mis Preceptos de Amor, hablan de ellos sin sensibilidad, no los observan en su corazón ni actúan según ellos. Por eso se les tiene que avisar de nuevo, dirigirles la Palabra siempre de nuevo y estimularlos a que sean activos en el amor desinteresado. Pues que se enteren de que únicamente por el amor pueden llegar a la bienaventuranza, porque sólo por el amor pueden acercarse a Mí y realizar la unión Conmigo, lo que es imprescindible para llegar a ser bienaventurado.

Por lo que no hay misión más urgente que ésta: Publicar Mi Doctrina de Amor o vivificarla, haciéndoles ver a los hombres, que tengan presente a aquel que por amor sufríó y murió en la Cruz, para que todos los hombres aprendiesen de El, quien mostró y demostró una vida de amor. El, a quien el amor le indujo a portar grandes penas y sufrimientos y una muerte atroz para salvar a los hombres de la noche de la muerte.

Una conducta carente de amor empuja al hombre sin remedio en las manos de Mi adversario que carece de todo amor. Pero hasta el último día de esta tierra, anunciarán Mis mensajeros el Evangelio del amor, como Mis discípulos del tiempo final; pues sólo los que reconocen esto se salvarán de la perdición, y experimentarán Mi Amor y Misericordia en la misma medida en que ellos mismos la han ejercido.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Sobre el “bautismo” ....

B.D. 6611 from 2 de agosto 1956, taken from Book No. 71

No podéis apreciar la gran gracia de recibir la Palabra, ya que cada pregunta será respondida por Mí y cada duda en vosotros será disipada si siempre recurrís a Mí en busca de aclaración. Aunque también respondo mentalmente a esas preguntas, a menudo no estáis seguros de sí que Yo os di los pensamientos; y por eso vuestras dudas no quedan desterradas, mientras que la Palabra que os ha sido dada os hace felices en cuanto os servís de la gracia de recibirla.

Todavía hay muchas preguntas que os conciernen a vosotros, los seres humanos, y sólo una fiel petición dirigida a Mí sería suficiente para proporcionaros información, pero vosotros Me dirigís este tipo de peticiones sólo muy raras veces y, por lo tanto, todavía no sois plenamente conscientes de la gran gracia que tenéis que podéis evaluar: Toda alma humana necesita una profunda purificación, un baño que la limpie de toda su escoria, que la refresque y la vigorice y la capacite para el trabajo que ha de realizar en la tierra.

Y cada alma humana debe estar dispuesta a realizar sobre sí misma o a soportarla, sabiendo que antes ella no es como Yo quiero que sea, como tiene que ser para poder acercarse a Mí y para permanecer Conmigo para siempre. Sin embargo, tal baño de purificación de este tipo no debe entenderse puramente externamente, es un acto que debe realizarse interiormente y que sólo puede reconocerse exteriormente, porque se produce un cambio en el ser humano, que también da a la persona misma la certeza de haberse trabajado desde un pantano hacia arriba, de haber pasado por un baño refrescante y haber salido ahora completamente purificado.

Pero un agua que es clara y tiene un efecto refrescante no puede ser agua muerta; debe ser una corriente viva, que fluye, agua que tiene la fuerza de limpiar y revitalizar. Entonces necesitáis “agua viva” .... y también sabéis lo que significa “agua viva” .... Una y otra vez os pido que vengáis a la fuente de donde mana el agua viva, siempre quiero que subáis en el mar de Mi amor, para sumergiros, para dejaros “bautizar” por Mí con Mi Palabra, que es la única que tiene el poder de provocar un cambio en vosotros, que limpia vuestra alma y os vivifica nuevamente, que os da la vida verdadera ....

Por eso cuando dije a Mis discípulos: Bautizadlos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo .... esto no significa otra cosa que lleven Mi Palabra, el agua viva, a los hombres en Mi nombre, que tiene su origen en Mí .... que por tanto tienen que ir a la fuente. El Amor Mismo .... el Padre .... os lo ofrece a vosotros los humanos, lo que os permitirá alcanzar la sabiduría más profunda cuando viváis la Palabra y con ello despertéis el espíritu en vosotros a la vida, que os da la cognición más brillante ....

Vuestra alma necesita esta Palabra, que es la única que tiene el mismo efecto que el agua clara en el cuerpo: que salga fortalecida del baño, apto para cualquier trabajo que luego se requiera .... Y así Mis discípulos deberían llevar Mi palabra a todos los seres humanos, con amor se les debe ofrecer algo precioso, para que vuelva a encender el amor en ellos y dé vida al espíritu que hay en ellos ....

Pero el agua viva sólo tiene su origen en Mí, Yo mismo soy la fuente de donde mana el agua viva, y cada persona debe haber bajado al pozo de Mi amor para recibir la sabiduría divina y también poder reconocerla a través de su espíritu. (02.08.1956) Este es el bautismo que cada persona debe haber recibido para llegar a ser miembro de la iglesia de Cristo .... la iglesia que Yo mismo funde en la tierra .... Y por eso se requiere primero vuestra voluntad que debe decidirse libremente de descender a las corrientes de Mi amor, aceptar Mi Palabra viva y con ella someter a su alma a una purificación que luego haga posible Mi presencia.

Mis Palabras sólo pueden ser comprendidas espiritualmente y un proceso externo nunca producirá la transformación interior del ser, la purificación de su alma. Y es por eso que vosotros, los humanos, siempre debéis tratar de sondear el significado espiritual de Mis Palabras, que también os será completamente comprensible si Me pedís en vuestro corazón una aclaración, porque si vuestro deseo de esto es serio, entonces no podréis pensar de otra manera que correctamente .... pero entonces también aceptáis Mi Palabra sin resistencia cuando Mis discípulos os la traen, y entonces os eleváis a Mi divino diluvio de amor .... Recibís el bautismo .... Mi amor os llena con Mi Espíritu y os introduce a toda la verdad .... El amor, la sabiduría y el poder ahora son vuestra parte .... El Padre, el Hijo y el Santo Espíritu son los compañeros constantes de las almas que se dejaron bautizar con el agua de la vida y del amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Deja que el Espíritu actúe en ti ....

B.D. 6612 from 4 de agosto 1956, taken from Book No. 71

No debes resistirte al espíritu que llevas dentro si quiere expresarse .... Debes estar siempre dispuesto a escucharlo, debes entrar a menudo en el silencio y escuchar lo que quiere decirte. Debéis abriros conscientemente, porque él nunca forzará ni intentará penetrar demasiado, sino que siempre esperará a que estéis dispuestos y os ofrecerá cosas deliciosas. El espíritu dentro de ti es la voz de Mi amor que siempre está dispuesta a sonar para ti, que constantemente quiere hablarte pero que sólo puede hablarte si tú también estás dispuesto a escucharme. Y si consideras seriamente qué gracia tan grande es que tengas el privilegio de escuchar Mi Palabra, entonces sólo debes dar gracias con profunda humildad por este don de gracia y no perder nunca la oportunidad de recibirlo. Y así, cuanto más a menudo abras tu corazón, más claramente escucharás Mi voz, y podré impartirte una sabiduría inagotable que te hará profundamente feliz .... Y entonces podrás elevarte pronto por encima de todas las cosas terrenales, aprenderás a considerar todo como una prueba final que pasa rápidamente y a la que luego seguirá una vida espiritual eterna y sin sobresaltos .... Pronto nada te molestará ya, porque tu alma se desprenderá cada vez más del mundo material y sólo anhelará volver a la casa de su Padre. Sólo mi espíritu puede transmitiros esto, y sólo vuestro oído espiritual puede recibirlo, pero vosotros mismos podéis moldearos a través de vuestra voluntad de manera que lleguéis a ser capaces de escuchar mi voz, y mis dones nunca se limitarán a vosotros ..... Pero ustedes mismos determinan la medida. Es ley que no se ignore el libre albedrío, que vosotros mismos debéis volver a Mí para que mi rayo de amor os afecte. Pero yo no os restrinjo, no me alejo de vosotros sino que vosotros mismos dais la razón cuando os parece que no estoy presente para vosotros, porque un muro se interpone inmediatamente entre nosotros cuando vuestra voluntad busca otra meta. Y también debéis volver a quitar este muro vosotros mismos y me encontraréis de nuevo porque nunca estuve lejos de vosotros .... Pero que tenéis una ventaja considerable si Mi cercanía se os demuestra constantemente a través de la recepción de Mi Palabra, no hace falta decíroslo, pues vuestro estado de alma os lo demostrará a vosotros mismos, sentiréis una paz interior en Mi cercanía y estaréis llenos de fuerza porque la recibís directamente de Mí. Deja que el espíritu dentro de ti tenga a menudo la palabra, simplemente crea siempre oportunidades para que se exprese .... Así que dedíquense a menudo a la contemplación interior, apártense del ruido del mundo y escuchen el sonido sutil de su interior .... Quieres que te hable y me escuches .... Y realmente pasarás por la vida terrenal ricamente bendecido y también podrás transmitir gran parte de la bendición .... Porque todos necesitáis la fuerza y la luz .... que mi espíritu da a todo el que se abre a ella ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Transmitir la verdad .... Se cumplirá la voluntad de Dios ....

B.D. 6613 from 5 de agosto 1956, taken from Book No. 71

Siempre podéis estar seguros que os traeré la verdad si así la deseáis. No quiero que caminéis en las tinieblas, siempre quiero encender una luz para vosotros, es decir, quiero corregir cada pensamiento falso, cada enseñanza errónea, quiero oponerles la pura verdad, para que se haga luz dentro de vosotros y Me reconozcáis correctamente y también Mi gobernar y Mi obrar, porque quiero que aprendáis a amarme, pero nunca podré ganar vuestro amor mientras os forméis una idea diferente de Mí a través de falsas enseñanzas o falsos conceptos que por tanto no corresponden a la verdad.

Quiero vuestro amor .... y sólo Me amaréis cuando me reconozcáis como un Ser absolutamente perfecto, Que en Sí mismo es amor, sabiduría y poder en una medida insuperable .... Pero cada falsa enseñanza os hace dudar de alguna manera de Mi perfección, porque cuestionará Mi o Mi sabiduría o Mi omnipotencia .... Por eso les pongo la verdad en contra, aunque no podáis penetrar en todas sus profundidades, pero Yo mismo no os sugeriré nada que podría contradecir la pura verdad .... siempre podéis estar seguros de eso. Porque os amo con la omnipotencia del amor divino, y este amor Mío os garantiza también buenos dones ....

Pero muchas veces la pura verdad también os resultará incomprensible porque vuestra alma aún no es capaz de recibirla, porque aún no puede juzgar adecuadamente debido a su madurez espiritual insuficiente .... Sin embargo, debéis creer que Yo correspondo a la voluntad y el deseo de la vedad y no dejo que os engañen cuando las fuerzas malas tengan esta intención .... Siempre seréis acosados por tales fuerzas, pero no podrán trabajar en Mi contra cuando he hecho el plan de transmitir la verdad a la humanidad, y para ello yo he elegido a una persona que considero idónea .... de lo contraria la transmisión de la verdad sería imposible, pero el fin de los tiempos exige urgentemente una purificación de la enseñanza ya muy distorsionada.

Por eso vosotros los humanos podéis aceptar sin ninguna duda lo que se os da, porque mientras sólo tengáis la voluntad de moveros en la verdad, rechazáis el bien falso, pero también reconocéis siempre Mis dones como verdad .... Sólo confiaos en Mí con total fe, que Yo no os dejo caer víctima de la astucia y el engaño de Mi oponente .... Mientras queréis servir a Mí, él no puede haceros daño y le es imposible de acercaros a vosotros porque vuestra voluntad se lo impide. Pero Yo también de vez en cuando pongo a prueba la fuerza de vuestra fe en Mí y en Mi Palabra, porque os exijo una fe incondicional para luego poder presentaros dones que parecen inusuales y que, sin embargo, sólo requieren una fe fuerte .... Pero la más mínima duda Me lo hace imposible porque no quiero forzar vuestra fe.

No hay límites puestos para vosotros si queréis penetrar en las profundidades más profundas de la sabiduría .... Pero una fe que aún no ha alcanzado toda su fuerza establece los límites ella misma .... Y por eso sólo puedo consideraros siempre con bienes espirituales según vuestra fe, pero lo que os doy lo podéis aceptar como la verdad más pura y por tanto también podéis representarlo ante vuestros semejantes. Porque realmente tengo todos los medios a Mi alcance para impedir la aceptación de bienes espirituales erróneos si quiero proporcionar a la humanidad a la pura verdad, porque esto es urgentemente necesario en el último tiempo antes del fin .... Porque muchas personas están ciegas en espíritu, muchas se dejan seducir por líderes sin escrúpulos .... Aunque su propia voluntad lo permita. Pero todas las personas deben tener la oportunidad de tomar nota también de la pura verdad que viene directamente de Mí. Y por eso también debería poder ser transmitido a la Tierra ....

Así que opongo Mi poder a la astucia y engaño de Mi oponente, y puedo usarlo donde una persona Me da su voluntad por completo .... Y allí evitaré que Mi oponente avance, y Me tendrá que obedecer porque la voluntad de la persona Me pertenece a Mí. Quiero guiar la verdad a la tierra, y todo lo que Yo quiero, sucederá .... Y Mi oponente nunca logrará apagar o atenuar la luz que Yo Mismo he encendido en la tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ningún hombre está a salvo de una muerte repentina

B.D. 6614 from 6 de agosto 1956, taken from Book No. 71

Cada día es un paso hacia el final .... Se aplica para cada uno y para todo los habitantes de la tierra, porque se cumplirá lo que se anunció desde el comienzo de la época de salvación: La tierra terminará de existir en su forma actual. Pero cada dia es un regalo de gracia para el hombre porque podríais usar cada día para desarrollar vuestros almas. Algún día vais a entender estas palabras y vais a sentir un arrepentimiento profundo cuando no habéis aprovechado el tiempo que os está regalado. Por eso estáis avisados a tomar en serio cada uno de las indicaciones porque en cuanto se habrá pasado el tiempo será demasiado tarde y entonces cada hombre tiene que soportar las consecuencias que sale de su forma de ser.

Cada hombre debería ocuparse seriamente del momento de su muerte que puede ocurrir en cualquier momento aunque no quiera creer en la “finalización” de la época terrestre .... Nadie está seguro de una muerte repentina. Sin preocupación podrá enfrentarse con la muerte en cuanto esté preparado porque entonces sabe que solamente va a cambiar el lugar de su estancia y este cambio seguramente no le va a decepcionar porque le traerá una vida libre y bendita. Y el hombre está preparado si pertenece a Dios y si intenta de vivir una vida agradecida .... si sigue conectado con Dios a través de rezos y actuaciones de amor .... Entonces la muerte no le asustará porque no está tan en decadencia con el mundo para tener miedo de que la podría perder .... Y todos los hombres podrían crear esta circunstancia que os liberará del miedo ante de la muerte. Necesitáis buscar solamente una conexión sería con Dios y entonces vais a intentar de vivir según su voluntad. Pero entonces tenéis que creer en Él y en su vida después de la muerte. Y esta fe le falta a la mayoría de la gente, por eso quieren una vida sin limites, quieren sacar de la tierra lo que les ofrezca y están totalmente indiferente al estado de sus almas .... Y entonces su muerte les va a sorprender y tendrán que traspasar al reino de más allá en un estado sin madurez alguna en cuanto están llamados antes del fin de la tierra o tendrán que soportar un destino mucho más terrible .... la fijación nueva en la materia.

Los hombres esperan a una muerte completa, una eliminación total y por eso tienen su indiferencia frente la muerte .... sino no estarían tan tranquilos porque cada hombre sabe de que la muerte puede llegar en cualquier momento .... Solamente la fe podría despertar la responsabilidad en ellos, pero sin fe no lo tienen. Y de modo pasa un día tras otro sin éxito para las almas de los hombres, pero el final no se detiene .... porque el plan divino se realizará en cuanto llegue su tiempo , da igual como los hombres estén preparados entonces. Pero Él avisa y advierte de antemano en cualquier modo .... La muerte se acerca muchas veces al hombre inesperadamente a que los semejantes lo realizarán evidentemente y lo podrían hacerse cuestionar.

Cada vez se lo presenta al hombre su tarea terrestre de prepararse a la vida auténtica después de la muerte corporal .... Pero el hombre guarda la libertad de su propia voluntad. Solo se puede avisarle en la tierra de aprovechar su vida terrestre .... Pero no se puede forzarle en creerlo y el destino que le espera se crea el mismo ....

ámen

Traducido por Bea Gato

Dios como Padre habla a Su hijo

B.D. 6615 from 7 de agosto 1956, taken from Book No. 71

Como Yo hablaba a Mis discípulos, cuando caminaba sobre la tierra, así hablo hoy todavía también a todos los que quieren escucharme. Allí donde se encuentra sólo un hombre que cree esto y se Me abre, allí dejo que resuene Mi Voz también. Sólo que encuentro escasamente esa fe, y por eso sólo escasamente puedo hablar a un hombre directamente, incluso si se cumplen todas las condiciones, si el hombre se forma por medio de obras de amor, que puedo estarle presente, si ha purificado su corazón y Me lo ha preparado como morada. Pero no existe la creencia en poder percibirme directamente a Mí, y por eso omite el hombre lo más importante: Escuchar en el interior del mayor silencio a Mi Voz, a la expresión de Mi Amor, a la señal de Mi Presencia, a Mi Verbo. Puesto que se ha perdido la fe en ello, les parece inverosímil de percibirme a Mí directamente, eso es una característica especial del estado espiritual de los hombres, es una prueba, de que ya no tienen ninguna noción verdadera del “Obrar de Mi Espíritu”, de que por lo tanto, no comprenden ya tampoco las palabras de la Escritura. Además es una prueba de que no realizan la aspiración a conseguir los “Dones del Espíritu”, de que ya no saben, pues, de la repercusión de una vida en el amor, de una conducta justa ante Mí, de lo contrario se esforzarían, en verdad, a alcanzar los talentos del Espíritu, y entonces penetrarían también en ese saber por la fuerza del espíritu.

Y eso es muy dudoso y grave de que los hombres no sientan en Mí más al Padre, sino sólo aún a su Dios y Creador, si es que todavía creen en Mí. La relación de hijo hacia el Padre les es desconocida, y de ahí que tengan por imposible los más natural, de que el Padre habla a su hijo. Muy raramente sólo existe esa fe, y sin embargo, debiera cada hombre estar convencido de eso, entonces es primeramente cuando el hombre se esforzaría por llegar a ser hablado de Mí y cumplir todas las condiciones que son puestas para ello. Pues Yo no puedo manifestarme si anticipadamente no existen ciertos requisitos y la consciente "estar a la escucha", para no ejercer coación, pero de vez en cuando dejaré que resuene Mi Voz , sin embargo, sólo en los que su corazón pulsa por Mí, en los que con amor y por amor se han consagrado a Mí. Para que frecuentemente estén entonces a la escucha interior y Me den la posibilidad de que Me exprese. Mas quien no tenga esa fe, ese no está todavía en la verdadera relación hacia Mí, y por mucho que se considere estar llamado para estar activo para Mí y Mi Reino. Pues mientras dude aún de Mi plática directa, tanto tiempo no está su fe todavía viva, para dirigirse como un hijo a su Padre y ansiar oír Su Voz. Pero esto es un déficit, que demuestra también la miseria espiritual, en la que se halla la humanidad en el último tiempo antes de fin. De que los hombres distan tanto todavía de Mí, quien quisiera estarles presente a todos ellos.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Miedo de la muerte física

B.D. 6616 from 8 de agosto 1956, taken from Book No. 71

La muerte no es sino un paso a la Vida que dura eternamente. Vosotros todos, los seres humanos, no tendríais que temer la muerte si vuestra conducta en la Tierra correspondiera a mi Voluntad... si hubierais realizado este camino dentro del Orden divino, porque entonces tampoco os invadiría un susto ante la muerte... pues vuestra alma sólo se alegraría por poder huir de su cuerpo para regresar a su patria en la que su cuerpo terrenal sobra del todo, porque no se puede hablar de un perecimiento sino que al alma espera una Vida libre, llena de Luz y de fuerza.

Jesucristo resucitó de su tumba el tercer día, con lo que os demostró que no hay un perecimiento después de la muerte del cuerpo. Él os demostró que una conducta correcta sólo tiene por consecuencia la transformación del cuerpo terrenal en uno espiritual... y que el hombre mismo perdura. Únicamente su envoltura ha sufrido un cambio que para una permanencia en el Reino espiritual es absolutamente indispensable. Todos podríais realizar este cambio en vosotros mismos y, en verdad, la muerte habría perdido su aguijón.

Pero como vosotros, los hombres, no creéis en una Vida después de la muerte, también omitís prepararos a vosotros mismos para la estancia en el Reino espiritual. Y como vuestra alma después de la muerte del cuerpo material no tiene la menor esperanza de poder vestirse con un vestido espiritual radiante de luz, por eso teméis la muerte, y eso con toda razón... Aunque no podáis perecer, pero la pesadez terrenal todavía os queda apegada, de modo que el despertar después de la muerte del cuerpo no será nada de gracioso. Pero sí que despertaréis, con lo deficiente que vuestra alma esté formada... Se dará bien cuenta de que no ha perecido ni podrá perecer, y esta suerte los hombres teméis inconscientemente - vosotros que tenéis miedo de la muerte.

Por eso acordaos de Aquel que ha vencido la muerte... Jesucristo quiere despertaros a la Vida y quiere daros una Vida eternamente imperecedera la que nunca perderéis. Aceptad su regalo de Gracia y, en horas de aflicción, acordaos de Él y recomendadle vuestra alma. Rogadle que no la deje incurrir en la muerte, sino que tenga Compasión con ella y que la ayude a conseguir la Vida. Seguro que no le habréis dirigido este ruego en vano... Vuestro miedo se desvanecerá, dejando sitio para un sosiego bienaventurado - un sosiego que únicamente Jesucristo puede conceder a vuestra alma.

La fe viva en Jesucristo ahuyenta todos los pavores de la muerte porque el hombre sabe que resucitará a la Vida, tal como Jesucristo resucitó al tercer día. Pero aquel que no tiene esta fe en Él teme la muerte, o se toma por perecido, de haber vuelto a la nada de la que se imagina haber surgido. Para este, como también para todos que vivían en la Tierra sin Cristo habrá un despertar horrible... Les costará mucho tiempo hasta que se hayan convencido de que no han perecido, y que sólo encontrarán la salida de su estado de muerte si llaman por Aquel al que no querían reconocer en la Tierra - pero que es el Único que puede volver a regalarles la Vida.

La muerte sólo tenía que ser un paso a una nueva Vida imperecedera, y de ninguna manera tenía que inquietar a los hombres, dado que Jesucristo la ha vencido porque Él llevó a cabo la Obra de Redención, para liberar a los hombres de un estado que su adversario había introducido en el mundo.

Pero la Obra de Redención y la Resurrección de Jesús no están convenientemente valoradas por los hombres... Muchos tienen conocimiento de esto, pero aun así no tienen fe, por lo que tampoco pueden sacar provecho de los efectos de la Obra de Redención y de la Resurrección... Pero la fe viva da a los hombres la firme confianza, por lo que también quita todo miedo de la muerte. Estos hombres se dormirán bienaventuradamente, y se despertarán felices en el Señor - en el Reino de la Luz y de la bienaventuranza. Porque para estos nunca ya habrá una muerte sino únicamente una Vida eterna.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Confiesa al mundo ....

B.D. 6617 from 9 de agosto 1956, taken from Book No. 71

Si defendéis Mi nombre ante el mundo, dais testimonio abierto de Mí y de Mi reino, Me confesáis como Mis seguidores y, por lo tanto, os ponéis conscientemente de Mi lado. Y entonces habéis cumplido completamente vuestra tarea terrenal, os habéis vuelto Míos en libre albedrío, habéis completado la separación de Mi oponente, el camino de regreso de Mi ha terminado, incluso si vuestra perfección aún no se ha logrado en la tierra, pero una regresión a las profundidades ya no es posible, porque el reino de la luz ya os ha acogido, y la luz ya no se puede oscurecer para siempre.

Quien Me haya encontrado ya no Me dejará, como Yo ya no dejaré a él porque ahora Me pertenece a Mí .... La abierta confesión de la fe en Mí ha privado a Mi oponente de todo derecho, porque la decisión ya ha sido tomada, cuyo Señor habéis elegido para vosotros, y él ya no puede hacer nada en contra de vuestra voluntad. Así que ahora sabéis hasta qué punto debe valorarse esta decisión de fe, que todavía debéis tomar todos, y reconocéis a través de esto, que es necesario que la humanidad viva un tiempo de lucha religiosa que la obligue a tomar una decisión abierta ....

Porque hay muchas personas todavía que aún no tienen claro si creen y lo qué creen, quienes primero adoptan una postura sobre las enseñanzas religiosas y entonces luchan para aceptarlas o rechazarlas cuando carecen completamente de fe. Porque las cuestiones espirituales se discuten cada vez menos y rara vez son el contenido de conversaciones o debates serios .... Y es por eso que la gente tendrá que ocuparse de tales cuestiones cuando se les exija una decisión clara a favor o en contra de Mí.

Muchos tendrán miedo, muchos estarán decididos a rechazar, pero Mi nombre también será reconocido con alegría por aquellos que siempre han estado en contacto Conmigo, que me han reconocido a Mí y a Mi guía durante su vida en la tierra y que sienten Mi presencia con tanta fuerza, que den testimonio en voz alta y con alegría y Me confiesen. Cualquier temor estará lejos de ellos, y con un espíritu iluminado también reconocerán en ello una señal del fin cercano, de que se exige a las personas que confiesen su fe. Y así ellos saben también que Mi venida está cerca, y en esta certeza también permanecerán firmes ante todas las amenazas, porque creen en Mi poder y fuerza, en Mi amor y en la verdad de Mi Palabra, que les fue transmitida a ellos y que también se les permite recibir constantemente hasta el final.

Y por más temerosos que sean los de fe débil, tan valientes y firmes son aquellos que sacan la fuerza de Mi Palabra porque están seguros de Mi presencia y, por lo tanto, no conocen el miedo ni la preocupación en Mi presencia. Ni las promesas ni las amenazas terrenales pueden confundirlos o hacerlos vacilar, porque no temen por sus vidas, y ya no prestan atención a los bienes terrenales y por lo tanto ya no tienen ningún deseo por el mundo .... Pero por el bien de sus semejantes, deben ser arrastrados a esta lucha, para que los débiles todavía puedan ser levantados por ellos, para que la fuerza de la fe pueda revelarse en aquellos que son Míos.

Tan pronto como vosotros los humanos Me confesáis ante el mundo, sois Míos y ahora también estáis bajo Mi protección, y realmente tengo lo mejor reservado para vosotros, pero no necesitáis preocuparos por lo que podría ser lo mejor para vosotros .... Yo os consideraré de tal manera que seáis felices, ya sea en la tierra o en el reino espiritual .... Pero exijo de la gente una decisión abierta, no Me conformo con el reconocimiento interior de Mi mismo, si desde fuera queda la apariencia de que la persona no es Mi seguidor ....

Exijo un testimonio de Mí y de Mi nombre también ante el mundo .... Porque sólo entonces creeréis vivamente en Mí, y sólo entonces experimentaréis las bendiciones de tal fe .... Mi promesa se cumplirá que Yo también os confieso ante el Padre, como vosotros Me confesasteis ante el mundo, que volvéis como hijos al Padre, Del que una vez quisisteis separaros y también lo habéis hecho de buena gana porque no Me reconocisteis .... lo cual ahora debéis testificar ante el mundo entero ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La voluntad de Dios .... Mandamientos emitidos humanamente ....

B.D. 6618 from 10 de agosto 1956, taken from Book No. 71

Lo que Dios os pide no es nada inalcanzable, sino que podéis hacerlo muy fácilmente si sólo tenéis la voluntad de respetar la voluntad de Dios. Porque entonces recibiréis la fuerza para llevar a cabo lo que Él os pida. Vuestro ser original fue amor, porque surgisteis del poder original, del amor divino. Si ahora estáis desprovistos de todo amor, entonces es por vuestra propia voluntad, que se alejó de Dios y por lo tanto también no aceptasteis su irradiación de amor, entonces la rechazasteis .... pero si volvéis a Él en el libre albedrío, entonces os abrís también a Su irradiación de amor y la recibís en forma de fuerza, que ahora también usáis en la voluntad de Dios .... para obras de amor .... porque el poder divino del amor es un impulso interior para que vosotros también estéis activos de acuerdo con vuestro ser original ....

Y eso es todo lo que Dios os pide: que volváis voluntariamente a Él y seáis ahora capaces de volver a formaros en el amor. Dios exige esto de todas Sus criaturas, ya sea en la tierra o en el reino de más allá, porque sin tal transformación al amor, el ser nunca podrá encontrar la unión con Dios que es lo único que os hace feliz. La vida terrenal os ha sido dada para este propósito, y al mismo tiempo Él también os transmite Su Evangelio .... el conocimiento de la voluntad de Dios y de vuestra tarea terrenal.

Él os acerca la Enseñanza divina del amor para estimular inicialmente vuestro pensamiento que entonces debe determinar vuestra voluntad. Quien dirige su voluntad hacia Dios, también le resultará fácil adquirir el reino de los cielos, es decir, ser puesto en el estado de bienaventuranza que exige el cumplimiento de la voluntad divina. Pero aquel cuya voluntad todavía está determinada por el polo opuesto de Dios, porque el hombre mismo le concede el derecho de hacerlo, tendrá que esforzarse mucho para liberarse de este poder, y difícilmente se dedicará de realizar actos de amor porque está completamente sin fuerzas debido a su intencional apostasía de Dios, lo que también significa que rechaza cualquier donación de fuerza y eso se expresa en pensamientos y acciones sin amor.

El caminar en amor por la tierra es todo lo que Dios exige de vosotros, humanos, porque lo único que importa es la transformación de vuestra voluntad y naturaleza equivocada en lo que erais originalmente. Sólo lo que puede llevar a este transformación en la naturaleza, sólo lo que promueve una vida de amor desinteresado puede ser considerado como voluntad de Dios. Pero vosotros, humanos, os habéis dado mandamientos por iniciativa propia y con ello habéis dejado en un segundo plano los mandamientos divinos, que sólo exigen el amor a Dios y al prójimo, porque los mandamientos que habéis dictado vosotros son más respetados que los que Dios mismo dio a vosotros y que son los únicos que llevan a la dicha.

Si ahora queréis ser obedientes a los mandamientos de las autoridades, ahora estáis luchando con una carga que no os traerá mucha felicidad, sino que es más bien un gran peligro para vosotros si olvidáis los mandamientos divinos del amor al respecto. Y, por lo tanto, siempre debéis ser iluminados una y otra vez; la divina enseñanza del amor y su efecto en vuestra alma os debe ser presentada una y otra vez. Y debéis saber que no progresaréis ni un paso si ignoráis estos mandamientos de amor .... y por mucho que os esforcéis en cumplir lo que la gente os ha mandado, que también se os presenta como “voluntad de Dios” ....

Sólo las obras de amor determinan vuestro destino en la eternidad, y éstas no son difíciles de cumplir para aquellos que se dirigen a Dios y reciben la fuerza de Él .... tan pronto como vuestros pensamientos, vuestra voluntad se dirige hacia Dios, la chispa de amor en vosotros también se convertirá en una llama, y seréis impulsados desde dentro a obrar en amor .... Y para que dirijáis vuestra voluntad hacia Dios, Él se os revela de muchas maneras, en la creación, en vuestro destino terrenal y a través de Su Palabra .... Y cada uno puede reconocerlo a él, si es de buena voluntad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Responsabilidad ante el juicio. Reconocer francamente

B.D. 6619 from 12 de agosto 1956, taken from Book No. 71

Adelantaos, siervos Míos, cuando se trata de defenderme a Mí y a mi Doctrina. Pues os pondrán en la situación en que tendréis que reconocer abiertamente que me profesáis a Mí. Habrá discusiones cada vez más abiertas sobre qué ocurre con la Obra de Salvación... Se considera que el Hombre Jesús y su suerte en la Tierra, su Calvario, hayan podido ser una realidad, pero una Misión divina de este Hombre nunca será reconocida. Por eso toda fe en Él como Redentor de la humanidad será rechazada y puesta en ridículo, para inducir a los hombres a pensar “sobriamente” - de modo que sin una base religiosa. He aquí la hora a la que debéis exponeros...

Todo aquel que está penetrado de mi Espíritu no podrá sino tomar partido por Mí y mi Nombre, porque su absoluta convicción le hace hablar y contradecir, y también intentará a llevar a sus semejantes a esta convicción. Es por eso que Yo que me preparo herramientas útiles y hago que les llegue la Verdad, y junto con esta la Fuerza del entendimiento, porque entonces hará falta que mis siervos se adelanten con su saber, para sostener al adversario una guerra a resolver con la espada de la boca.

Donde sea que Jesucristo esté discriminado, o donde se duda en su Misión y esta duda está manifestada abiertamente, allí vosotros –que sois mis representantes en la Tierra– debéis reconocer vuestra tarea y cumplir con ella. Vosotros sois capaces de hacerlo porque estáis iniciados en mi Plan de Salvación, pues todas las relaciones os están claras, y vosotros mismos tenéis fe en El que os ha liberado del cautiverio1.

Solamente argumentos contrarios tan convencidos como los podéis suministrar vosotros –que sois sabedores– pueden hacer que vuestros adversarios se callen o empiecen a reflexionar. Y aunque a estos no los podáis ganar, pero sí, a algunos pocos de los semejantes que también están tocados y se interiorizan.

Entonces debéis tener ánimo y hablar sin timidez, porque Yo mismo os pondré las Palabras en la boca; y la Sabiduría que se manifestará en vuestras pláticas causará una gran admiración entre aquellos que aún no se encuentran del todo en el poder del adversario. Si los otros os difaman y os ridiculizan, esto lo debéis aguantar en mi Nombre, conforme ya se había presagiado muchas veces que se os juzgará por ser representantes Míos en la Tierra.

Este tiempo vendrá seguramente como un día sigue al otro... Aunque tengáis la impresión que el número de fieles todavía va aumentando - aquí se trata de reconocer a Jesucristo vivamente, lo que mi adversario intenta evitar cada vez más.

12 de agosto de 1956

Con su influencia mi enemigo intenta que los hombres fusionen todo con el mundo, incluso la vida religiosa, para que a esta finalmente también la conviertan en algo mundano... y para que cada vez menos hombres entren en íntima unión conmigo o que la dejen del todo - según que él puede ejercer su influencia en el individuo.

Raras veces se observa un verdadero cristianismo vivo que consiste en que los hombres obren en el amor mutuo y vivan en el Espíritu de mi divina Doctrina de Amor... donde todo su pensar y actuar está llevado por el Amor, de modo que también dentro de mi Voluntad.

Por eso lo de reconocerme ante el mundo hace cada vez más falta, porque cada hombre procura ocultar su postura tímidamente - si esta es buena, es decir, dirigida hacia Mí...Pero donde se hecha sapos y culebras contra Mí y mi Doctrina, allí el hombre se adelanta abiertamente.

El rechazo de mi Palabra y de Mi mismo siempre se manifestará públicamente, pero lo de ir junto conmigo se procurará ocultar tímidamente. Y los semejantes que todavía son demasiado débiles no pueden buscar el fortalecimiento que necesitan - pero lo van a conseguir mediante diligentes colaboradores Míos que me profesan. Por eso Yo os dirijo la demanda que en cuanto este reconocimiento haga falta os intereséis abiertamente por Mí y mi Reino. Pues únicamente al manifestar vuestra fe abiertamente podréis contrarrestar mi adversario y detener su influencia.

El que me reconoce abiertamente ante el mundo, es que lo puede por su íntima convicción, por lo que también tendrá éxito ante sus semejantes y fortalecerá su fe. Pero donde se callan por miedo, tampoco los de una fe débil se atreverán a manifestarla. Precisamente el reconocimiento abierto disuelve inhibiciones y os libera del miedo, porque si queréis dar francamente un testimonio en favor de Mí, Yo mismo os lleno de fuerza.

Entonces también vuestra aparición ante aquellos que os juzgan es segura. Aunque por sus bocas os echen sapos y culebras, estas apenas os pueden impresionar, porque ahora se manifiestan la fuerza de vuestra fe y la Fuerza de la Palabra que Yo mismo les dirijo mediante vosotros. Ellos no sabrán replicar, por lo que en su rabia impotente procuran perseguiros, pero estarán indefensos frente a mi Poder y mi Fuerza.

Pero aquel que por miedo procura esconder su actitud que tiene frente a Mí, será cada vez débil, porque Yo no puedo asistirle antes de que no se declare partidario Mío. Siempre de nuevo os exhorto con mis Palabras: “Al que me confiese delante de los hombres, Yo le confesaré delante de mi Padre”2. Cuando llegue la hora en que estaréis confrontados con esta decisión, ¡pensad en ello! Y sabed también que esto no es para vuestra desventaja, porque únicamente Yo soy El que os puede dar y quitar; y por eso, ante todo, debéis tener en cuenta mi Voluntad y mis exigencias, antes de que hagáis caso al poder mundano - si este está dirigido contra Mí y mi Nombre.

Si queréis mantener vuestra lealtad a Mí, entonces cargaos confiadamente con lo que os amenaza, porque Yo puedo evitar todo y también lo haré, si abiertamente profesáis a Mí. Entonces se manifestarán mi Poder y mi Gloria, y experimentaréis lo que la fuerza de la fe es capaz de realizar.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La luz del sol ....

B.D. 6620 from 13 de agosto 1956, taken from Book No. 71

Nada de lo que Yo os transmito a través de la voz del Espíritu se contradirá jamás. Pero vosotros, los humanos, no siempre podéis captar el significado correcto, y es por eso que a veces creéis encontrar contradicciones donde no existe ninguna. Recordad que la Tierra es una de las estrellas más pequeñas .... y que esta estrella está sostenida por el sol, a cuya zona pertenece. Este sol brilla a través de la Tierra, es decir, le da luz y así garantiza toda la vida de plantas, animales y humanos. El sol vuelve a recibir su luminosidad del espacio; se alimenta con luz y fuerza de Mi Mismo o también de todos los seres receptores de luz, a quienes les son entregados todos los mundos visibles y espirituales ....

El intercambio constante de luz y poder entre Mí y todas Mis criaturas es necesario para mantener también las infinitas creaciones .... Así que sabéis que la luz del sol no es otra cosa que la luz constantemente derramándose de Mí hacia los seres perfectos, y a través de ellos todas las creaciones se alimentan de luz y fuerza. Así que podéis explicar la luz del sol como una irradiación espiritual de Mi Mismo ....Pero entonces una cosa debe quedaros clara: que esta irradiación de Mi Mismo lo penetra todo. Que realmente es capaz de irradiar por toda la tierra, que no existe para ella ningún “cuerpo”, que sea capaz de detener la luminosidad .... ¿Entendéis esto? Vosotros, los humanos, calculáis con las leyes de la materia terrestre y de la luz generada terrenalmente .... Pero estas leyes se apagan, o se pueden apagar tan pronto como se produce un gran desorden en Mi gran cuerpo de creación, que tiene una causa espiritual y que por lo tanto también tiene que ser remediado espiritualmente.

Se está preparando revoluciones espirituales inauditas, y esto siempre significa mayor actividad .... mayor movimiento .... Yo no contengo semejante rebelión espiritual, pero limito su impacto en la estrella afectada a respecto .... Y Yo verdaderamente dispongo del poder y la sabiduría para adaptar incluso procesos tan inusuales al orden legal que prevalece en toda Mi creación .... Ciertamente Me será posible integrar una sola estrella en el gran orden de la creación a pesar de los procesos ilegales, de modo que sin embargo la existencia de la primera queda asegurada hasta el momento que Yo haya previsto para poner fin a tal caos y restablecer el orden original ....

He dado todas las leyes y Yo Mismo puedo abolir todas las leyes .... Y así puedo dejar que el día y la noche se conviertan según Mi voluntad, y las condiciones previas para esto están dadas en la justificación real de la luz del sol, que es siempre sólo la irradiación de Mi Mismo. ¿No dice: Las fuerzas del cielo se moverán ....? ¿El sol y la luna perderán su luz ....? La gente en la Tierra podrá notar muchos cambios si miran a su alrededor con clarividencia y oído fino y tales cambios no pueden explicarse en términos puramente terrenales. Sin embargo, sólo hay muy pocas personas abiertas a explicaciones espirituales .... Pero pongo lo espiritual en primer lugar, os doy a conocer los procesos espirituales pero que también dejan reconocer los efectos terrenales.

Lo que sucede en la gran creación hombre está más allá de vuestro conocimiento, pero el mundo de la luz también cuida de la más pequeña obra terrena de la creación y la suministra con luz .... Así también la estrella Tierra es cuidada por ellos y abastecida con luz, así como Mi voluntad lo determina y como es beneficioso para la humanidad para que no sufra carencias, pero tampoco tienen que llegar necesariamente a una conclusión que es desfavorable para el desarrollo espiritual .... Porque el hombre tiene su propia tarea, pero lo espiritual rebelde también quiere imponerse, y sus acciones deberían permanecer ocultas a la gente mientras aún no sepan de las correlaciones. Y es por eso que no se notarán cambios tan sorprendentes en la leyes de la naturaleza, aunque existan.

Pero recordad que nada es imposible para Mí .... Y pensad lo que de verdad es la luz realmente .... donde también tiene su origen la luz del sol .... Y no dudéis, sino cread .... Y siempre encontraréis la luz dentro de vosotros, en cuanto la deseéis de Mí ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Las acciones bajo coacción no tienen valor para la eternidad ....

B.D. 6621 from 14 de agosto 1956, taken from Book No. 71

Lo que hacéis bajo coacción no os llevará a la felicidad. Cualquier cosa que hagáis, debe surgir de un grado de amor dentro de vosotros, debéis hacerlo voluntariamente, por amor, si es que os debe traer bendiciones espirituales, si es que os debe llevar a la perfección. Y por eso un cumplimiento de un mandamiento nunca podrá ayudaros a desarrollaros hacia arriba, a menos que se cumpla el “mandamiento del amor”, que Yo Mismo os he dado como el mandamiento más importante y noble, pero que no puede contarse como mandamiento legal porque el amor es algo libre que no puede tolerar ninguna coerción.

Por eso debéis vivir en el amor para poder llegar a ser felices .... Esto es lo que quiero lograr a través de Mi mandamiento .... Pero las obras que se hacen sin amor no son “cumplir Mis mandamientos de amor”. Porque Yo no os he mandado hacer obras, sino practicar el amor, y el amor no puede ser requerido obligatoriamente, el amor debe ser libre albedrío y surgir del corazón. Y así puedo catalogar como inútil para la eternidad todo lo que se hace bajo coacción, aunque sean buenas obras en sí mismas, las cuales .... si tienen como justificación el amor verdadero, pueden traer al alma los bienes más elevados.

Pero si la realización de buenas obras sin amor es inútil para la eternidad, cuanto más inútil es el cumplimiento de los mandamientos que os ha dado la humanidad. Sólo lo que hacéis libremente desde vosotros mismos será evaluado por Mí según vuestro grado de amor, pero nunca reconozco lo que hacéis para cumplir con los deberes que se os exigen, a menos que no podáis hacerlo a través del mandamiento, sino impulsado por el amor hacia Mí. Siempre debéis hacer esta distinción y saber que sólo el amor da valor a cada acción y cada pensamiento, pero que todo es inútil si falta el amor.

Si ahora examináis seriamente vuestros pensamientos y acciones, pronto os daréis cuenta de si habéis acumulado riquezas para vosotros o si habéis permanecido pobres hasta ahora .... Y también reconoceréis que Yo nunca podría ser el autor de mandamientos que deben ser cumplidos obligatoriamente, que prescriben acciones y cuyo cumplimiento se observa estrictamente .... Reconoceréis también la invalidez de condiciones que Yo no puedo haber puesto, porque significan una cierta coerción para las personas, pero que nunca corresponden a Mi voluntad. Sólo evalúo lo que hace el libre albedrío, porque sólo os devolví el libre albedrío en la etapa humana porque debéis probarlo.

Vosotros mismo debéis decidir acerca de vuestro propio destino en la eternidad, y para que uséis correctamente vuestra voluntad, también debéis ser instruidos correctamente .... Sólo en esto último consiste la tarea que encomendé a Mis discípulos cuando caminé sobre la tierra, y que siempre he encomendado a Mis representantes en la tierra: enseñar y anunciar mi voluntad a la gente .... Pero nunca he dado la orden de dictar leyes y obligar a la gente a cumplirlas bajo amenaza de castigo temporal o eterno ....

Sin duda, se debe presentar a la gente los efectos de un estilo de vida correcto como también de un estilo de vida sin amor, pero eso entonces debe ser suficiente .... Pero la gente no debe sentirse atemorizada y angustiada por la amenaza del castigo eterno, que la llevaría a hacer concienzudamente todo lo que ahora se les exige y, por tanto, más bien sofocarían el amor en lugar de encenderlo. Cualquier coerción mental debe ser condenada porque impide a la gente tomar su propia decisión libre.

Sólo el amor por sí solo da la vida al alma en la eternidad, pero el amor no tolera ninguna coerción, de lo contrario no podría llamarse “amor”. Y por eso cada persona debe juzgarse a sí misma en sus pensamientos y acciones, ya sea determinada por el amor o simplemente cumplir las leyes que supuestamente han sido promulgadas por Mí .... No exijo de vosotros nada más que amor a Mí y a vuestro prójimo .... que debéis darme en vuestro libre albedrío .... Sólo entonces cumpliréis Mi mandamiento y podréis ser felices eternamente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Alto valor de la oración correcta ....

B.D. 6622 from 15 de agosto 1956, taken from Book No. 71

Todo aquello para lo que pidáis Mi bendición será una bendición para vosotros. Cuando os acercáis al Padre como hijos y Me pedís, Yo no cierro Mis oídos, sino que os considero según esta petición. Y ésta deber ser vuestra firme certeza de que Yo os escucho, que siempre inclino Mi oído hacia vosotros y Me alegro de las palabras confiadas que vuestro corazón pronuncia, aunque vuestra boca permanezca en silencio. Y así os guio por todos los caminos que toméis, y siempre arreglaré de tal manera que os bendiga ....

Vosotros no sabéis que rica de gracia es la conexión íntima Conmigo que establecéis Conmigo a través de una oración en espíritu y en verdad. A través de este vínculo íntimo hacéis posible que Mi fuerza de amor fluya en vosotros, la que da al almo un impulso tremendo, que la ayudad a desarrollarse, así como un chorro de agua freca permite florecer un capullo .... El alma necesita este suministro de fuerza, pero no se le puede dar si la puerta del corazón está cerrada .... lo cual siempre es el caso mientras la persona se aísla de Mí. Tiene que abrirse voluntariamente y eso sucede a través de la conexión Conmigo en la oración.

Cada oración íntima significa la unificación Conmigo, porque respeto cada una de esas oraciones .... Pero si el contenido de una oración es una petición espiritual, entonces Mi corriente de gracia se derrama en abundancia sobre Mi hijo, y el alma ha hecho un gran paso hacia arriba .... Porque Mi fuerza no permanece sin efecto, incluso si este efecto no es obvio para vosotros como seres humanos. Con qué facilidad la gente podría transformar su ser a través de la oración correcta ....

Una oración en espíritu y en verdad es el camino directo hacia Mí, que lleva a la persona a lo que necesita desesperadamente; Mi fuerza de amor .... Entonces podrá afrontar todas las exigencias que le pongo para que madure, entonces podrá realizar el trabajo en su alma y no tendrá que temer ninguna debilidad, porque siempre podrá conseguir nuevos suministros de fuerza a través de la oración, y no se quedará varado en el camino, sino que con seguridad alcanzará la meta.

Pero ¿quién se toma en serio transformar su alma de tal manera que Yo pueda aceptarla en Mi reino. Que pueda permanecer cerca de Mí para ser inexpresablemente feliz? Sólo el que Me reza íntimamente .... Y pocas oraciones llegan hasta Mí, y por eso sólo unas pocas personas logran su objetivo en la tierra .... Que me podáis orar, que podéis acercaros al Padre como los niños, y poder pedirle ayuda es un don de gracia que todos vosotros, los humanos, valoráis muy poco e incluso muchas veces lo desapreciáis .... Porque podéis remediar todas vuestras debilidades mediante la oración.

Entonces, si tenéis la voluntad seria de llegar a lo más alto, a Mí, entonces a través de la oración también tenéis la garantía segura de que lograréis vuestro propósito, porque cada petición que tenga como objetivo vuestro bienestar espiritual será escuchada porque es lo que quiero escuchar de vosotros: el anhelo por Mí .... Pero también os ayudaré en las necesidades terrenales, porque eso también os lo he asegurado, si creéis firmemente y sin dudar .... Por eso podéis usar la gracia de la oración en cualquier momento. Siempre Me abriré a vosotros tan pronto como oréis en espíritu y en verdad, tan pronto como Me presentéis vuestras necesidades y preocupaciones en un dialogo confidencial. Y no esperaréis en vano que se cumplan vuestras peticiones, porque un Padre que ama a Sus hijos les da lo que desean, siempre que no perjudique la salvación del alma. Porque nunca decepcionaré a un hijo que confía en Mi completamente ....

Traducido por Hans-Dieter Heise

Rayo de amor de la luz desde arriba ....

B.D. 6623 from 16 de agosto 1956, taken from Book No. 71

En medio del mundo un rayo de arriba os toca, una luz que se supone debe calentar vuestros corazones, una luz que os muestra el camino que tenéis que recorrer para llegar a Mí. Yo os he colocado en un mundo de falta de luz porque todavía estáis completamente sin luz cuando os encarnáis como ser humano. Pero debéis salir de las tinieblas de la noche para llegar a la luz del día; no permaneceréis en estas tinieblas para siempre. Y por eso una luz brilla sobre vosotros desde arriba e ilumina vuestra vida en la tierra.

Es cierto que muchos caminos pasan por la noche, y todos estos caminos están mucho más poblados y son mucho más utilizados por las personas que el único camino que tiene un suave resplandor de luz. Porque las almas que todavía están oscuras a menudo huyen de la luz porque se sienten cómodas en la oscuridad. Pero cada uno puede entrar en el camino que sólo se anhela a la luz .... Entonces vosotros no necesitáis moveros en un estado de ignorancia, podéis ser instruidos en cualquier momento y así aumentar vuestro grado de conocimiento, pero entonces también debéis prestar atención a la luz que irradia desde arriba sobre vosotros.

Quiero que regreséis a Mí, Que soy la luz de la eternidad. Pero sois de espíritu oscurecidos y no podréis permanecer Conmigo mientras vuestra alma no se haya vuelto receptiva a la luz .... Por eso guio Mi luz en suaves radiaciones hacia la tierra, y quien ahora entra en esa zona de Mi luz de amor y gracia .... quien recorre el camino de la luz .... podrá dejar que la luz brille más y más en él y acercarse cada vez más a Mí sin tener que perecer ante Mi luz del amor .... se transforma de tal manera como tiene que ser para poder unirse Conmigo como una vez.

No puedo unirme a un ser oscuro, porque perecería ante Mí poder de amor. Pero el ser puede llenarse de luz cuando se abre a la luz que continuamente brilla sobre la tierra .... cuando el ser humano absorbe en sí Mi Palabra y deja que esta Palabra obre en él .... Porque Mi Palabra es el rayo de luz, que continuamente es enviado a la tierra, y quien acepta Mi Palabra entra en el camino hacia la cima, que es iluminada por la luz.

Vosotros no sabéis que don de gracia es para vosotros la entrega de Mi Palabra desde lo alto, porque todavía estáis caminando en medio del mundo, que es la zona más oscura, pero también veréis chispas de luz por todas partes, y ahora depende de vosotros si seguís estas chispas de luz .... Porque todo lo que viene de Mí debe ser luz, debe traeros brillo y ampliar vuestra cognición, vuestro conocimiento. Y con eso sólo se consigue una cosa: Mi Palabra, que llega a vosotros como prueba de amor.

No debéis permanecer en las tinieblas .... no debéis perecer en este mundo de falta de luz, debéis ser guiados fuera para que finalmente podéis volver a ser felices en la luz, porque el estado oscurecido es sólo miseria. Y constantemente os ayudo al empujaros imperceptiblemente hacia el camino donde hay luz .... permitiéndoos encontrar conexión con personas que ya están irradiadas por la luz, que ya han puesto un pie en el camino correcto.. quienes os transmiten Mi Palabra y os animan a aceptarla y vivirla.

Yo guio por todas partes el rayo de la luz del amor. Mi divino Evangelio, que tiene como objetivo transmitiros luz, que tiene como objetivo transformaros según Mi voluntad. Y Mi amor y Mi cuidado nunca cesa, una y otra vez la gente se entera de Mi voluntad y de la tarea de su vida, Mi Palabra también puede encender nuevamente una luz en ella, y bienaventurado el que guarda la llama que una vez brillo para él .... bienaventurado el que ya no quiere prescindir de Mi Palabra y ahora vive su vida de acuerdo con esta Palabra .... Ahora camina correctamente, y su camino lo lleva seguro a la meta, porque se ha liberado de las tinieblas y camina con plena consciencia hacia la Luz Eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Llamado a Jesucristo desde las tinieblas ....

B.D. 6624 from 17 de agosto 1956, taken from Book No. 71

No es Mi voluntad que determina vuestro destino en la eternidad, sino que vosotros mismos lo creáis maravilloso o terrible a través de vuestra voluntad; pero vosotros mismos podéis cambiar un estado terrible en cualquier momento y, si lo deseáis, experimentaréis Mi apoyo en cualquier momento. Y no importa lo oscuro que estéis, la luz se acercará a vosotros, y si ahora deseáis la luz, entonces siempre podréis permanecer en ella, ya no necesitáis volver a las tinieblas porque se corresponderá a vuestra voluntad también en el reino del más allá. No os restáis a quienes que quieren haceros felices con una luz, Os sentiréis más cómodos que en las zonas oscuras, desde las que todo tiene que salir a la luz una vez, lo que, sin embargo, tiene que ocurrir voluntariamente ....

Todos vosotros que habitáis en zonas oscuras, ya sea en la tierra o en el reino del más allá, sois criaturas desdichadas, sin paz, sin luz y sin fuerza .... y estos son los efectos del pecado que os agobia desde la eternidad y que aún habéis aumentado en la vida terrenal a través de vuestro estilo de vida sin amor .... Hasta que estéis libres de esta culpa del pecado, vuestra condición no puede mejorar. Pero vosotros mismos podéis querer que se os quite la culpa, para que lleguéis a la luz y felicidad. Captad primero esta voluntad de liberaros de una esclavitud que os agobia y os atormenta ....

Tomad la intención de confiaros a Aquel que puede liberaros y pedirle que cuide de vosotros. Todos vosotros sabéis acerca de Aquel que se sacrificó en la cruz por vuestros pecados .... Todos vosotros sabéis acerca de Jesucristo, pero no todos creen en Él y Su obra de Redención. Y sin embargo, Él es el único que puede traeros ayuda en vuestra emergencia, que puede sacaros de lo profundo, que puede y quiere daros luz y vida .... Pero a Quien vosotros mismo tenéis que llamar y pedir ayuda ....

Quien no cree en Él tampoco se dirige a Él y permanecerá en las tinieblas para siempre. Porque sin Él no hay otro camino hacia la felicidad. Pero una y otra vez se os señala al Uno, una y otra vez se os ofrece una luz, un rayo de esperanza al que debéis prestar atención. Y si ahora dirigís vuestro ojos al brillo de luz, entonces siempre os brillará una cruz si no estáis completamente endurecidos, porque esta es Su gran misericordia que viene hacia vosotros para salvaros ....

Pero también podéis estar seguros de que Él os salvará si sólo lo queréis vosotros mismos. Por eso os repito que no soy Yo quien os condeno, que no es Mi voluntad la que ha determinado para vosotros el destino en el que os sentís infelices, pero vosotros mismos lo habéis creado, pero lo que también podéis cambiarlo vosotros mismos si os refugiáis en Aquel que os puede liberar .... en Jesucristo, con Quien Yo Mismo Me he hecho Uno, Quien entonces es vuestro Dios y Padre desde la eternidad.

Tanto si todavía vivís en la tierra como si ya habéis tenido que quitaros vuestro caparazón terrenal .... sólo cuando hayáis encontrado a Jesucristo habrá luz en vosotros y en vuestro alrededor .... pero sin Él habitáis en las tinieblas, sin Él estáis demasiado lejos de Mí, que Me encarné en el hombre Jesús, para morir por vosotros en la cruz, para pagar vuestra deuda de pecado .... Sólo aquel que Me entregue su culpa con plena fe será liberado de ello y esto depende únicamente de vuestra voluntad ....

Y Mi amor no puede hacer nada más que enviaros repetidamente portadores de luz que os anuncien Mi voluntad, que también enciendan una luz en vosotros .... Dejados iluminar y cambiaos y venid a Mí en Jesucristo .... Y las tinieblas desaparecerán, habrá una luz brillante y todos los horrores de las tinieblas desaparecerán de vosotros, podréis elevaros a las esferas de luz, seréis felices y permanecerlo para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tened en cuenta los tiempos después de la muerte física

B.D. 6625 from 18 de agosto 1956, taken from Book No. 71

Un día todos tendréis que dejar el cuerpo terrenal atrás, y a vuestra alma tocará otro paradero. Nadie de vosotros escapará de su suerte pues cada uno tiene que contar con certitud con su fin corporal. De modo que esto ya lo sabéis, que vuestra existencia en la Tierra está limitada y que cuando haya llegado la hora nadie puede defenderse contra la muerte del cuerpo. Pero a pesar de esta certeza lleváis una vida en esta Tierra como si nunca iba a terminar. Siempre planificáis y obráis para tiempos posteriores sin saber si los vais a vivir. No contáis con lo que es cierto... sólo obráis y hacéis efecto para vuestra corta vida en la Tierra que no es duradera... pero vosotros mismos no pereceréis porque vuestra alma perdura aun después de la muerte del cuerpo, ¡y vuestra alma es vuestro auténtico yo! De modo que en realidad para vosotros no existe un proceso de morir, sino únicamente un cambio de vuestro paradero.

Si tomáis esto seriamente en consideración, entonces actuáis sabiamente si hacéis todo lo posible para que precisamente aquel paradero posterior os pueda complacer. Entonces vuestra preocupación estará dedicada a aquel tiempo en que ya no os encontráis en esta Tierra - a aquel tiempo en que continuáis vuestra vida en el Reino del Más Allá cuyas características son una consecuencia de vuestra conducta que llevasteis en la Tierra.

Si tuvierais fe en esto, todos seríais más aplicados... Pero cuanto más os preocupáis por el bien de vuestro cuerpo, menos alimentáis la fe en que vuestra vida continuará - lo que no os puede ser demostrado porque de ninguna manera el miedo debe intervenir en vuestra conducta en la Tierra... pero consta que toda certeza de la continuación de la vida en el Más Allá suscitaría en vosotros el miedo - en los que no aspiráis voluntariamente a las Alturas.

Por supuesto, los que aspiran voluntariamente alimentan en sí la certeza... pues tienen fe... y eso precisamente porque aspiran a lo Alto; mientras que una aspiración hacia lo Alto producida por el miedo nunca llevará a su realización. Por eso no puede ser que a vosotros los hombres os sea demostrado que después de la muerte hay una continuación de la vida. Pero cada uno que reflexiona profundamente y que quiere hacer lo correcto puede despertar en sí la fe.

Por eso, cada vez con más claridad, a los hombres está llamada la atención sobre la fugacidad de todo aquello a lo que ellos atribuyen demasiada importancia. Hay seres humanos que en plena vida de repente la pierden, de lo que cada uno podría aprender a considerar también su vida como un regalo que en cada momento le podría ser quitado.

Sólo necesitaría observar los pensamientos que le vienen con ocasión de la muerte repentina de un semejante... Pues sólo tendría que seguir al difunto a la infinitud... Sólo tendría que dedicarse frecuentemente a él - el que no ha perecido sino que únicamente ha cambiado el paradero... En verdad, muchas manos se le extenderían desde el Reino espiritual - manos que le quisieran atraer...

Aunque el hombre no tenga la certeza de una continuación de la vida, aun así debería contar con la posibilidad; y con ocasión de la muerte de semejantes debería imaginarse esta posibilidad en su visión y preguntarse cómo pues iba a ser su destino - caso que de repente fuera reclamado... Porque mientras el hombre no pueda probar que no haya una vida después de la muerte –lo que nunca le resultará posible– siempre le convendrá tomar las precauciones. Nunca se arrepentirá si en la Tierra no se habrá acordado solamente del cuerpo sino también de su alma... y si en la Tierra ha acumulado un pequeño bien espiritual que luego en el Reino espiritual le ayuda para alcanzar las Alturas. Entonces el alma cosechará lo que el hombre ha sembrado en la Tierra. Y bendecida será el alma que en la Tierra ya ha tomado las precauciones para la eternidad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La Palabra de Dios está bendecida con Su fuerza ....

B.D. 6626 from 20 de agosto 1956, taken from Book No. 71

Todas las almas podrán sacar consuelo y fuerza de Mi Palabra, independientemente de si todavía están en la tierra o ya en el reino del más allá, si sólo la escuchan voluntariamente cuando se les presenta. Porque he bendecido Mi Palabra con Mi fuerza y es gracias a esta fuerza Mía que las almas encuentran la salvación de sus problemas, cuando se dirigen hacia Mí, cuando aprenden a reconocer la gran obra de Misericordia del hombre Jesús, en Él Yo Mismo por estas desdichadas criaturas que aún están lejos de Mí. A través de Mi Palabra se les presenta Mi infinito amor y gracia, y la fuerza de Mi Palabra les hace entender todo y ser tocadas por ella .... que pueden creer porque la fuerza de Mi Palabra estimula el amor a ellas y ahora también son capaces de cumplir Mi voluntad ....

Mi palabra está bendecida con Mi fuerza y tendrá una gran influencia si es escuchada con buena voluntad y aceptada en el corazón. Pero siempre hablo de la Palabra viva, no de la mera forma, de palabras vacías que quedan completamente desprovistas de cualquier fuerza .... Porque si estas últimas también tuvieran el mismo efecto, entonces realmente ya no habría más almas no redimidas en el más allá, ya que se habla en todas partes, pero con demasiada frecuencia se trata simplemente de una repetición muerta de leer textos que carecen de toda fuerza y, por lo tanto, esos lugares de proclamación de palabras muertas rara vez son visitados por almas del más allá. Que realmente necesitan palabras vivificantes para despertar de su estado muerto.

Y lo mismo les sucede a los hombres en la tierra .... No llegarán a la vida a través de proclamaciones de palabras muertas, esto requiere agua viva, que tiene su origen en Mí y que también tiene un efecto de fuerza evidente en las personas que la escuchan voluntariamente .... Pero la Palabra sólo está viva cuando Yo Mismo la pronuncio, y eso requiere que el proclamador de Mi Palabra Me permita hablar a través de él .... que él mismo sea de fe viva, que se entregue completamente a Mí, así como él quiere hablar con la gente para que yo ahora pueda tomar posesión de él, para que ahora Yo Mismo pueda hablar a través de él, aunque la palabra suena de su boca.

La conexión íntima de proclamador Conmigo debe existir, de lo contrario no soy Yo quien habla, sino sólo él mismo quien habla y entonces la fuerza de Mi Palabra nunca podrá tocar un corazón humano a menos que el oyente mismo establezca la conexión íntima Conmigo .... porque entonces Yo le hablo directamente y entonces él también será tocado por la fuerza de Mi Palabra .... Estas palabras serán comprensibles para vosotros, los humanos, si consideráis que “la Palabra de Dios” se proclama constantemente públicamente y por todas partes, pero que el estado de alma de la humanidad es tan inusualmente bajo que hay que hablar de tinieblas espirituales, de necesidad espiritual ....

Esta necesidad, este punto bajo, n podría darse si “Mi Palabra” fuera comunicada a los humanos, si cada uno de los proclamadores de la Palabra de Dios fuera tal que fuera una herramienta adecuada para Mí, por cuya boca pudiera expresarme .... La fuerza de Mi Palabra penetraría por todas partes y verdaderamente revelaría un efecto obvio .... (20.08.1956) y entonces habría muchas más oportunidades para que la gente Me escuche a Mí Mismo y no como es ahora, donde la gente visita los por tradición los lugares donde se les debe ofrecer la Palabra de Dios, pero donde muchas veces sólo suenan palabras humanas, porque a Mí Mismo no se dé la oportunidad de la oportunidad de expresarme a través de bocas humanas, pero nunca paso por alto el libre albedrío del predicador que tiene que establecer la conexión Conmigo de tal manera que Yo pueda hacer uso de ella ....

Entonces la gente también podría sentir la fuerza de Mi Palabra y entonces saldría de estos lugares profundamente impresionada y se llevará algo consigo si son de buena voluntad y desean escuchar Mi Palabra. La falta de fuerza de lo que escuchan mayoritariamente se expresa en el hecho de que la gente no cambia en lo más mínimo su estilo de vida, que no toman en serio nada de lo que se exige en el Evangelio, en Mi divina enseñanza de amor .... Sólo en muy pocos casos lo de “ir a la iglesia” tiene un efecto visible en la persona que se esfuerza por cambiar su ser, que trabaja conscientemente en su alma, que se puede reconocer un esfuerzo hacia arriba .... porque falta “la fuerza de la Palabra”, que es la que produce tal cambio.

Lo que es Mío, lo que surge de Mí y da testimonio de Mí, nunca quedará sin efecto, mientras una sola persona tenga la mente abierta y Me deje hablar a sí misma .... Y por eso Mi Palabra debe transmitirse a las personas, y para esto necesito tales siervos que sean herramientas dispuestas para Mí, que .... si quieren proclamar Mi Palabra también deben dejarme a Mi mismo hablar a través de ellos .... Sólo así la Palabra tendrá fuerza y también mostrar un impacto visible. Y sólo así podrá mejorar el estado mental de las personas, lo que incluye también la disposición de los oyentes a recibir Mi Palabra.

Si ahora vuelvo a transmitir Mi Palabra directamente a la gente, entonces vosotros también podréis explicaros esto a vosotros mismos en la gran angustia espiritual .... Y donde fallan aquellos cuyo oficio debería ser realmente anunciar Mi Palabra a la gente, allí Yo Mismo formo Mis siervos que aceptan Mi Palabra voluntariamente y la llevan para ayudar a aquellos que anhelan Mi Palabra, que necesitan fuerza y la desean de Mí Mismo .... que abren voluntariamente su corazón y sus oídos y ahora también Me oirán a Mí Mismo, aunque no les hablo directamente .... He bendecido Mi Palabra con Mi fuerza .... Todos aquellos que se dejen hablar por Mí lo experimentarán, porque su alma madurará, su ser cambiará y se adaptarán a Mi Ser original .... vivirán en el amor y alcanzarán el objetivo .... la eterna bienaventuranza ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Diferentes direcciones espirituales .... ¿Dónde está la verdad? ....

B.D. 6627 from 21 de agosto 1956, taken from Book No. 71

Cualquier disputa espiritual podría resolverse si cada representante Me representaría él mismo su punto de vista y esperaría Mis explicaciones .... Entonces realmente no habría conflictos, entonces todos los socios tendrían que unirse nuevamente, porque todos simplemente recibirían la misma respuesta de Mí. El hecho de que hayan surgido tantas divisiones, que se hayan formado tantas direcciones espirituales, es una prueba segura de que no se ha tomado el camino hacia Mí, que la gente sólo usó su pensamiento intelectual y este pensamiento intelectual nunca pudo lograr los mismos resultados porque Mi oponente puede intervenir muy fácilmente y confundir la mente cuando Yo Mismo no seré invocado para iluminarla.

Es posible que algunos representantes individuales de sus puntos de vista lo hayan hecho y, por lo tanto, sus puntos de vista corresponden más a la verdad, pero estos no prevalecen sobre aquellos que Me han ignorado. Y es por eso que siempre lo correcto y verdadero brillará, pero no se presta atención a su luz, y los conflictos no se resolverán, siempre surgirán porque se valora más el entendimiento y el entendimiento puede disfrazar los peores errores de tal manera para que sean vistos como sabios y también representados nuevamente.

Si vosotros ahora consideráis las diferentes doctrinas y creencias, ya debéis dudar de la verdad de lo que todas éstas representan, porque sólo puede haber una verdad .... Entonces .... si la verdad estaría realmente entre las diferentes direcciones .... todas las demás estarían equivocadas. ¿pero cuál es la verdadera? Cada una reclama para sí misma de poseer la verdad, y sin embargo no puede ser reconocida, de lo contrario uno no dudaría de ella y se refugiaría en otra. Considerad esto .... Recordad que la verdad es de Mi propiedad, recordad que sois Mis hijos a quienes Yo amo .... Por eso no os negaré la verdad .... por eso también debe ser reconocible.

Así que mientras vosotros, los humanos, no sepáis, sino que sólo asumáis, que estáis en la verdad, no la poseéis. Sin embargo, esto no se aplica a los creyentes ciegos que nunca se han pronunciado sobre lo que se les pide que crean, sino que Me dirijo a los líderes, a los representantes de las diferentes confesiones o direcciones espirituales que a su vez están tratando de convencer a sus seguidores de la verdad que están representando.

Yo Me dirijo a aquellos que usan su mente y dan un paso adelante para que los semejantes que aún están indecisos puedan volver a unirse a ellos. Yo Me dirijo a aquellos que serían intelectualmente capaces de reconocer la verdad pura si al mismo tiempo dejarían hablar su corazón. Si quisieran darle al espíritu dentro de sí mismo la posibilidad de expresarse, pero hasta ahora no lo han logrado y, por lo tanto, están equivocados, a pesar de que tienen una mente altamente desarrollada. Todos ellos se sorprenderían de llegar a los mismos resultados si quisieran tomar el camino correcto hacia Aquel Que es la verdad en Sí mismo y que siempre sólo puede y distribuirá la verdad ....

Las numerosas confesiones y las diferentes direcciones espirituales proporcionan una prueba aterradora de que la “obra del Espíritu” es ajena a todos aquellos que están en la cima, que no forman una comunidad porque representan puntos de vista opuestos .... Y si permitieran que el espíritu obrara, pronto tendrían que reconocer que no es necesaria una organización externa, que las personas tienen que buscar la verdad dentro de sí mismas y que todos reconocerán la verdad si se dejan instruir por su espíritu interior, quienes que van el camino hacia Mí, cumpliendo Mi voluntad y escuchándome ....

Pero entonces podrá decir con razón que su “fe” se ha convertido en una “certeza”, y entonces también representará con convicción las enseñanzas de la fe, y todo aquel que tiene el mismo espíritu también será enseñado inmediatamente por su espíritu y, por tanto, sabrá, que la verdad pura sólo se puede encontrar Conmigo Mismo, que hace indescriptiblemente feliz a todo aquel que la ha encontrado y que toda cuestión controvertida se resuelve cuando es explicada por Aquel Que es el Único responsable de ella ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sabiduría mundana y luz cegadora .... Petición por verdad ....

B.D. 6628 from 26 de agosto 1956, taken from Book No. 71

La sabiduría mundana perecerá como todo lo que pertenece a este mundo. Pero Mi Palabra permanece siempre y para siempre, y la luz que irradia de Mí y brilla en las tinieblas también permanecerá. Pero vosotros, los humanos, tenéis que atravesar las tinieblas y, por lo tanto, también tenéis que aprender a distinguir las luces cegadoras de la luz correcta que os trae la verdadera iluminación .... Y la luz cegadora es todo conocimiento que se obtuvo intelectualmente; Toda sabiduría que no tiene su origen en Mí son luces cegadoras. Y estas tenéis que distinguirlas de los rayos de luz, que todo lo iluminan y os muestran el camino que conduce a Mí.

Probablemente esta luz correcta también se os puede ofrecer en una forma que parece humana, es decir, parece haber obtenida intelectualmente, pero entonces, pero entonces el entendimiento también estuvo iluminado porque estaba en una íntima relación Conmigo. Y entonces esta persona también es un portador de luz, un representante de la pura verdad .... Pero entonces todo conocimiento aparentemente intelectual está en armonía con el bien espiritual que Yo Mismo transmito a la humanidad en forma directa. Pero mientras este acuerdo no exista, ese conocimiento debe ser denominado “sabiduría mundana”, que perecerá como todo lo que pertenece al mundo. Pero el mundo no se deja convencer, el mundo tiene cautivos a sus hijos y ellos no pueden separarse del mundo a menos que pidan sinceramente Mi ayuda.

La persona que pretende alcanzar la meta sin Mí, en realidad está tomando un camino que lo lleva muy lejos de la meta correcta .... Porque con toda infantilidad debe confesarse a su Padre desde la eternidad y acercarse a él en busca de la guía correcta .... entonces él también será guiado correctamente .... Si vosotros los humanos quisierais creer que no podéis lograr nada sin Mí .... y si no quisierais defenderos cuando tomo vuestra mano para guiaros.

Lo que os sirve a la perfección, Mi amor os lo trae siempre; pero si no lo aceptáis, entonces preciosas corriente de gracia han fluido en vano, y vuestro paseo por la tierra también puede ser en vano porque vuestra alma no ha recibido el alimento adecuado, porque os habéis saciado del alimento inadecuado que no ha dado al alma ni fuerza ni madurez. Pero vosotros mismos tenéis que asumir la responsabilidad del destino de vuestra alma, o debéis aceptar que os habéis ganado .... pero se os ha dado la vida en la tierra para prepararos un destino glorioso, es decir, para vuestra alma, después de la muerte de vuestro cuerpo ....

Sólo la verdad es el alimento adecuado para el alma. Pero ésta sólo Yo Mismo puedo distribuirla, y si queréis que humanos os la transmitan, porque así os parece más natural, entonces primero debéis poneros en contacto íntimo Conmigo y pedirme que os presente a la persona que os transmitirá lo que corresponde a la pura verdad .... Porque no sólo tengo un modo ni un solo medio de suministraros la verdad pura, pero debe tener su origen en Mí si ha de lograr vuestra perfección ....

Así que siempre debéis pedírmelo sólo en el deseo por la verdad .... Ésta es la única seguridad para llegar a poseer la verdad. Porque ciertamente no dejaré sin escuchar esta petición de un niño terrenal, porque Yo anhelo esta petición para poder revelarme, en cualquier forma que sea .... Ningún ser humano que Me ha dirigido esta petición en espíritu y en verdad no quedará en el error por Mi parte; Se le traerá la verdad pura, y él también la percibirá como verdad y será bendito ....

Mientras una persona se vea a sí misma sólo como una criatura, mientras aún no haya establecido la relación filial con su Padre, la luz de la verdad no brillará sobre ella, porque esta luz le permite reconocer la conexión con su Creador y Padre desde la eternidad .... Esta luz muestra a los humanos el corto camino que un niño de verdad sólo necesita recorrer para llegar al Padre .... Pero quien ve a Dios como inalcanzable difícilmente podrá establecer una conexión Conmigo .... Y recorre caminos interminables y la meta se aleja cada vez más de él. Porque un hijo todo lo logra del Padre .... pero la criatura permanece en la separación de Mí, que una vez estableció ella misma ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Últimos intentos de salvación. Nivel bajo de los hombres

B.D. 6629 from 27 de agosto 1956, taken from Book No. 71

Y si descendiera un ángel del cielo para traer a los hombres el Evangelio, ellos no lo creerían, porque en el tiempo final el rechazo es tan intenso a causa del gran poder que mi adversario tiene sobre los hombres... porque la distancia de Mí es tan grande que los hombres no pueden sentir o percibir algo Divino... porque la Tierra los agarra de una manera que no pueden trasladarse a esferas espirituales, por lo que rechazan o niegan todo lo espiritual.

Esto ya es una señal clara del final cercano, porque precisamente esta actitud me obliga a consumar el final. Pues ya no puede haber progreso en esta Tierra porque los hombres no cambian, sino que se hacen cada vez más mundanos e ineptos para corrientes espirituales. Y por eso resulta cada vez más difícil hacerles llegar mi Evangelio... y es cada vez más difícil cambiar su forma de pensar y hacer que sus corazones lleguen a ser receptivos para mi Palabra, porque no la reconocen como tal y por eso cierran sus oídos... Pero de esta manera también rechazan el medio que les podría ayudar para sacarlos de las profundidades.

Sólo de vez en cuando se abre un oído, y sólo raras veces la Palabra está recibida por el corazón y reconocida como Dádiva divina. Y sólo por estos pocos no intervengo antes, sino espero hasta que llegue el día previsto desde hace eternidades, aunque ya haya llegado el punto bajo de los hombres que requiere un final. Pero para cada alma a la que Yo todavía puedo ganar, este retraso vale la pena; pues a cada alma que tiene buena voluntad Yo le asisto y hago que encuentre el camino a los divulgadores de mi Palabra. Sólo que de estas almas hay muy pocas y pronto expira el plazo... pronto irán aumentando las señales que indican el final... y pronto llegará la hora del juicio para todos los hombres.

En una época en que mi adversario llevará el mando porque los hombres se han unido a él, el trabajo de mis siervos en la Tierra resultará muy pesado y frecuentemente no tendrá éxito, pero aun así hay que ejecutarlo para que nadie pueda decir que no haya recibido Gracia alguna de Mí.

A cada hombre Yo le habré hablado alguna vez, y el camino de cada hombre se cruzará con él de un mensajero mío - sólo que este mensajero puede ser totalmente ignorado o sus dádivas pueden ser rechazadas, lo que siempre será cosa de la voluntad del hombre mismo... Y a esta voluntad hay que ofrecer posibilidades para su puesta a prueba, de lo que también forma parte la presentación de mi Palabra, la que nunca puede ser introducida a la fuerza.

Además, frecuentemente aún habrá acontecimientos espantosos que abordarán a tales hombres de corazón duro, los que incluso entonces aún pueden remediar su insensibilidad, porque hasta en el último día Yo procuro todavía traer a los hombres la salvación. A ninguno le dejo caer antes del fin. Pero Yo no puedo retrasar el final más de lo que está previsto en mi Plan desde eternidades, para que las almas de los perdidos no se hundan aún más... para evitar que les toque una suerte aún más dolorosa que aquella que les significa la nueva cautividad del espíritu en la materia de las Creaciones de la nueva Tierra - razón por la que la nueva cautividad tiene que producirse en el tiempo determinado.

En verdad, Yo sé muy bien qué es lo que sirve a las almas de los hombres, y también sé cómo Yo los puedo proteger de lo extremo... Pues a mis siervos en la Tierra les daré fuerza para que a pesar de una aparente ineficacia obren con aplicación en mi Viña, porque en esta no hay trabajo que fuera en vano. Y vendrá el día en que también ellos se darán cuenta de esto, y serán felices que por su colaboración en el campo de las almas hayan contribuido para la salvación de lo espiritual... Pues mi Bendición se halla en cada trabajo con gusto y alegría realizado para Mí y mi Reino.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Un recordatorio para trabajar incansablemente en la viña ....

B.D. 6630 from 28 de agosto 1956, taken from Book No. 71

La confusión entre los humanos aumenta cada vez más y se alejan cada vez más de la verdad porque están completamente bajo la influencia de aquel que es el enemigo de la verdad. Porque sus pensamientos están dirigidos al mundo, y al hacerlo también se entregan al Señor de este mundo, que no deja piedra sin remover para mantener la verdad alejada de los humanos. Pero tampoco se les puede enseñar; están completamente convencidos de que vivan recta y justamente porque sólo consideran sus propias ventajas y consideran bueno todo lo que es bueno para ellos. Y tal actitud nunca podrá traerles la verdad, que pertenece a aquellos que desprecian el mundo y sólo luchan por el reino espiritual. Es imposible moverse en el mundo y en la verdad al mismo tiempo .... porque la verdad exige renunciar al mundo.

Sólo una renuncia a los bienes terrenales trae al hombre bienes espirituales. Pero mientras el hombre no busque otra cosa que bienes terrenales, se le negará la verdad o no la reconocerá ni la evaluará como verdad, incluso si todavía se le ofrece. Pero un hombre mundano tampoco desea la verdad; se contenta con los bienes que le hacen agradable la vida en la tierra y no piensa en la vida del alma después de la muerte. Y su estado mental se vuelve cada vez más oscuro, su pensamiento cada vez más erróneo y su alma cada vez más infeliz ....

Si Yo ahora os explico la oscuridad espiritual, esto no significa que vosotros, Mis siervos en la tierra, debéis aflojar en vuestro trabajo para Mí y Mi reino. Donde no experimentéis ningún éxito, allí “sacudid el polvo de vuestros pies” y seguid adelante .... Debéis hacer el trabajo en Mi viña sin desanimaros, porque no se hace en vano, aun así producirá éxito, porque ningún trabajo espiritual es inútil, simplemente no podéis ver cómo vuestros esfuerzos están teniendo un impacto.

Y por eso no os canséis y llevad siempre Mi Palabra al mundo entero .... Si uno os rechaza, pasad al siguiente y seguid adelante, un grano quedará en cada uno; puede caer en terreno pedregoso, pero una semilla también puede brotar en secreto en un momento en el que ya no pensáis en ella .... Una sola palabra puede haber quedado en la memoria y más tarde puede sonar suavemente una y otra vez y encontrar un echo .... Porque no pierde su efecto de fuerza, y Yo cuento con esto ....

No debéis dejar caer vuestras manos irremediablemente, no debéis abandonar vuestro trabajo .... sólo debéis saber siempre que Yo Mismo estoy con vosotros y bendigo cada trabajo para Mí y Mi reino ....y que esta bendición un día será obvio, es decir, que no se haya hecho ningún trabajo en vano. Porque tan pronto como el deseo por el mundo disminuye, los pensamientos previamente confusos también se aclaran y las cosas que se ha hundido salen a la superficie .... Y una vez que el deseo por el mundo disminuye, de eso Me ocuparé Yo Mismo, aunque sea muchas veces de forma dolorosa .... Pero el objetivo es salvar el alma y no el cuerpo. Y el sufrimiento del cuerpo puede ser extremadamente curativo para el alma. Así que no os preocupéis por eso, sino realizad sin desánimo la obra para la cual os ofrecisteis voluntariamente a Mí ....

Aceptad sin complejos incluso las opiniones despectivas y no dejéis que os frenen .... seguid caminando y ofreced Mi don de gracia a todos los que encontréis .... De vez en cuando encontraréis aceptación y podréis realizar un trabajo beneficioso. Y si cada uno de los Míos vuelve a salvar sólo una sola alma, entonces ha realizado un trabajo bendito que tiene un impacto que no se puede medir ....

Pero siempre tendréis el mundo como vuestro adversario, pero también debéis dar a los hombres mundanos lo que es para su salvación .... Porque muchos de ellos recordarán vuestras palabras cuando llegue el momento en que se cumpla lo que ya os he anunciado desde mucho tiempo .... Y entonces la semilla podrá brotar y dar fruto .... Porque hasta el final cada persona todavía tiene la oportunidad de invocarme a Mí Mismo y no habrá ninguna llamada a Mí en vano ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Palabra de Dios es un medio de ayuda inusual ....

B.D. 6631 from 30 de agosto 1956, taken from Book No. 71

Una necesidad inusual requiere ayuda inusual .... Y no hay duda de que la necesidad de los humanos es inusualmente grande, porque no se trata de una necesidad terrenal, que sólo afecta a una parte de los humanos, sino de la necesidad espiritual que es mucho más grave porque sus consecuencias se extienden hasta la eternidad. Lo único que será visible para la gente es la necesidad terrenal, y tampoco intentan remediarla, lo que probablemente estaría en su poder .... Porque tienen demasiado poco amor para su semejante, no quieren brindar amor desinteresadamente, y en eso también consiste la gran necesidad espiritual, que los humanos carecen de amor. Porque sin amor están en poder del oponente de Dios, sin amor se enfrentan a un destino terrible, sin amor terminan en lo más profundo.

Pero todavía la gente no cree y por eso no hacen nada para remediar la gran necesidad espiritual .... Así que si se le ha de llevar ayuda, eso debe hacerse de una manera inusual porque no queda mucho tiempo hasta el final y de lo contrario no hay perspectiva de que se busca un cambio de actitud por cuenta propia. Y esta ayuda inusual es el gran don de gracia de la Palabra divina, que Dios Mismo guía a la tierra y que podría producir cambios si fuera escuchada y tomada en serio.

Esto último también depende del libre albedrío de la persona, pero incluso una persona de buena voluntad ya no tomaría el camino hacia Dios sin una gracia evidente, cuando Éste le parece muy lejano, lo que también es el caso en el último tiempo debido al desamor de las personas. Y la proclamación de la Palabra de la manera habitual difícilmente puede hacer que una persona desarrolle una conexión más estrecha con Él, que Su intervención directa aún puede lograr. Es un acto de ayuda inusual porque la necesidad espiritual es inusualmente grande, pero el amor de Dios todavía usa todos los medios para controlar esta necesidad.

Lo que las palabras vacías sin espíritu y vida ya no pueden lograr, una Palabra viva todavía lo puede lograr: que la persona piense al respecto, entre en sí y cambie .... Esto es lo único que Dios quiere lograr mediante la transmisión de Su Palabra, para que se toque el oído y el corazón para que la Palabra no desvanezca en los oídos, porque una proclamación muerta de la palabra carece completamente de fuerza y la fuerza es necesaria para provocar un cambio ....

El agua, que ya arrastra consigo mucha basura, fluye lento y perezosamente, no tiene ningún efecto limpiador ni vivificante, y donde no se trata de limpiarlo de basura o aditivos, pronto ya no podrá cumplir su propósito real .... Pero el agua clara y fresca que fluye del manantial es diferente y tiene un efecto extremadamente beneficioso, fortalecedor y vivificante .... Y es por eso que Dios abre este manantial y permite que Su Palabra fluya hacia las personas en toda pureza, para que vuelvan a la vida los que ya estaban condenados a la muerte, si tan sólo sacan la fuerza de precioso manantial de la vida .... si escuchan voluntariamente la Palabra viva de Dios y viven según ella .... A través de esta ayuda inusual, la necesidad espiritual realmente puede remediarse, e innumerables almas podrían salvarse antes del fin .... Pero tampoco se les ejercerá ninguna coerción ....

Dios da cosas deliciosas, y da en abundancia .... pero quien se contenta con proclamaciones muertas, nunca podrá recuperarse ni despertar a la vida. Se encuentra en una profunda necesidad espiritual porque le falta una cosa: el amor, lo cual también le dejaría reconocer que su vida está ociosa .... Primero debe dejarse dirigir por Dios mismo, Que le presenta el amor como lo primero y lo más importante que debe practicar .... Y si se deja hablar de Dios mismo, entonces será tocado por el amor de Dios y sentirá Su fuerza .... Y entonces él también se cambiará, su voluntad se dirigirá a Dios, y él beberá del manantial de la vida, se sanará y se fortalecerá .... volverá a la vida y ya no perderá más la vida ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La preocupación de Dios por las almas del más allá .... Intercesión ....

B.D. 6632 from 31 de agosto 1956, taken from Book No. 71

Mi amor misericordioso está dirigida a todas Mis criaturas y así también a todas las almas en el reino del más allá que aún sufren de carencia de luz. Y como Yo mismo soy la luz desde la eternidad, tampoco quiero dejar a mis criaturas en la oscuridad, y aprovecharé cada oportunidad para darles luz. Pero todo debe llevarse a cabo en el orden legal, y por eso es necesaria primero la voluntad, el deseo por la luz, para poder proporcionarles luz. Como en la tierra, las almas del más allá a menudo permanecen en una posición defensiva frente a la verdad durante mucho tiempo, sólo porque Mi oponente les ha persuadido de que ellas mismas están en la verdad.

Y, igual que en la tierra, en el más allá a menudo también se discuten los problemas y se representan muchas opiniones diferentes .... aunque ya no con una claridad despejada, porque los pensamientos de estas almas a menudo son confusos, porque generalmente no se desvían tan fácilmente de sus puntos de vista. Y si ahora quiero ayudar a estas almas a alcanzar la luz, a la verdad, debo primero ponerlas en un estado de oscuridad para que se sientan incómodas y comiencen a pensar por qué ya no están claras y son capaces de pensar. Tengo que despertar en ellos el deseo por la luz, sólo entonces se les podrá dar luz, aunque inicialmente sólo sea en una pequeña medida.

Creédmelo que estoy constantemente preocupado por las almas en el más allá, a quienes no se les puede dar luz simplemente porque se resisten a ella, pero que podrían lograrlo fácilmente si tan sólo renunciarían a la resistencia a la verdad pura. Y este es particularmente el caso de las almas que en la tierra se enfrentaron a cuestiones que no pueden resolverse sin la obra del espíritu .... cuya existencia terrena estuvo llena de reflexión y trabajo mental, de investigación del “ser” propio y del prójimo” .... que se creían calificados para enseñar y daban a sus semejantes un conocimiento espiritual que ciertamente no era de ningún beneficio para ellos .... quienes fueron herramientas bienvenidas de Mi oponente para causar cada vez más confusión entre la gente y privarla de su fe infantil .... quienes, sin embargo, no actuaron con malas intenciones, sino que en su engaño se alejaron de Aquel, Que es la única fuente de la verdad.

Hasta que éstos se hayan liberado de sus falsos conceptos aún puede pasar mucho tiempo, pero ellos también son productos de Mi amor, Mi preocupación por ellos también permanece inalterable y siempre les abro oportunidades para que cambien su forma de pensar, pero también para ellos dejándoles la libertad de su voluntad en el más allá. Pero el deseo por la luz vendrá cuando hayan sido tocados una sola vez por una chispa de luz .... Y que chispas de luz brillen ante ellos está garantizado por Mi amor y Mi misericordia ....

Vosotros no conocéis el tremendo poder de Mi Palabra, y por lo tanto tampoco sabéis acerca de la fuerza redentora cuando se la ofrece con amor al ser del otro lado .... Pero las almas que una vez han encontrado la entrada al círculo de luz de Mis dones de gracia, se salvan para toda la eternidad, porque una Palabra de Mí mismo ya no las deja ir, porque sienten su fuerza y también el beneficio de la chispa de luz, que aclara su pensamiento y les da el impulso para buscar la verdad ....

Quien alguna vez pudo escuchar Mi voz, fue transmitida a través de vosotros, ahora la anhela para siempre, y su anhelo se cumplirá .... Por eso no puede haber oscuridad impenetrable para un alma que está lista para escucharos, si queréis llevarle Mi Palabra; Pero podéis lograr que entre en el círculo de luz a través de pensamientos amorosos y oración por esta alma .... El alma seguirá cada petición amorosa de este tipo, porque no se cierra al amor. Y de esto se ve que cada uno puede realizar la obra de Redención si se cuida con amor de aquellos que no han alcanzado la luz en la tierra, si se les enseña que allí todavía pueden encontrar lo que les falta .... y cuando él Me recomienda estas almas a Mi mismo para que tenga misericordia de ellas .... y por vuestro amor también las conduzco a la luz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los límites terrenales se pueden cruzar espiritualmente ....

B.D. 6633 from 1 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

No os he puesto a vosotros humanos los límites que os imagináis, no estáis limitados en la medida en que vosotros mismos os lo imaginéis porque siempre podéis lograr espiritualmente lo que os parece inalcanzable en la tierra. Pero debéis tomar este camino espiritual en vuestro libre albedrio; está cerrada a aquellos que no pueden reunir la voluntad para establecer espiritualmente un contacto Conmigo .... Éstos, por lo tanto, son limitados, tanto en su conocimiento como también en su fuerza .... pero no fueron creados así por Mí, como lo son ahora, sino que ellos mismos se ha puestos en este estado imperfecto, que por tanto también es un estado de limitación.

Una persona nunca debe pronunciar las palabras: “Nadie puede saber eso ....” o: “Una persona nunca podrá comprender eso ....” Porque estas palabras sólo prueban que aún no ha establecido un vínculo estrecho Conmigo, prueban que su estado de ánimo aún es bajo .... que ellos mismos aún no han hecho nada para alcanzar la luz, la cognición. Mientras que el hombre todavía camina en pecaminosidad en la tierra, es decir, mientras todavía no ha sido redimido por Jesucristo del pecado original, que le trajo las tinieblas del espíritu, no puede haber luz en él ....

Pero si la Redención por medio de Jesucristo ha precedido, entonces también es posible la obra de Mi Espíritu en el hombre, y entonces todos los límites caen .... Entonces Mi Espíritu le da el conocimiento que su entendimiento por sí solo no puede darle. Pero entonces también puede lograr cosas mucho más grandes que sus semejantes aún no espirituales .... También puede poseer de una fuerza sobremanera grande y, a su vez, realizar cosas contrarias a la capacidad natural del hombre, lo que demuestra también que los “límites” pueden ser superados ....

Pero sólo unas pocas personas obtienen luz y fuerza por medios espirituales, sólo unas pocas personas superan los límites naturales, aunque todas las personas podrían hacerlo. Porque el estado de limitación es sólo el estado de imperfección, que las personas podrían cambiar en cualquier momento si estuvieran dispuestas a hacerlo. El hecho de que se puede encontrar tan poco conocimiento verdadero en la Tierra, que la gente hable con tanta convicción sobre las limitaciones de su conocimiento y de la limitaciones de su fuerza, sólo prueba el grado de su imperfección ....

¿No he dicho: “Sed perfectos, como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto” ....? Así que vosotros podéis hacerlo, y entonces también podréis, como vuestro Padre que está en el cielo, saberlo todo y hacerlo todo. Sólo estas Palabras deberían animaros a esforzaros por alcanzar la perfección, y aun así ya no existiría para vosotros un estado de limitación .... Pero vosotros los humanos, también dudáis de la verdad de lo que os dicen aquellos que sobrepasaron los límites, que han entrado en el camino espiritual y han establecido una conexión tan íntima Conmigo que puedo revelarles el conocimiento que se encuentro fuero de todo lo terrenal .... que vuestro entendimiento por sí solo no puede comprender mientras no seáis libres todavía de la culpa original que hace imposible la “obra del Espíritu” ....

Así que primero tuvo que haberse logrado la obra de Redención en vosotros, la culpa tuvo que ser pagado, que una vez oscureció vuestro espíritu; Pero entonces podrá volver a haber luz en vosotros, y entonces ya no habrá ningún límite para vosotros, porque este límite fue establecido por la culpa del pecado original, pero puede ser eliminado en cualquier momento tan pronta como la culpa original ya no exista, tan pronto como fue borrado por Jesucristo .... tan pronto como el hombre ahora pueda ser iluminado nuevamente por Mi Espíritu y se establezca la relación en la que originalmente estaba Conmigo.

El hecho de que los humanos no tienen conocimiento de esto prueba su estado, prueba que aún no están redimidos de su culpa original, prueba también la fe muerta en la que viven los humanos que, sin embargo, dicen ser cristianos y que llevan Mi nombre en la boca y que sin embargo andan por la tierra completamente ciegos de espíritu. Y es difícil llevar a esas personas a un fe viva en la fuerza del espíritu, que quiere darse a conocer y, sin embargo, sólo puede hacerlo en unos pocos. Es difícil porque las personas ya no pueden encender el amor dentro de sí misma y por lo tanto no pueden comprender Mi gran amor, que realizó la obra de la Redención en el hombre Jesús .... Y mientras la obra de Redención no sea plenamente evaluada conscientemente, las personas permanecen en las tinieblas, y los límites no pueden ser traspasados por ellos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Espacios sin creación ....

B.D. 6634 from 2 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

Es el amor por lo no redimido que subyace a toda la creación, que la dejó surgir y asegura su existencia .... Y este amor no tiene fin, razón por la cual no habrá fin ni cesación de las creaciones terrenales, hasta que todo lo que está atado y por tanto infeliz espiritual sea redimido. Sólo las creaciones visibles os prueban Mi obra porque vosotros humanos no sois capaces de ver las creaciones espirituales, pero estas creaciones espirituales también sirven a lo espiritual a la perfección, lo cual todavía os resulta incomprensible mientras seáis habitantes imperfectos en la tierra .... Pero también Mi amor permitió que surgieran estas creaciones espirituales porque, además su propósito de llevar a una perfección superior, también contribuyen a la felicidad de los seres a quienes ya se les permite recibir luz y fuerza de Mí y ahora se les permite usarlos creativamente en Mi voluntad.

Mi gobernación y Mi obra consisten en una irradiación constante de Mi amor y su propósito determinado .... Donde el amor y la sabiduría pueden obrar sin obstáculos. Allí también deben surgir las creaciones más maravillosas y servir nuevamente para hacer felices a los seres que una vez fueron creados con la capacidad de sentir y juzgar, para que las obras de amor creadas por Mí les traigan una bienaventuranza indescriptible. Pero no puedo dar estas bendiciones a los seres que renunciaron a su perfección o aún no la han logrado, pero a quienes amo infinitamente .... Y por eso trato de formarlos primero de tal manera que pueden unirse a la banda de los espíritus dichosos .... y por eso estoy creando constantemente nuevas creaciones que corresponden a su grado de madurez, pero cuya tarea consiste en aumentar esa madurez ....

Y así la creación terrenal está asegurada para tiempos infinitos, porque todavía hay una cantidad infinita de lo espiritual que necesita de tales creaciones para madurar, para regresar a la perfección a la que una vez abandonó voluntariamente. Y una vez que las creaciones terrenales hayan sido recorridas, aunque sea con poco éxito, lo que aún es imperfecto se suma a las creaciones espirituales, y ahora Mi amor infinito también garantiza que sea posible un mayor desarrollo, aunque de una manera completamente diferente a la de podría pasar en esta tierra.

No dejo a ningún ser a su suerte, porque he creado innumerables oportunidades de maduración en Mi anhelo de amor a lo espiritual que una vez se apartó de Mí. E incluso la mayor resistencia no es más que un mayor impulso para Mí hacia la actividad creadora, porque así puedo expresar Mi amor, que es siempre y eternamente para por Mis criaturas. Pero el amor nunca fuerza .... Y por eso deja al ser libertad ilimitada, pero es tan fuerte que tira constantemente del ser ....

Y mientras existan obras de creación terrenales, Yo pruebo Mi amor, porque estas sirven a lo caído que una vez cayo para regresar a Mí .... Pero también este Mi amor sobremanera grande puede encontrar resistencia, y las creaciones pueden ser transitadas sin el más mínimo éxito. Entonces puede ser posible que esto espiritual .... que todavía está completamente opuesto .... no puede ver ninguna obra de creación .... ya sea terrenal e espiritual. Que se encuentre en un completo vacío, en espacios infinitamente amplios, donde depende completamente de sí mismo, donde nada le prueba “vida” o “amor” y, sin embargo, es consciente de sí mismo de su tormento sin fin.

Este estado de un vacío de creación es el destino más terrible que le puede ocurrir a un alma que dejó toda creación sin uso para un mayor desarrollo espiritual, que tampoco obtuvo ningún beneficio de su existencia terrenal, que creyó haber surgido de la nada y también creó volver a hundirse en un nada después de su muerte corporal .... Y. sin embargo, este estado es también un acto amoroso de misericordia para el alma porque este acto tampoco dura para siempre, pero prepara el alma de tal manera que, llena de asombroso y gratitud, vuelve a mirar las primeras creaciones que Mi amor deja surgir ante sus ojos ....

Y ahora puede comenzar la continuación del desarrollo en el reino espiritual, de la que se ha abstenido en la tierra .... Y Mis creaciones, ya sean espirituales o terrenales, alcanzarán la perfección después de un tiempo interminable, porque Mi amor nunca deja de brindar ayuda al irredento hasta que un día pueda hacerlo feliz con Mi amor, hasta que lo acepte sin resistencia alguna y entonces haya completado así el regreso a Mí en el libre albedrío ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Desgracia y miseria .... Voluntad o consentimiento de Dios ....

B.D. 6635 from 4 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

El hombre mundano se contenta con lo que satisface sus sentidos corporales y no le falta nada cuando sus sentidos se satisfacen, aunque crea que disfruta de placeres “espirituales” y sólo los entiende como un bien adquirido intelectualmente, cuando se ocupa de un conocimiento que nuevamente sólo se refiere a cosas terrenales. Entonces se siente cómodo y no carece de nada, porque su alma no se impulsa con sus deseos y tampoco puede avanzar porque el cuerpo tiene la ventaja.

Pero este estado de satisfacción no dura, sólo en muy raras ocasiones, hasta la muerte, porque una persona así suele destruirse físicamente, porque las enfermedades o la edad avanzada impiden esos placeres terrenales o la satisfacción de los deseos físicos y ahora la persona se ve a menudo obligada a pensar sobre sí misma, (04.09.1956) sobre su vida o sobre el propósito de la existencia. Y entonces el amor de Dios siempre se le acerca a él una y otra vez y trata de apartarla del mundo, trata de impartir fuerza al alma para que influya en la personas desde dentro para romper con los esfuerzos anteriores y liberarse de los pensamientos mundanos ....

Pero el alma sólo penetrará si tiene una cierta fuerza, la que debe venir de fuera .... mediante la ayuda, que puede consistir en una buena conversación, en conversaciones espirituales o en la transmisión de la Palabra divina, a través de buenos libros o mediante la amorosa intercesión de un prójimo .... De esto el alma obtiene la fuerza para influir también en el cuerpo, y entonces puede ocurrir un lento cambio en el pensamiento, y el resto de la vida terrenal todavía se puede aprovechar para la maduración del alma.

Las enfermedades, las desgracias y la necesidad terrenal son, por tanto, indispensables para las personas que se dedican demasiado al mundo, son a menudo los mejores y únicos medios para aprender a reconocer la estanquidad del mundo. Y por eso se utiliza estos medios una y otra vez y se vuelven cada vez más evidentes cuanto más la humanidad dirige su mirada hacia el mundo. Y es por eso que el mayor disfrute de la vida, los excesivos goces terrenales y las actuaciones que deleitan los sentidos por parte del mundo siempre van acompañados de fenómenos de naturaleza negativa, desgracias y enfermedades y flagrante miseria, que son la base del excesivo disfrute de la vida.

Las personas deberían, por así decirlo, experimentar de primera mano los efectos devastadores que causan la autocomplacencia y la intemperancia y a través de esto deben aprender a reconocer lo que realmente es el cuerpo y lo que les ha aportado su vida anterior. Porque con personas tan mundanas otros medios no tienen éxito, pero aun así pueden lograr lo que las ideas y buenos discursos no fueron capaces de lograr .... que se aparten del mundo y eviten el mayor peligro de ser absorbidos por ello.

Por eso, toda desgracia aparente de los últimos tiempos debe considerarse como una voluntad o un permiso divino, que también puede tener un efecto beneficioso, incluso si tiene una causa maliciosa o atestigua acciones contrarias .... Siempre puede hacer que la gente entre en razón que resulta en un alejamiento del mundo, y entonces el alma de la persona se salva de un destino mucho peor después de su partida de este mundo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Espíritus protectores. Guías espirituales

B.D. 6636 from 5 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

Siempre hay un guía espiritual muy fiel que durante vuestra vida terrenal os acompaña en todos vuestros caminos. Nunca os encontráis sin protección espiritual, y si aquel guía y también los seres de Luz que os rodean pudieran actuar ilimitadamente, vuestra maduración en la Tierra estaría garantizada, porque su amor a vosotros quisiera hacer todo lo que os ayuda para ascender.

Pero no les está permitido estar ilimitadamente activos en vosotros porque vuestra voluntad misma les pone límites... pues sólo pueden influir sobre vosotros según esta voluntad vuestra, y frecuentemente vosotros negáis a estos seres que os guían que surtan efecto porque vuestra voluntad está en contra. Pero aun así vuestros guías no os abandonan, y siempre de nuevo procurarán ejercer influencia sobre vosotros hasta el fin de vuestra vida en la Tierra.

De modo que siempre estáis rodeados por seres espirituales que os protegen, y a estos siempre podréis pedirles ayuda - una ayuda que sólo os pueden conceder si antes ya habéis establecido la conexión conmigo; pues es Ley que los seres de Luz siempre sólo ejecuten mi Voluntad y que siempre sólo estén activos dentro de mi Voluntad.

De modo que un hombre unido a Dios puede pasar verdaderamente despreocupado por la vida terrenal, porque siempre le será consentida ayuda amorosa - si después de una oración ferviente a Mí se entrega a mis ayudantes, y también a ellos les ruega por ayuda. Estos seres espirituales protectores y guías están penetrados de Luz y de Fuerza, por lo que les resulta fácil arreglar vuestra estancia en la Tierra de una manera que es realmente llevadera para vosotros. Les resulta posible liberaros de apuros que os aporta la vida terrenal y los que son consecuencias de la influencia de fuerzas malvadas.

Y a estos seres espirituales os entrego Yo - si antes os habéis unido conmigo tras vuestra voluntad, vuestra lealtad, vuestras obras de amor, y vuestra oración. De modo que un hombre que es devoto a Mí, siempre puede ser consciente que está protegido por Mí mismo - y ahí mis siervos celestiales cumplen con mi Voluntad.

Mi Voluntad siempre cuidará de vuestro bien, dado que ya os habéis entregado a Mí y anheláis mi Protección. Así sois conscientes de que nunca estáis solos, aunque os sintáis solos y abandonados del mundo. Estáis rodeados de multitudes de seres espirituales dispuestos a ayudaros que, guiados por vuestro protector espiritual, os conceden su cuidado y os protegen de daño corporal y espiritual.

Pero sería erróneo conectaros con estos seres como en una especie de superstición - si vierais en ellos algo más que solamente siervos Míos que sólo pueden actuar en vosotros si ya habéis establecido la conexión conmigo... Porque si sin fe en Mí y sin amor a Mí pedís ayuda a seres espirituales, entonces convocáis fuerzas contrarias y os entregáis a su poder. Pues también estas fuerzas contrarias están cerca de vosotros y no hacen sino aprovecharse de cada ocasión para adueñarse de vosotros - ocasiones que siempre se dan cuando me apartáis de vuestros pensamientos... cuando en esta Tierra vivís y actuáis sin Mí.

Entonces tampoco vuestro guía espiritual puede adelantarse porque vuestra propia voluntad se lo impide. Pero tanto más activamente se entremeten las fuerzas contrarias a las que podéis notar como las buenas que actúan de parte de Mí. Irremisiblemente seríais víctimas de aquellas fuerzas malvadas porque tienen un gran poder que también aplican porque vuestra voluntad los autoriza. Pero nunca tendréis que temerlas si dirijáis vuestra voluntad únicamente a Mí y os recomendáis a mi Protección, porque entonces tengo numerosos ayudantes a mi disposición los que quieren serviros... Y vuestro camino por la Tierra siempre continuará bajo la protección de vuestro guía espiritual al que Yo mismo he puesto a vuestro lado, desde vuestro nacimiento hasta vuestra muerte terrenal...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Miedo a morir .... Mirando hacia el reino espiritual antes de ....

B.D. 6637 from 6 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

La muerte espiritual es mucho más horrible que la terrenal. Y es a la muerte espiritual a la que temen inconscientemente las personas que tienen miedo a su muerte física, porque es el miedo a lo que será de ellos después de su muerte física .... un miedo que puede afligir a la propia persona que no cree en la supervivencia después de la muerte .... Es el alma la que siente que está en un estado miserable y la que transfiere esta conciencia como miedo al cuerpo, que por lo tanto se resiste a morir mientras le sea posible hacerlo. El miedo a la muerte es una confesión involuntaria de inmadurez mental, ya que el ser humano carece de toda realización y, por tanto, también de la confianza en la misericordia de Dios, de la esperanza de una ayuda que, sin embargo, le sería concedida en cualquier momento si pidiera ayuda. Está en plena noche e inconscientemente teme una noche aún más profunda, hacia la que se dirige. Un alma madura espera su última hora en completa paz, anhela la liberación de su envoltura corporal, se entrega a Aquel en quien cree y se encomienda a Él y a su gracia. Y, a menudo, a tales almas se les permitirá echar un vistazo al reino que les espera antes de morir y abrir sus ojos radiantes de felicidad para luego cerrarlos para siempre y huir de su cuerpo al reino que han visto. El miedo a la muerte es un signo claro de la condición del alma, y tales almas necesitan mucha ayuda de los seres humanos para que aún despierten en el último minuto y se dirijan a Aquel que quiere ayudarles y puede ayudarles .... Cualquier persona que presencie la lucha de un alma con la muerte y el miedo puede elevar una oración silenciosa y sincera a Jesucristo si quiere ayudar a esta alma a encontrar la paz interior .... Porque esa alma sentirá esta ayuda y se agarrará a la última cuerda de salvamento, y será llevada por el amor de sus semejantes cuando abandone el cuerpo .... a Jesucristo, que no cierra sus oídos a una oración sincera de ayuda. Por eso hay que tener especial cuidado con aquellos que tienen miedo a morir y que, por tanto, confiesan que todavía están lejos de la luz, del conocimiento correcto y, por tanto, también de Dios .... Su miedo a la muerte demuestra que necesitan ayuda, de lo contrario se llenarían de una paz dichosa cuando sientan que se acerca la hora de su partida de esta tierra. Y es una obra de la mayor misericordia y amor conceder ayuda a un alma angustiada, que ahora sólo puede consistir en invocar al propio Salvador Jesucristo para que tenga misericordia de esa alma. Esta súplica amorosa será escuchada y puede ser la salvación del alma, para que sea protegida de la noche oscura ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

El término “infierno” .... el nuevo cautiverio .... el amor eterno divino ....

B.D. 6638 from 7 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

También el ser caído es un hijo de Mi amor. Por esto le vale igualmente Mi preocupación sin cesar, a que vuela hacia Mi un día, aunque tendrá que ir un camino mucho más lejos para adaptarse a Mi y Mi presencia original. Pero no lo dejaré caer, y lo que por Mi parte pueda arreglar, lo haré ayudándole para que el ser pueda ver a sí mismo y cambiarse. Pero la distancia a menudo es muy grande, y la fuerza contraria tiene una influencia más grande y Mi flujo de amor se queda sin efecto. Y por esto puede durar eternidades hasta que se acerca a Mi, pero nunca lo abandono .... Y si se habla ahora de un infierno, es la acumulación de aquellos seres en el reino del más allá, que ya han dejado atrás a sus vidas terrestres con éxito negativo y que han caído más y más profundo en el más allá, porque se han rendido de nuevo a Mi adversario .... Antes de que se tiene lugar un nuevo cautiverio en las creaciones terrestres y que siempre indica un comienzo de una nueva época de salvación, estos seres son admiradores de Satanás y se encuentran en esferas donde pueden aprovechar sus anhelos más malos, donde pueden hacerse el mal uno al otro y por esto siempre hay peleas y luchas y donde intentan atraer a seres más débiles .... hacen todo lo que les pida Mi adversario y lo que les deja caer cada vez más profundo. No son espacios limitados, el infierno se encuentra allí donde se reúnen estos seres caídos, donde luchan uno contra el otro .... por esto se puede hablar ya en la tierra de un infierno, donde hombres con intenciones diabólicas luchan como enemigos y buscan sembrar el mal de cualquier modo. Y a pesar, todos estos seres son Mis criaturas, con los cuales tengo piedad, quiero ayudarles de liberarse de su pecado y de la atadura a Mi adversario, porque se encuentran todavía bajo la influencia completa de aquel que se había levantado contra Mí e igual todos los seres creados por él, de modo que cayeron también y se convirtieron infelices. Pero también eran “Mis hijos”, porque fue Mi “fuerza” que les dejo nacer, la cual inundaba a Mi adversario y que le dio la capacidad para crear estos seres. Y por esto a aquellos seres vale igualmente Mi amor, aunque hayan caído lo más profundo posible .... y con esto se explica a los hombres que tiene que tener lugar una nueva creación de la tierra. Porque pienso en los seres infelices de las profundidades igual que en los hombres en la tierra .... Quiero prepararles un camino, a aquellos que ya están sufriendo hace mucho tiempo en el poder de Mi adversario; quiero arrebatarlos y atarles de nuevo en una forma dura para que su camino puede desarrollarse hacia arriba, a que su rechazo ceda lentamente que lo mantienen todavía en alto .... El amor hacia de los caídos es sin cambio, y no cederá nunca jamás, pero no hay otra manera de aprobar a Mi amor que solo a través del cautiverio nuevo en la creación terrestre, de otro modo no hay ningún éxito ni una vuelta posible, y por esto resulta la necesidad de una transformación de la tierra como lo he anunciado continuamente. Solo es el amor que me empuja a todas las acciones y sucesos en el universo, aunque los hombres no pueden ver ningún amor en ello .... Un dia vais a entender a Mi plan de salvación y cantar con elogio y gracia a Aquel, que os ha sacado de la noche y la muerte, Aquel que quiere hacer feliz a todos los seres que salieron de Él .... y Aquel que piensa con un amor invencible en el ser que depende de Su amor urgentemente, porque Su adversario le tiene atado ....

amén

Traducido por Bea Gato

Luz suave .... Luz cegadora .... (Sensacional) ....

B.D. 6639 from 8 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

Debido a que las personas se alejan cada vez más de la verdad, la necesidad espiritual es cada vez mayor, porque ya no tienen la capacidad de juzgar; los errores y las mentiras les parecen más creíbles que la pura verdad, y transmitir esta es cada vez más difícil, precisamente porque su pensamiento es tan confuso a través de la influencia de aquel que está en contra de la verdad, porque está en contra de Dios y por eso hace todo lo posible para mantener a la gente en este pensamiento confuso.

Realmente se puede hablar de un caos espiritual, y si se quiere volver a establecer la verdad en éste, esto sólo puede suceder a través de personas que reciben la luz de la verdad de Dios y, por lo tanto, intentan difundirla como portadores de luz. Pero también será difícil para estos portadores de la luz encontrar favor, porque las zonas en las que quieren obrar están particularmente asediadas por fuerzas opuestas, que trabajan en su contra, por así decirlo, de una manera que parece representar lo mismo para confundir incluso aquellos que están dispuestos a aceptar la verdad.

Vosotros los humanos no tenéis idea de la lucha de la oscuridad contra la luz en el último tiempo antes del fin. Pero la gente no tiene por qué ser víctima de esta lucha, porque quien desea la verdad desde el fondo de su corazón ciertamente no tendrá que temer los pensamientos falsos, y siempre reconocerá cuando el oponente se ha colado en un bien espiritual que se le ofrece. Entonces también reconocerá dónde se puede encontrar la verdad, y se unirá a los portadores de luz y alegremente aceptarán de ellos la verdad de Dios.

La verdad brilla, pero no es una luz cegadora .... Y por luz cegadora se entiende todo aquello que toca el ojo tan brillantemente como un relámpago, para luego hacerlo incapaz de reconocer la luz correcta, que sólo emite un brillo suave que toca el ojo benéficamente ....y si ahora consideráis cuán simple y clara es la enseñanza de Cristo, y cuán poderosa es la Palabra de Dios .... si ahora se opone a cómo la humanidad se ve sumida en la inquietud, la tensión y el sensacionalismo con noticias que también pretenden tener un origen espiritual, pero a consecuencia de las cuales las personas se vuelven insensibles a las sencillas enseñanzas de Cristo y sólo vuelven la vista ahí para ver algo inusual y emocionante .... entonces también sabéis que lo que está pasando debe entenderse como “luces cegadoras” y que estas no pueden traeros ninguna bendición para vuestra alma.

Si os dirigís a Dios, Dios también os considera .... pero si os dirigís a las fuerzas del universo, cuya obra no podéis juzgar, entonces también podréis ver luces cegadoras y centellantes del universo, y luego, vosotros los humanos, os confundiréis, como no se podría imaginar de otra manera, porque el adversario de Dios entonces encontrará un terreno adecuado para establecerse.

Y mientras se ofrezca a las personas, en lugar de la “Palabra divina”, una dieta que atraiga más a los sentidos que al corazón .... mientras el trabajo en el mundo espiritual esté asociado con fenómenos de naturaleza misteriosa .... mientras se busquen o se pretendan “sensaciones” que no revelen ni una influencia ennoblecedora sobre el alma de las personas, no es Dios Mismo el que actúa, sino su oponente, que se esconde bajo una máscara para conquistar a la gente, para quitarles el sentimiento por la luz desde arriba, de la pura Palabra de Dios. Y lo consigue de la manera aterradora, siempre y cuando los sentidos del hombre no estén dirigidos exclusivamente hacia Dios, mientras el mundo todavía no haya sido superado completamente por aquellos que se creen con el derecho de mejorar el mundo y a las personas .... que no están satisfechos con el suave resplandor de la luz divina del amor sino que dan preferencia a las luces brillantes y llamativas y se quedarán ciegos ante esta luz brillante ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Duda en las enseñanzas dogmáticas - Coerción espiritual

B.D. 6640 from 9 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

Encontrarse en un dilema interior frente a los dogmas es sólo una ventaja siempre, porque eso demuestra la voluntad a la Verdad y porque entonces también puede serle al hombre dirigida la Verdad, porque él se abre a la acogída de ella. En toda duda es preferible la seguridad aboluta, mientras que no se trate de la “Verdad directamente – proporcionada”, mas a la cual le parecerá plausible a un hombre que es serio anhelante de la Verdad, incluso si han precedido dudas.

Mas en todo caso demuestra la duda que a ese hombre no le es igual qué clase de ideas espirituales se le ofrece. Y por eso se ha de sentenciar en todo caso, si a los hombres se les prohibe que reflexionen sobre un dogma, sobre la autorización de la Verdad. El hombre tiene la obligación de reflexionar sobre eso, porque él solo lleva la responsabilidad para su alma, porque esa responsabilidad no puede cargarla a aquellos que exigen la aceptación de un dogma sin que se ponga en duda.

Cuando el hombre reflexione primero, puede serle provechoso las ideas espirituales y entonces sentirá el deseo de la Verdad si es para él cosa seria. Se escandalizará de las enseñanzas deformadas o falsas. Él empezará a dudar y eso es, en verdad, una bendición, pues ahora él se abre al afluir espiritual, el que a través del mundo de la Luz le será mentalmente dirigido.

Es tan fácil que el hombre llegue a la Verdad, pues el anhelo de ella le asegura también la donación de ella. Pero los hombres se encuentran en una cierta inercia mental, precisamente a causa del truco bien calcado por el adversario de Dios, de que se les prohiba a los hombres una reflexión sobre eso que se les exige que ellos crean. Es eso uno de sus medios más infames, por medio del cual él ha subyugado a los hombres y él puede mantenerlos en la ceguera del espíritu.

Pero el hombre tampoco podrá disculparse, pues igual lo que la “presunta iglesia” exija de él, él puede dirigirse en todo momento a Dios Mismo y dejarse aconsejar e instruír por Él. Y un pensamiento tan sólo de querer cumplir la Voluntad de Dios, se le manifestaría, en verdad, también la Voluntad de Dios, pues Dios tiene suficientes medios y caminos para corresponder al anhelo del hombre.

Pero precisamente ese “anhelo” falta a los hombres y ellos se atrincheran detrás de ese mandamiento sin examinar y sin escrúpulos aceptando cada dogma. Y de ese modo se ha creado el enemigo de Dios muchas posibilidades para entremezclar la pura Verdad con el error, sin que se escandalizaran de ello. Y por eso es toda duda el primer paso, apra escapar de ese ámbito suyo. Toda duda demuestra el propio pensar y el empleo del entendimiento, el cual dió Dios a cada hombre, porque se trata de una libre decisión de la voluntad en la vida terrena.

Cada hombre tiene que responder de sí mismo, y su entendimiento puede ayudarle a ello, si él quiere llegar a Dios cumpliendo su obligación terrena. Pero esa decisión de la libre voluntad impide el enemigo de Dios, al querer obligarlos a que se apropien de sus ideas, pero las que jamás conducen a Dios.

Y por eso, mientras se ejerza en los hombres la coerción espiritual, mientras se les impida aún en procurarse conocimientos y que elijan libremente su modo de pensar, tanto tiempo se encuentran aún bajo el poder del enemigo, del que se escaparían en seguida, si ellos siguieran a las dudas que en ellos surgen y trataran de conseguir el conocimiento verdadero.

Y Dios sale al encuentro de ellos. Primero deja Él que ellos reconozcan claramente lo infundado y falso y luego les dirige también la pura Verdad, la que disipará su duda y la que ellos aceptarán sin inconvenientes y convencidos como Verdad. Pues el entendimiento no sólo debe ser aprovechado en el aspecto terrenal, sino para poner en claro las cosas espirituales, es igualmente el cometido del intelecto.

Y como el hombre aspire a perfeccionarse seriamente, de llegar a Dios y de pensar, querer y obrar correspodientemente a Su Voluntad, puede él estar también seguro de que Dios no lo deja caer en el error, porque Él Mismo es la “Eterna Verdad” y Él quiere también que Sus criaturas anden en la Verdad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La esencia del ser de Dios ....

B.D. 6641 from 10 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

Vosotros los humanos nunca podréis sondear completamente Mi esencia del ser, porque en primer lugar vuestra propia imperfección os lo impide, así como Yo seré y permaneceré insondable para cada ser creado por Mí, porque Yo soy el centro original desde la eternidad, cuya irradiación sois vosotros mismos así como todo lo creado .... Creaciones de infinita minuciosidad que son incapaces de captar el Poder primordial Del que comenzaron. Y por eso sólo puedo daros aclaración pictórica mientras permanezcáis en la tierra, pero estas aclaraciones siempre corresponderán a la verdad, aunque estén mantenidas de tal manera que sólo pueden verse como una débil comparación de lo que deseáis saber acerca de Mí Ser.

Mientras Me personificáis a Mí Mismo, es decir, os imagináis algo limitado como “Dios”, es difícil daros una explicación correcta .... Tan pronto como Me imagináis solo como un “poder”, también seguiréis pensando incorrectamente .... Pero si os imagináis algo Esencial, Que llena todo el infinito, o también, si sois capaces de imaginaros todo el infinito como un Ser vivo, consciente de Sí Mismo, capaz de pensar y extremadamente poderoso .... entonces ya estáis acercándoos más a la verdad, porque soy el Espíritu que todo lo llena, Que no conoce límites, Que está en todas partes y Que está presente hasta en la obra más pequeña e imperceptible en la creación .... Que tiene poder y luz en Sí Mismo, Que tiene amor, sabiduría y poder en la más alta perfección ....

Nadie puede imaginarse a este Ser espiritual porque cada ser creado es sólo una chispa de ese Poder divino que no puede captar a su Creador. Pero la felicidad de Mis criaturas consiste en tener una conexión Conmigo, su Creador .... vivir y obra en la conciencia de la unión Conmigo, saberse amado por Mí y recibir constantemente Mi fuerza de amor .... Esta felicidad aumenta por el hecho de que Yo .... el Ser que antes era incomprensible e insondable para ellos .... Me acerco a ellos visiblemente, que también tomé una forma para el ser formado, que ahora pueden asociarse Conmigo como si fuera algo parecido, porque la fuerza del amor que fluye a través del ser desencadena en ellos tal deseo de estar conectado Conmigo en una comunidad íntima.

Como Espíritu Que todo lo llena, no puedo ser visible para Mis criaturas, pero pude esconderme en una forma similar a las suyas; Yo pude albergarme en una forma con tal plenitud lo que esta fue capaz de captar, mientras todavía fue materia terrenal, para luego irradiar indefinidamente a través de la forma espiritualizada, de modo que Yo fuera y permaneciera visible para Mis criaturas que pudieran soportar su visión .... Y cada ser también puede experimentar esta irradiación con la divina fuerza del amor y aumentarla cada vez más, lo que incluye la “deificación” de lo creado, que establecí como objetivo para cada ser cuando Yo lo llamé a la vida.

El ser humano Jesús fue el primer ser que logró esta deificación en la tierra y al mismo tiempo cumplió una misión que se había hecho necesaria debido a la apostasía de los espíritus originalmente creados por Mí .... Pero quien sólo pudo cumplir esta misión al aprovecharse de la “divina fuerza del amor” .... cuando entonces el amor llenó el cuerpo humano al más alto grado. Así Yo mismo, Que soy la fuerza del amor desde la eternidad, tenía que estar en el ser humano Jesús ....

El “Amor” tenía que encarnarse en una forma humana para que ahora se pudiera llevar a cabo la misión: borrar la culpa del pecado de la antigua apostasía de Mí .... Yo, la eterna Deidad, entonces tomé residencia en el hombre Jesús, pero en la forma en que Mi esencia de fuerza: Amor, Sabiduría y Omnipotencia, se derramó en aquel ser humano, que debía servirme como forma y que por lo tanto nunca perdería esta forma porque Y quería convertirme en él, en una Deidad “visible” para vosotros, Que ahora podéis imaginaros en tal forma ....

Sin embargo, soy y sigo siendo insondable en Mi Esencia para todo lo que existe, porque esto también forma parte de la felicidad, luchar siempre y para siempre por algo que parece inalcanzable y, sin embargo, saberse amado por este Ser primordial, más elevado y más perfecto .... Y este amor sumamente grande os lo he demostrado a vosotros hombres, mediante Mi muerte en la cruz, que el ser humano Jesús sufrió, pero sólo pudo sufrir por Mi amor .... porque Y Mismo estaba en Él y así el amor realizó la obra de Redención, que ahora abrió al ser creado todas las posibilidades que nunca hubiera podido alcanzar sin esta obra de Misericordia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Evaluación correcta de la vida en la tierra ....

B.D. 6642 from 11 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

No podéis medir la felicidad que os dará el reino espiritual si vuestra vida en la tierra ha formado vuestro ser de tal manera que podáis tomar posesión del reino de la luz. Tampoco os lo puedo aclarar porque entonces viviríais vuestra vida terrenal en un cierto modo de estado forzado y entonces se perdería por completo el propósito de esto. Y aunque se os presente como cierto, sin embargo faltan las pruebas, pero esto también se debe a la libertad de voluntad, que de este modo estaría en peligro. Pero se puede y se debe deciros esto: que la vida más difícil en la tierra, en necesidad y angustia, en enfermedad y miseria, es mil veces superado por esas dichas y que, mirando hacia atrás, no podréis comprender que fui difícil para vosotros cuando tuvisteis que sacrificar, porque vuestro tiempo en la tierra os parecerá entonces como un momento fugaz y ahora toda la eternidad está ante vosotros en la dicha ....

Todos vosotros, los seres humanos, valoráis demasiado vuestra vida terrenal, visto terrenalmente .... Pero espiritualmente es importante para vosotros, porque una existencia terrenal vivida correctamente puede crear para vosotros una eternidad dichosa. Pero lo que esta vida terrenal os ofrece terrenalmente es completamente inútil y sólo os da consuelo por un momento en comparación con la eternidad. Siempre debéis tener esto en cuenta que un día no podréis comprender que encontrasteis placer en cosas que no tenían ningún valor espiritual .... y estaréis agradecidos a cada alma que os presentó esta misma inutilidad en la vida en la tierra y dirigisteis vuestra mirada hacia otras metas.

Pero mientras vosotros, los humanos, viváis en la tierra, no os gustan tales referencias y, por tanto, las Palabras de Jesús: “el reino de los cielos sufre violencia, y sólo los que usan la violencia lo arrebatarán para sí ....” Pero si simplemente intentarais imaginar cuanto tiempo habéis estado caminando sobre la tierra según vuestra alma y que la eternidad está ante vosotros, entonces también podríais evaluar mejor la corta duración de la corta duración de la vida en la tierra, y sabríais que es realmente sólo un momento y entonces también os gustaría disfrutar de las alegrías de este querer entregaros al momento en vista de la bienaventuranza que adquirís al superaros a vosotros mismos.

Vuestra prueba de voluntad consiste precisamente en esto: que lo luchéis por la parte del adversario de Dios, sino que veáis en Dios vuestra meta .... Y cuando vosotros ahora seáis visiblemente ayudados al recibir el conocimiento de vuestro propósito de la vida terrenal, cuando vuestros ojos sean abiertos para que podáis ver lo que los ciegos no pueden ver, entonces la meta debería tentaros, porque la vida en la tierra no dura para siempre e incluso ya puede haberse terminado para el individuo al día siguiente ....

Vuestra existencia terrenal es cuestionable porque no tenéis seguridad alguna de poder disfrutarla durante mucho tiempo .... pero la vida espiritual es segura para cada uno de vosotros, pero puede ser diseñada de manera muy diferente. Y esto lo determináis vosotros mismos a través de vuestra actitud hacia la vida terrenal. Y, sin embargo, tenéis el derecho y el deber de ocupar el lugar al que habéis sido puestos en la vida terrenal. Así, pues, no se os niegan las alegrías de la vida, y Dios no exige de vosotros que viváis ere en ermita, ni un retiro completo del mundo .... Pero no debéis dejaros dominar por el mundo, vosotros debéis ser dueños del mundo, debéis hacer que el mundo os sirva a vosotros, así como es la voluntad de Dios .... pero siempre tenéis que ver el desarrollo espiritual como el significado y propósito de la existencia en este mundo, que también podéis lograr en la vida terrenal ....

“El mundo” no debe llenar todo el pensamiento del hombre, sino que deben predominar los pensamientos espirituales, entonces el mundo ya no será un peligro, aunque el hombre se mueva en medio del mundo. Y el hombre siempre debe ser consciente de que la vida en la tierra no es un fin en sí misma, sino sólo un medio para un fin .... Cualquiera que adopte estos pensamientos no estará satisfecho con lo que el mundo le ofrece .... Él busca y se esfuerza por alcanzar objetivos más elevados y para él el mundo se ha vuelto menos peligroso, ya no encontrará satisfacción en el mundo porque ha reconocido su valor real o incluso su indignidad. Además, Dios ha dado al hombre mucho en su creación, de lo que el hombre puede disfrutar sin dudarlo, así como le deja al hombre mismo disfrutar justamente de todas las cosas, con tal que Él Mismo sea y siga siendo la meta que es la prioridad para el hombre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La petición de fuerza asegura la ayuda de Dios hacia arriba ....

B.D. 6643 from 12 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

Sólo con el apoyo divino podréis afirmaros en la vida terrenal contra las hostilidades u opresiones del adversario de Dios, porque no podéis resistir por vosotros mismos porque para eso os falta la fuerza. No importa cuán severas sean las tentaciones de su parte, no importo cuán astuto o traicionero actúe contra vosotros, la gracia de Dios está disponible para vosotros en la misma proporción, y siempre podéis esperar ayuda de Dios si sólo la pedís.

Se trata solamente de vuestra decisión a qué Señor os confesáis, a qué Señor queréis pertenecer, y si vuestra voluntad se dirige hacia Dios, también Le pediréis ayuda a Él, la cual siempre os será dada. Pero nunca podréis liberaros del oponente de Dios por vuestra propia fuerza, porque no tenéis esta fuerza cuando entráis en la tierra como ser humano. Una vez la perdisteis, es decir, rechazasteis la fuerza que Dios os dio en abundancia .... Y ahora estáis encarnados en la tierra como seres débiles e impotentes .... Y ahora tenéis que usar la fuerza, que una vez rechazasteis volver a pedirla para vosotros .... Y fluirá hacia vosotros sin restricción, porque Dios ciertamente os cumplirá esta petición, porque sólo con Su fuerza podréis encontrar el camino de regreso a Él y Él anhela vuestro regreso, por eso Él también hará todo lo posible para recuperaros a vosotros, que habéis estado perdidos para Él durante un tiempo infinitamente largo ....

Así que vuestra vida terrenal es ociosa si la vivís separados de Dios, inclusos si no sois herramientas francas de Su adversario, porque sin Dios permaneceréis en el mismo nivel de desarrollo si no os hundís de nuevo en las profundidades. Pero vuestro camino debe ir hacia arriba, y para ello necesitáis fuerza. Dios os ofrece esta fuerza constantemente a través de Su Palabra, que tiene como objetivo conduciros a Él, que os recuerda a un Señor sobre vosotros y que debéis aceptar en vuestros corazones y vivirla, porque entonces la fuerza fluirá hacia vosotros y el deseo del corazón está dedicado a Dios, Quien imperceptiblemente os elevará a las alturas ....

Pero sin Dios no alcanzaréis las alturas .... Pedidle que os dé fuerzas, acudid a Aquel, Que reconocéis que está por encima de vosotros, y con esta petición ya ofreceréis resistencia a vuestro adversario, y éste ya tendrá que dejaros ir tan pronto como invoquéis a Dios para que os proteja contra él, para que os dé fuerza para poder resistir sus tentaciones. Porque Dios no os deja sin ayuda, Él da gratuita y abundantemente, y Su corriente de gracia fluye hacia vosotros constantemente ....

Abríos y ahora sacad continuamente la fuerza de Dios, y vuestra vida en la tierra será bienaventurada y os llevará a vuestro objetivo .... Porque si las tentaciones son grandes, si la decisión en la tierra requiere toda vuestra voluntad .... El amor de Dios es tan grande que Él os da fuerza y gracia en mucho mayor medida y probablemente podáis sobrevivir a la lucha contra Su oponente, si tan sólo hacéis uso de Su amor y gracia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor de Dios por los renegados (rechazados) ....

B.D. 6644 from 13 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

Los renegados también son hijos de Mi amor, y por ellos también estoy preocupado de que encuentren el camino de regreso a Mi. Por lo tanto, no creáis que Yo he cancelado a un solo hombre antes del final .... No creéis que Yo renuncio a uno antes de que haya llegado el último día. Porque el regreso a Mi puede venir de repente, y lo que Mis palabras no lograron todavía pueden provocar sucesos imprevistos, que afectan tan profundamente a un hombre que un gran cambio puede producirse dentro del humano, pero entonces él también está salvado para la eternidad ....

El alma de cada ser humano está en su fondo de origen conectado conmigo, ella es espíritu/mente de Mi espíritu/mente, y aunque está hundido en la oscuridad más profunda, pero le puede llegar el reconocimiento como un relámpago y luego puede exigirme de vuelta. Pero también hay sucesos conmovedores, que a menudo son dolorosos para el hombre mismo, que se siente cerca del final y, por lo tanto, se dedica a una “limpieza general” .... Que de repente se da cuenta de su forma de vida equivocada y desea ser o convertirse en otra persona si todavía le queda esta oportunidad.

Y sé cómo está hecha cada alma, sé cómo es su actitud hacia Mí y lo que necesita .... Así que también sé cómo atacarla para ganarla. Y si el hombre también es tan rechazado, visto con el ojo humano .... El alma es y sigue siendo Mi parte, que no dejaré caer nunca .... Y siempre tengo en cuenta el hecho de que ella está atrapada por Mi adversario y que ella no puede librarse de él por sí sola, que él tiene poder sobre ella, es decir, todo el mal que hace el hombre es su influencia y actuar, que se sirve de esta alma para poder producir sus abusos en esta tierra. Y, por lo tanto, siempre veo en esta alma al ser esclavizado, que no puede defenderse, si es impulsado por Mi oponente a unas acciones despreciables.

El hombre por cierto tiene un libre albedrio, pero este es tan débil que no puede resistir sin ayuda. Y le falta esta ayuda porque no se dirige a Jesucristo, porque no Me llama a Mi Mismo en Jesucristo. Y, sin embargo, amo esta alma y no dejo ninguna piedra sin mover para que ella también encuentra el camino hacia su salvador y redentor. Y así también vosotros los hombres debéis mirara a estos hombres renegados de Mi con ojos de amor, debéis pensar en ellos con profunda misericordia, y ayudarles por buenos pensamientos, que siempre tienen un efecto favorable en esos infelices, que bien pueden tener éxito sobre éxito en la vida terrenal, pero que también deben o pueden pasar por una gran miseria en la vida terrenal, así como Mi amor y sabiduría lo vieron como bueno para sus almas ....

Llevad misericordia a todas esas almas y no las condenéis, porque son criaturas atormentadas e infelices, para quienes el camino hacia a Mi aún puede ser interminable, a menos que un éxito se registre en el corto, pero extremadamente duro tiempo del final. Precisamente este ser, completamente dominado por el adversario necesita vuestra ayuda, vuestra intercesión amorosa y vuestros buenos pensamientos porque es extremadamente débil. Pero por parte de los hombres, tales personas son aborrecidas y mayor poder tiene su “Señor” sobre ellos. Y ante eso debéis tener mucho cuidado, si no queréis fortalecer el poder de aquel.

Removed de él cada alma que se encuentra en tanta angustia, ayudadlas a encontrarme, de lo que sois capaces, si les dirigís pensamientos amorosos, lo que siempre tendrá un buen efecto porque el amor obliga al adversario a apartarse, dando así fuerza al alma para defenderse. En el corto tiempo restante del final podéis contribuir todavía infinitamente, vosotros que ya Me habéis encontrado cuando también veis a mis hijos en esos hombres, por los que peleo hasta el final .... Simplemente no los condenéis y no los traéis odio .... Porque con eso solo los arrojáis a una mayor oscuridad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios devuelve muchas veces .... Los dones no valen nada sin amor ....

B.D. 6645 from 14 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

Lo que sacrificáis voluntariamente, lo recuperáis de muchas maneras. Vosotros los humanos nunca debéis creer que vosotros mismos tengáis que sufrir si os vaciáis por amor al prójimo, porque vuestro Padre Que está en el cielo sabe lo que os pasa y nunca permitirá que el niño en la tierra sufra miseria que viva según Su voluntad en la tierra, que practica el amor y siempre obra en amor. Pero el amor propio de las personas les impide a menudo ayudar al prójimo, porque no están dispuestas a sacrificarse para no disminuirse ellas mismas .... Y estas personas nunca experimentarán la bendición de la obra del amor y tampoco experimentarán la pura alegría de dar en sí mismas ....

Pero vuestro Padre Que está en los cielos os recompensará abundantemente, de eso podéis estar seguros .... Y así la riqueza aumentará para un donante desinteresado; espiritual y terrenalmente será considerado tanto más rico cuanto más dé de lo que es suyo, no necesitará pasar hambre, por lo que nadie puede disculpar la pobreza que le impidió dar .... Pero se evalúa la voluntad de amor que acompaña a cada don, porque sin amor todo don no vale para nada, por muy grande y valioso que sea. Y esto muestra nuevamente que el conocimiento acerca de la devolución por parte de Dios no debe motivar a las personas a hacer el bien, porque incluso si el amor propio o el cálculo es el único motivo para una aparente obra de amor, sin embargo, ésta no tiene valor ....

Pero no debéis dejar que surja en vosotros el miedo de no poder subsistir si dais a los demás, porque está preocupación es innecesaria si sólo vuestro corazón os impulsa a dar y otorgar felicidad. Y verdaderamente existiera un paraíso en la tierra si nadie quisiera ignorar las necesidades de sus semejantes .... si cada uno aliviara necesidad independientemente de su propia situación .... Porque esta nunca empeorará.

Pero cada buena obra despertaría de nuevo el amor y permitiría a las personas madurar mucho más rápidamente .... Pero el amor propio lo impide, y cada uno piensa primero en sí mismo antes de pensar en sus semejantes, pero él mismo no podrá adquirir nada por su propia fuerza y esto debería considerarlo .... Y así como él recibe primero de Dios lo que la vida terrenal le da, él también debería querer dar por impulso interior, y nunca será en su perjuicio. Porque cada obra de amor tiene un efecto espiritual y terrenal, y cada acto de amor es un paso más hacia Dios, Que es el Amor Mismo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Responsabilidad del hombre .... Libre albedrío ....

B.D. 6646 from 16 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

El último paso hacia la perfección en vuestra vida terrenal tenéis que darlo en el libre albedrío .... Fuisteis guiados hasta este punto y no podíais ir por otro camino, ya que estabais bajo la ley obligatoria, por lo que teníais que llevar a cabo todo lo que Dios determinó, mientras que ahora en la vida terrenal ciertamente la voluntad de Dios se os será revelada, pero tendréis que cumplirla con total libertad desde dentro de vosotros y, por lo tanto, también podréis llevar vuestra vida terrenal en contra de Su voluntad. Lo que lográis en la vida terrenal os ha sido entregado en vuestras propias manos, por así decirlo .... Y eso es una gran responsabilidad para vosotros, para vuestro “yo pensante”, que determina vuestra voluntad y vuestras acciones.

Pero es precisamente por eso que a menudo se pone en duda vuestra perfección, porque no respetáis la voluntad de Dios, sino que dejáis prevalecer vuestra propia voluntad, que es contraria a la voluntad divina. Y, sin embargo, todo depende de este corto tiempo en la tierra. Puede ser inmensamente hermosa, una vida de eterna bienaventuranza, pero también inmensamente dolorosa cuando el reino oscuro absorbe el alma después de la muerte del cuerpo .... Y eso lo decidís vosotros mismos ....

Por infinitamente grande que sea el amor de Dios por Sus criaturas. Él no puede evitar de ellas un destino que ellas mismas ha creado en su libre albedrío .... No puede influir en el hombre en contra de su voluntad, porque entonces, la perfección es, por así decirlo, imposible .... Él sólo puede siempre amonestar y advertir a través de Su Palabra, pero aun dejando que sea el hombre quien decida si presta atención a la Palabra divina y si la sigue.

Pero es solo un tiempo extremadamente corto en comparación con la eternidad, que el hombre debería evaluar de manera diferente, a como lo hace .... Pero abusa enormemente de la libertad de su voluntad, que ha recuperado después de un periodo interminable de servidumbre, de la que abusa a menudo y, sin embargo, no se lo puede impedir que lo haga .... Podría alcanzar la más alta perfección en la tierra, porque no se le exige nada más que: superar su amor propio, para luego poder ser recompensado mil veces más en el reino de la luz y de la gloria por lo que sacrificó en la vida terrenal ....

Pero sólo necesita dar muy poco para recibir infinitamente mucho .... Pero no quiere creerlo y por eso ya quiere disfrutarlo de antemano. Y así se contenta con placeres que no pueden en absoluto compensar lo que ha perdido .... Pero no se le puede impedir que lo haga, porque su libre albedrío, porque no se le quita el libre albedrío, precisamente porque tiene que demostrar su valía porque sólo él tiene que decidir cómo evaluar su vida en la tierra .... Sólo puede ser guiado, sólo se le puede presentar todo y ayudado a través de indicaciones, pero se debe dejarle a él mismo decidir qué beneficio saca de su destino ....

Y que dios cuida de cada persona con amor, que se lo pone fácil y le ofrece todas las posibilidades, de eso verdaderamente no cabe duda, porque ama a todas Sus criaturas y quiere reconquistarlas. Pero Él nunca intentará influenciar a la gente por la fuerza, y por eso existe un gran peligro de que la gente fracase en su última prueba de la vida terrenal .... Y, sin embargo, nadie puede decir de no haber tenido la fuerza para ello, porque cada persona la tiene en abundancia a su disposición en abundancia, pero debe solicitarla o adquirirla a través de la oración y obras de amor. Pero la oración presupone la fe en Dios y el amor produce un cambio de su amor propio ....

El hombre puede hacer ambas cosas, porque tiene la capacidad dentro de sí mismo, y sólo necesita querer, entonces será apoyado de Dios en todos los sentidos. Sus fuerzas aumentarían y también se encendería una luz en su interior .... Pero donde falta la voluntad no hay esperanza, y la vida en la tierra ha sido recorrido sin éxito. El cuerpo fue cuidado abundantemente, pero el alma permaneció como estaba al comienzo de su encarnación como ser humano .... Por causa de bienes inútiles, se ha perdido la felicidad celestial que dura para siempre. Y el alma debe seguir atravesando penurias y miserias y tal vez también volver a pasar nuevamente todo el proceso de desarrollo .... pero entonces la voluntad humana ha determinado este destino por sí misma ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Qué es el alma? ....

B.D. 6647 from 17 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

Existe una confusión completa acerca de tales problemas, donde la comprensión humana por sí sola no es suficiente, para resolverlos, y donde la mente) de Dios debe estar obrando, cuya labor rara vez es reconocido.

Pero solo Él puede dar una respuesta clara cuando se hacen preguntas acerca de problemas aún no resueltos. Pero los resultados de tal actividad mental también se dudan, pero que corresponden a la verdad. Cualquiera que sea la pregunta, siempre será correcta esta, la cual que Dios Mismo entrega al hombre mediante Su Mente ....

Sin embargo, la “mente” no debe confundirse con “comprensión”, porque la comprensión también puede moverse en la dirección equivocada .... No hay garantía de que los resultados racionales correspondan a la verdad, de lo contrario no existirían tantas opiniones y aspectos intentando prevalecerse cuales reclaman toda la verdad, pero todos fueron ganados solo por la razón .... Pero la “mente” es el rayo que emana de la “Verdad Eterna Misma”, que da luz, es decir, el reconocimiento de lo que solo la comprensión supone, para lo cual no se puede hacer ninguna prueba. Pero la “Mente de Dios” da la más completa convicción interna, da la aclaración completa, incluso sin un reclamo especial de compresión ....

Nadie podrá hacer que el concepto “alma” sea tan comprensible, que aún no haya adquirido un cierto “conocimiento mental”, ya que el alma es algo mental, no es nada material – terrenal y, por lo tanto, solo puede explicarse mentalmente. El alma es el fluidus que da al cuerpo, la forma material, solo la vida .... El alma es la vida real, el verdadero “Yo” del ser humano, que se esconde en una capa exterior material, que no puede ser visto, pero siempre está presente mientras una fuerza se manifieste en esta forma externa. Y el hombre no sería un ser consciente del yo si el alma no estuviera presente en él.

El alma es una Fuerza-una vez-emanada-de-Dios, la cual Él puso afuera de Sí Mismo como esencia de ser y a la cual Él dio una vida independiente. Y este ser fue dotado con libre albedrio y capacidad de pensamiento .... Eso y por qué, en la vida terrenal, este ser esencial .... el alma .... se esconde en el cuerpo humano, es un conocimiento en sí mismo; pero por primera vez debe explicarse que el alma es la causa que el hombre puede pensar, sentir y querer/desear. Debe señalarse que el alma es que da aliento a todos los órganos, que cada actividad del cuerpo, cada volición y cada sensación es la manifestación del alma en el cuerpo .... Que en sí misma es algo mental, no es algo de mirar con el ojo humano y eso .... Si pudiera verse .... Se asemeja completamente a su cubierta externa humana.

Es lo que permanece después de la muerte del cuerpo y luego puede ser visto por almas del mismo grado de madurez, que permite la visión mental. Por lo tanto, el alma nunca puede ser explicada como una sustancia cualquiera que pertenece al cuerpo material .... Es y sigue una sustancia mental, por lo tanto, la radiación mental de Dios, que debe cumplir con un propósito en la tierra .... Es invulnerable e inmortal, pero puede distinguirse de otras almas por la radiación luminosa y el propósito de la vida terrenal es aumentar el grado de luz que una vez oscureció voluntariosamente ....

No es posible para ningún hombre explicando la naturaleza del alma, quien se compromete solo científicamente, porque el alma no es nada tangible, insondable para los sentidos humanos, sino fuerza del poder de Dios, cuya naturaleza también es insondable y permanecerá. Pero lo que no puede ser negado por los hombres pensantes, así como el alma, que es el “yo” real del hombre, que tampoco puede definirse, es decir, no puede probarse, que instruye bien a los órganos corporales sobre sus funciones, que, sin embargo, puede existir sin cuerpo, mientras que el cuerpo sin el alma es solo completamente materia sin vida, aunque todos los órganos aún no han cambiado ....

Pero la vida se pierde tan pronto como el alma abandona el cuerpo .... Lo que falta es lo que pone al cuerpo en movimiento, lo que impulsa a los órganos a sus funciones, lo que determina la libre voluntad de los órganos pensantes y lo que cada volición desencadena en el hombre .... Y este algo, que piensa, que quiere y que siente .... el alma .... Ahora se está moviendo en otras esferas, pero siempre como el mismo ser que anteriormente habitaba el cuerpo humano. Y, por lo tanto, también puede ser reconocido también en el reino del otro mundo, pero para el cual un cierto grado de madurez es un requisito previo ....

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

Distribuyendo la verdad .... Los líderes .... Difundiendo la luz ....

B.D. 6648 from 18 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

Cuidad a los ignorantes e introducidlos en la verdad .... Os doy esta orden una y otra vez, pero también sé lo difícil que es transmitir a vuestros semejantes lo que recibís directamente de Mí, porque Yo también sé que el pensamiento de los humanos es demasiado real, que en su mayoría se cierran a lo espiritual y que tampoco quieren creer que puedan ser instruidos por seres espirituales que están activos para Mí. Por eso no creen en una transmisión directa de la verdad .... pero aceptan sin dudarlo lo que les es transmitido desde el lado humano.

Si se ganara a los líderes de la tierra, entonces el pensamiento y el conocimiento de los humanos estaría verdaderamente mejor porque les daría fe .... Pero son precisamente los líderes los que son inaccesibles para transmitir la verdad por medios espirituales, y sin embargo, podrían difundir infinitas bendiciones a través de una aclaración veraz. Sólo aquellos seres humanos que se pongan en contacto Conmigo mismo se moverán en la forma correcta de pensar, y Yo también puedo iluminar su espíritu siempre que estén dispuestos a impartir conocimiento espiritual a sus semejantes. Pero nadie alcanzará la verdad por sí solo, a través del puro pensamiento intelectual, porque esto Me lo reservo para Mí Mismo, y para recibirla primero hay que buscar y establecer el vínculo Conmigo.

Pero es urgentemente necesario que la verdad se difunda porque sólo el conocimiento de la verdad puede provocar un cambio, porque el pensamiento veraz también resultará en un cambio de vida según Mi voluntad. Pero, a la inversa, el ser humano no cumplirá su propósito en la vida terrenal si no está debidamente iluminado .... A menos que su vida sea una actividad en el amor, que luego también le ilumina desde dentro a través del espíritu y será guiado al pensamiento correcto.

El amor es decisivo para determinar hasta qué punto una persona se encuentra en la verdad .... Y por muy desarrollada que esté la mente de una persona .... si no tiene un corazón lleno de amor que la impulse constantemente a obrar en amor, entonces su pensamiento intelectual tampoco corresponderá a la verdad, y entonces el mismo tampoco alcanzará un progreso espiritual ni podrá guiar a sus semejantes por el camino correcto, porque el camino correcto para Mí es siempre sólo el camino de la verdad .... Sin amor no hay reconocimiento de la verdad ....

Lo primero que la gente debe saber es que el amor es el “fuego” del que brilla la “luz” de la verdad. Y así el amor llena el corazón de una persona, entonces también será accesible a las ideas del portador de luz, y entonces será fácil para ambos .... distribuir la luz y aceptarla .... Y entonces también podrá realizarse un trabajo benéfico por los semejantes, que necesitan líderes mientras no se hagan receptivos a la verdad de Mi parte, que constantemente trato de transmitir a las personas de buena voluntad.

Sólo se debe concienciar a las personas de que no es una mente altamente desarrollada, sino sólo un corazón capaz de amar y dispuesto a amar lo que garantiza que se les ofrezca la verdad pura y, por lo tanto, también deben y pueden examinar el valor de todos los dones espirituales y siempre creerán en una persona cuyo modo de vida demuestra amor, porque su pensamiento también se moverá en la verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cristianismo por horas - El camino al Corazón de Dios

B.D. 6649 from 20 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

Pocos hombres sólo encuentran el camino a Mi Corazón, y sólo pocos están dispuestos a ir en él. Aunque ellos afirman de sí mismos, de ser fíeles cristianos, si bien hacia fuera ellos pertenecen a los que se han asociado a organizaciones eclesiásticas y por eso son llamados religiosos. Todos estos han cogido el camino, pero se han estancado antes de haber llegado hasta Mi Corazón. Comprenderéis vosotros hombres esto, si consideráis más de cerca vuestra vida en la tierra en la que en primer plano ponéis lo mundano, el bienestar corporal, y si os rendís cuentas seriamente de vuestra vida, de qué poco tiempo empleáis en pensar en Mí y en vuestro propio objetivo de vida. Y la mayoría de las veces sólo Me dáis el tiempo que está tradicionalmente determinado, la hora oficial del culto divino. Pero raramente sólo vuestros pensamientos me buscan a Mí en toda la libre voluntad, raramente sólo existe en vosotros el anhelo de establecer una íntima relación Conmigo. Vuestra mente está siempre llena de preocupaciones terrenales, proyectos terrenales y alegrías terrenales.

Yo no soy el resumen principal de vuestros pensamientos, aun cuando creáis en Mí como en vuestro Creador y Conservador, pero ni con mucho véis en Mí al Padre, a quien os sintaís con amor impulsados. Y por eso raramente tomáis tampoco el camino sólo a Mi Corazón, para que como hijos habléis al Padre de que Él esté con vosotros en cada situación de la vida, de que vosotros igualmente viváis vuestra vida en comunidad íntima Conmigo. Entonces vosotros hombres hablaríais también con mucha más frecuencia abiertamente de Mí, vuestras conversaciones serían inducidas en otro plano diferente de como ahora es en realidad el caso, porque apenas hacéis mención de Mí en la vida diaria, y a los que la hacen son sonreídos con desprecio, no se les toma en serio.

Así es en la realidad con vosotros. Yo Mismo puedo sólo raramente estaros presente, porque vosotros no pensáis en Mí y mucho menos aún os reunís en Mi Nombre. Sólo raramente se Me sacrifica una hora por necesidad verdadera desde dentro del corazón; y por eso os digo que muy pocos hombres van en el camino hacia Mi Corazón, pocos sólo Me dejan que Yo sea su acompañante constante en esta tierra. Y su "cristianismo por horas" no puede aportar al hombre ningún progreso espiritual, pues no es ningún contacto voluntario Conmigo, mientras exista la asistencia tradicional del servicio divino, de la misa y usos de costumbre. Solamente la unión y relación viva, el impulso interior desde el fondo del corazón en la libre voluntad, os ayudará a vosotros hombres a la perfección, y el anhelo de oír Mi Palabra y ofrecer al alma alimento, será valorado como el anhelo hacia Mí y será cumplido.

Y el hombre tiene que rendirse a sí mismo cuentas sobre eso, de cómo son sus emociones en él en lo más profundo del corazón hacia Mí y hasta que punto él sólo cumple las exigencias tradicionales que le enseñaron, y si sólo tradicionalmente las cumple. Yo veo en los corazones, y a Mí no puede engañar nadie, pero Yo siento anhelo hacia todos estos corazones. Y Yo no estoy contento de tener que estar en la fila en el segundo o tercer puesto. Y mientras aún esté el mundo y sus exigencias en primer lugar en vosotros, pertenecéis a los "cristianos muertos", pues el cristianismo vivo se expresa de manera diferente. El es un obrar en el amor imperturbable, así pues un obrar Conmigo. Y a quien Yo puedo estarle presente por el amor, ese también piensa en Mí en todo momento, él Me antepone a Mí a todo lo terrenal y nada comenzará, sin haberse unido antes fervorosamente Conmigo. Mas de ellos hay sólo pocos, y sí, se creen muchos que viven bien justos, porque cumplen las exigencias eclesiásticas. Y todos estos no resistirán tampoco, cuando se trate de la última decisión, pues a ellos les faltará la fuerza, la que tienen que recibir de Mí Mismo y para eso es también necesario la unión íntima Conmigo. Dejad que os informe en que vendrá el tiempo, en el que se exigirá de vosotros la decisión y entonces llegaréis a estar en duros apuros, si no poseéis la fe viva, mas ella requiere como condición de que encontréis el camino a Mi Corazón y tenéis que andarlo. Pues sólo Yo únicamente puedo abasteceros con fuerza, pero para eso tengo que poder estaros presente, por tanto tenéis que uniros cariñosamente a Mí.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Poder de la fe viva .... Presencia de Dios ....

B.D. 6650 from 21 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

El mundo todavía os impondrá grandes exigencias que deberíais poder afrontar. Y la fuerza para hacerlo la tenéis que adquirir espiritualmente, porque también son ataques espirituales que vienen del mundo pero que requieren mucha fuerza para resistirlos. Quiero preparaos para este tiempo, quiero fortalecer vuestra fe, pero esto sólo puede suceder cuando Yo os impongo pruebas de fe, cuya superación siempre tiene como consecuencia una fe cada vez más fuerte.

Una y otra vez os digo que necesito sirvientes fieles en la tierra, y una y otra vez recluto nuevos sirvientes porque aún queda mucho trabajo por hacer antes del fin. Pero todos estos sirvientes tienen que tener una fe fuerte, de lo contrario no serán aptos para trabajar en Mi viña. Y es por eso que deben ser excepcionalmente amorosos y así aumentar su poder de fe, porque sólo pueden hablar vívidamente por Mí y por Mi nombre si ellos mismos están vivos en su fe .... deben servir de ejemplo a sus semejantes qué poder puede tener una fe viva y cómo se puede obtener esta fe viva ....

La obra del amor es imprescindible para lograr un fe fuerte, y la obra del amor es estimulada por la necesidad y el sufrimiento de los demás seres humanos .... que por lo tanto no pueden eliminarse ya que pueden traer muchas bendiciones. Pero también tengo otros medios para ayudaros a vosotros los humanos a desarrollar una fe fuerte; lo único que importa es sentirme presente y acercaros tanto a Mí, que ahora podéis contarme con confianza todas vuestras preocupaciones y necesidades y pedirme ayuda, que ahora también os será concedida .... Debéis buscar Mi proximidad y tener cada vez más a menudo un diálogo íntimo Conmigo .... porque entonces incluso las dudas existentes darán paso a la certeza de que Yo os ayudaré. Y entonces ya no Me dejaréis ir.

Es Mi presencia la que os da seguridad, y por eso quisiera que Me llamaseis a vosotros mediante la oración íntima .... Pero cuanto más os unáis a Mí, más fácilmente puedo influir en vosotros, así Me sentís y entonces también creéis firmemente. Y en el tiempo venidero necesitáis una fe como tal .... y eso es lo único que importa para que luego podéis manteneros firmes. El mundo todavía puede empujaros de Mí, esto significa que sentís dos áreas, por así decirlo, y no podéis unirlas; el reino espiritual es expulsado tan pronto como el mundo se acerca a vosotros. Y esta separación debe ser levantada por vosotros ....

Debéis sentiros igual de conectados Conmigo en medio del mundo y saber que Yo estoy presente para vosotros, sólo así también tendréis poder en el mundo, y vuestro trabajo en la viña será exitoso .... Entonces no temeréis al mundo que os amenaza, porque sabéis que estoy a vuestro lado .... Eso es lo único que quiero lograr, y es por eso que intento todo lo posible para atraeros tan fuerte hacia Mí, que este vínculo ya no puede romperse por impresiones mundanas o exigencias mundanas sobre vosotros. Y las enfermedades y los sufrimientos, las penurias y las preocupaciones también sirven para este propósito, porque pueden tener como consecuencia este vínculo íntimo Conmigo y entonces una fe extremadamente fuerte es una victoria segura ....

“Venid a Mí todos los que estáis trabajados y cargados y Yo os haré descansar” .... “Pedid y se os dará; llamad y se os abrirá”. Recordad siempre estas Palabras y tomad el camino hacia Mí, y sabed que soy vuestro Padre y también quiero ser amado por vosotros, Sus hijos, como Padre. Y un Padre amoroso no deja a Sus hijos en problemas mientras pueda ayudarlos .... Y no dudaréis que Yo puedo ayudaros, que quiero ayudaros, esto siempre prueban Mis Palabras de amor, que revelan el amor por vosotros, y el amor siempre está dispuesto para ayudar ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Llamador en el camino de la tierra ....

B.D. 6651 from 22 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

Aún quedan largas distancias a recorrer por aquellos que no prestan atención a Mi llamado, que les llama la atención acerca de un camino corto y sin embargo lo pasan de largo. Todavía pueden deambular infinitos tiempos y no llegan a su destino porque han tomado una dirección equivocada. Pero una y otra vez hay caminos que siguen bifurcándose hacia Mí .... Pero si no se siguen, el ser humano nunca alcanzará su objetivo. Pero no dejo de llamar para la llamada los detenga y decidan si quieren seguir caminando o darse la vuelta y entrar en el camino correcto.

Y tales llamadas siempre suenan para una persona cuando se le presenta Mi Palabra, cuando se le informa de Mi voluntad de alguna manera, que puede suceder a través de la conversación o de los escritos, porque una y otra vez es hombre es empujado a pensamientos que tienen como contenido a Mí Mismo o su verdadero propósito de existencia. Entonces le suena, por así decirlo, una llamada de lo alto, luego unos mensajeros Míos se interponen en su camino y por un momento se le insta a tomar una posesión que pueda ser beneficiosa para él o también generarle perdidas ....

La mayoría de las personas toman este camino equivocado que no conduce a la meta, pero Yo no cejo en Mis consejos para cambiar el camino y no cejaré hasta el final, porque una y otra vez se bifurcan caminos que conducen a las alturas .... a Mí .... y el ser humano aún podrá reflexionar hasta la última hora y abandonar el viejo camino si escucha una sola vez a Mis mensajeros. Pero hay un gran obstáculo, hay una razón que hace que los hombres prefieran equivocarse .... Mi oponente los convence de que están en el camino correcto .... es decir, cada uno es tan convencido de sí mismo, de su conocimiento y de su valor, que no le gusta escuchar los consejos de los demás, y esta confianza en sí mismo se lo inculca Mi oponente, que intenta impedir que la gente se esfuerce hacia Mí.

Una persona que duda de sí misma y de su pensamiento mirará a su alrededor y preguntará y, por lo tanto, también escuchará cuando se encuentre con llamador en su camino .... Y esta persona se deja influenciar fácilmente para abandonar su camino y tomar otro para continuar en este, y seguramente no se arrepentirá de haber seguido al guía que lo atrajo al camino correcto .... Pero para la mayoría de las personas los llamadores encuentran rechazo porque los excursionistas se sienten superiores a ellos porque ellos mismos creen poseer el mejor conocimiento del camino correcto.

Mi oponente ha ganado un gran poder sobre la gente porque le siguen voluntariamente a dondequiera que los lleve. Pero nadie tampoco podrá decir que no le han hablado Mis mensajeros, nadie podrá decir que nunca ha visto Mis caminos que se bifurcaban del suyo .... Nadie podrá decir que no ha entrado en contacto con personas que .... planteaban conversaciones espirituales y defendían puntos de vista diferentes a los suyos .... Y cada uno tenía el deber de pensar por sí mismo, porque entonces seguramente les habrían llegado pensamientos esclarecedores, porque Yo ayudo en cualquier momento donde sólo es evidente la más mínima voluntad de pensar y hacer lo correcto. Pero cada persona conserva la libertad de su voluntad y, por lo tanto, también debe responder de cómo ha utilizado su libre albedrío.

El camino acho y llamo es recorrido en masas, muchos caminan con confianza, pero la mayoría sólo lo sigue como seguidores que no piensan por sí mismos en la meta que alcanzarán y se dejan llevar por aquellos que no tienen ningún preocupación al respecto, que también podría ser su desastre. Y una y otra vez Mis mensajeros se mezclan entre las masas, llamando su atención hacia los caminos laterales, pero sólo encuentran poca atención, y sólo muy de vez en cuando se les unen excursionistas que cobran confianza en estos mensajeros y no temen la subida un poco difícil de caminar. Pero les espera una meta maravillosa, que todos podrían alcanzar pero que sólo unos pocos alcanzarán, porque la gente no presta atención a Mis mensajeros, que Yo envió en su camino una y otra vez para ayudarlos a alcanzar la felicidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La correcta valoración de la vida terrestre ....

B.D. 6652 from 24 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

No podéis medir la bendición que el reino espiritual os va a regalar si habéis formado vuestro ser durante la vida terrestre, para que podáis tomar asiento en el reino de la luz. No se os puede hacer visible, porque llevaríais vuestra vida terrestre en un cierto estado forzado y el propósito de la cual se perdería por completo. Y aunque se os pone por delante como cierto, faltan las pruebas, y lo que tiene su razón en la libertad de la voluntad la cual estaría en peligro. Pero tanto se os tiene que decir que la vida más dura en la tierra con penuria y acosos, en enfermedad y miseria se recompensará mil veces con aquella bendición y mirando atrás no lo vais a entender por qué se os puso difícil tener que sacrificar algo, porque el tiempo terrestre os parecerá como un momento fugaz, porque ahora tenéis toda la eternidad pasando en bendición por delante .... Estáis dando a vuestra vida terrestre demasiado valor, mirándolo desde la tierra .... Espiritualmente si que es importante para vosotros, porque una vida terrenal correctamente vivida os puede traer justamente aquella eternidad bendita. Pero lo que aquella vida terrestre os ofrece es completamente inutil y solamente preparado para daros un cierto bienestar por un instante comparado con la eternidad. Deberíais considerarlo siempre que un días no podéis entenderlo que os gustaban cosas que no tenían valor espiritual ninguno .... y estaréis muy agradecidos frenta cualquier alma que os presentaba aquella nulidad en vuestra vida terrestre y que dirigía vuestra mirada en otros retos. Pero mientras los hombres están viviendo sobre la tierra, estas pistas no os gustarán y por esto tampoco las palabras de Jesús: “El reino celeste sufre bajo la violencia y solo aquel que usa la violencia se apodera del cual ....” Pero si imaginariais cuánto tiempo eterno vuestro alma pasa ya por la tierra y que por delante está esperando la eternidad, podríais valorar mejor al tiempo corto de la vida, podrías saber, que de verdad solo es un instante y que podríais dejar atrás los goces frente la bendición que vais a ganar con la superación de vuestro ser. Justamente en esto se consiste la prueba de la voluntad, no buscar a la parte del adversario de Dios, sino ver vuestra meta en Dios .... Y si a los hombres se ofrece ayuda visible dando conciencia sobre vuestro reto terrestre, si se os abren los ojos para ser capaz de contemplar lo que un ciego no ve, entonces os debería tentar el reto, porque la vida terrestre no dura para siempre y puede ser terminada el día siguiente para cada uno .... Vuestra existencia en la tierra es dudosa, porque no tenéis ninguna seguridad de poder disfrutarla por mucho tiempo .... pero la vida espiritual es segura para cada uno, solo que se puede formar muy diferente. Y esto lo determinareis vosotros mismos por el enfoque frente a la vida en la tierra. A pesar de que tenéis derechos y obligaciones, también en la vida de la tierra tenéis que cumplir con vuestro puesto que en el cual se os puso. Se os permiten alegrías terrestres y Dios tampoco os pide la vida de un eremita, ninguna retirada completa del mundo .... Pero no os dejéis gobernar por el mundo, vosotros debéis ser Señor del mundo, el mundo os debe servir a vosotros, como es la voluntad de Dios .... pero ver como sentido y propósito de la existencia en este mundo siempre el desarrollo espiritual, el cual podéis conseguir ya durante la vida terrestre .... “El mundo” no debe ocupar la mente completa del hombre, sino pensamientos espirituales deben estar en primer plano, entonces el mundo ya no es peligroso, aunque el hombre se mueve en medio del mundo. Y el hombre debe estar consciente siempre que la vida terrestre no se vive por sentido propio, sino que es remedio para llegar al propósito .... Aquel que adapta estos pensamientos no se deja satisfacer por lo que el mundo le ofrece .... Busca constantemente retos mayores, y el mundo ha perdido su peligro para él, en el mundo no va a encontrar su satisfacción, porque ha encontrado su propio valor o la indignidad. Además Dios ha regalado mucho al hombre en Su creación de la cual el hombre puede alegrarse mucho sin remordimientos, como Él dejar a decidir al hombre a alegrarse de todas las cosas de manera justa, si solamente Él Mismo es el reto y sigue siéndolo, lo que le importa al hombre ....

amén

Traducido por Bea Gato

Proclamadores de la Palabra llamado por Dios ....

B.D. 6653 from 26 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

Es verdaderamente una tarea de bendición de predicar el Evangelio, que tiene su partida de Mi Mismo. porque la gente sufre de escasez porque rara vez se les presenta la verdad pura, porque Yo Mismo ya no puedo dirigirme a la gente mientras no haya elegido al predicador de Mi Palabra para este cargo .... si él mismo se ha adjudicado este cargo, sin haber sido llamado por Mí para hacerlo.

La proclamación de Mi Evangelio, la divina enseñanza del amor, es inevitablemente necesaria para la humanidad porque debe conocer Mi voluntad para vivir de acuerdo con ella en la tierra. Por eso bendeciré a cada uno que se ponga a Mi disposición y enseñe a sus semejantes en Mi nombre. Pero primero tiene que saber de Mi voluntad o tiene que ser tal que Yo Mismo pueda dirigirme a las personas a través de él a quienes quiere proclamar Mi Palabra. No puedo usarlo para este cargo si quiere difundir su propio conocimiento, que se ha adquirido a través del estudio y de lo que cree que es la verdad ....

Antes de asumir el cargo, el mismo primero debe conectarse con Él, Quien quiere proclamar ....

Antes debe aceptar como sirviente legítimo en Mi viñedo las órdenes de su amo .... Tiene que escuchar las instrucciones de Él Mismo, para ser aceptado de Él como sirviente y ser encargado con una tarea. Si se trata de asuntos terrenales, para vosotros, los humanos, este es un proceso natural en el que cada subordinado recibe instrucciones de su superior .... Pero al predicar Mi Evangelio a menudo os sentís satisfechos con lo que el prójimo os somete, pero no vais a pedirle al Señor real por Sus instrucciones ....

Vosotros mismos os eleváis a un puesto que no os he asignado, os llamáis “representantes de Dios” o “siervos de Dios” y muchas veces vosotros mismos no estáis en contacto directo Conmigo. Y los que sufren son aquellos a quienes queréis proclamar Mi Palabra, pero que, por lo tanto, carecen de fuerza porque Yo Mismo no puedo hablarles a través de vosotros, por lo que no escuchan Mi Palabra, sino vuestras propias palabras que por lo tanto carecen de todo efecto de fuerza, si los oyentes mismos no se conectan Conmigo tan estrechamente que ellos entonces escuchan Mi Voz en vuestras palabras. Pero es por eso que bendigo a aquellos a quienes pude llamar a una actividad de enseñanza por su propia voluntad, porque nunca pronunciarán algo propio, sino que siempre Me dejarán que hable Yo a través de ellos, y si ahora Me dirijo así a los hombres, recibirán fuerza y luz de manera notable.

La angustia en la que se encuentra la humanidad porque hay muy pocos representantes reales activos, esto podéis reconocer vosotros mismos por la falta de fe que se ha apoderado de los hombres porque esas palabras no penetran, porque no tienen un efecto en los oyentes, porque sus predicadores no fueron llamados por Mí, sino que solo crearon una profesión para sí mismos, un empleo mundano bajo una cubierta espiritual ....

Los proclamadores de Mi Evangelio llamados por Mí Mismo nunca usarán palabras vacías, sino que siempre hablarán con vivacidad, llenos de persuasión y celo, Me representarán a Mí y a Mi nombre y siempre solo proclamarán la verdad, que volverá a convencer cuando el oyente anhele Mi Palabra. Y esa predicación viva tendrá éxito; los oyentes dejarán que las palabras penetren en sus corazones y tratarán de convertirse también en hacedores de la Palabra, (26.09.1956) porque Yo mismo Me dirijo a ellos y Mi discurso realmente tiene otro efecto, que sólo palabras que carecen de espíritu y vida, aunque se supone que deben reproducir lo que Yo mismo prediqué en la tierra.

Sólo cuando Mis representantes en la tierra hagan posible que Yo pueda hablar a través de ellos, se anotará un éxito en los hombres. Pero hay mucho más proclamadores vacíos que aquellos que están vivos y predican en Mi Espíritu. Pero solo estos últimos pueden conseguir que las personas despierten y cobren vida, porque solo a través de eso puede obrar Mi fuerza espiritual, que es el despertar a la vida, que hace que los muertos resuciten .... Y bendeciré a aquellos tan pronto como están actuando para Mí y Mi reino ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La voluntad del individuo ....

B.D. 6654 from 26 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

Alcanzar la meta final en la tierra es la tarea de cada persona, pero sólo la logran unos pocos. Todo ser humano está aislado en la creación, aunque tenga contacto con sus semejantes; pero cada uno tiene que buscar el desarrollo por sí mismo y puede encontrar apoyo amoroso, pero su propia voluntad es siempre un requisito previo para esto. Y de esta voluntad se trata todo en la vida terrenal .... La voluntad puede ser estimulada de muchas maneras para dirigirse hacia una determinada dirección, pero la voluntad no puede ser determinada obligatoriamente para eso .... Y a menudo se puede influenciar en él y, sin embargo, él decide lo contrario y hace que todas las influencias sean ineficaces. Pero se trata exclusivamente de la decisión de la voluntad en la vida terrenal, que cada persona debe tomar por sí misma.

Por lo tanto, hay dos objetivos por los que los humanos pueden luchar en la Tierra .... El mundo, la materia terrestre, los bienes que son transitorios, o por el reino espiritual, que también se revela a los hombres en la tierra, pero, como no es visible ni tangible, es generalmente pasado por alto. Ambos objetivos son conocidos por los hombres, sólo que el objetivo espiritual muchas veces es increíble para la gente, aunque se les presente conocimiento al respecto .... Por lo tanto, la elección no es fácil .... cuando se trata de bienes visible e invisibles, para los cuáles el hombre debería decidirse. Y en la mayoría de los casos elige lo que le es visible y tangible, y deja completamente desapercibido el otro objetivo. Pero su voluntad es libre .... Por lo tanto, sólo hay una posibilidad, menospreciar antes sus ojos los bienes que le parecen deseables, para presentarlos como bienes sin valor, como impermanentes e ilusorios y, por otro lado enfatizar los bienes espirituales como únicos valiosos y permanentes.

No se puede obligar al hombre a pensar correctamente, pero le es posible para él .... Y tampoco es posible obligarle a pensar mal .... Es libre de hacer ambas cosas, la decisión depende totalmente de él, porque esta decisión también determina su vida posterior en el reino espiritual. Y por eso que se le acercan también las más variadas experiencias, todas las cuales son adecuadas para guiar su pensamiento en la dirección correcta, pero también están presentes las influencias opuestas .... Y a menudo el hombre es obligado a tomar decisiones él mismo. Y ahora solo es importante su actitud más íntima hacia Dios... Si el hombre sólo tiene un poco de fe en un Dios y Creador, entonces también sentirá que pertenece a Él y tomar la decisión correcta .... pero si le falta esta fe, entonces el oponente de Dios tiene la ventaja y el hombre lo elige.

Sólo la creencia en Dios debe estar presente, entonces la decisión correcta es segura. Pero esta creencia a menudo no está representada porque la humanidad está en un nivel espiritual muy bajo, es decir, todavía está esclavizada por el oponente de Dios, que quiero sofocar toda cognición y todo conocimiento de un Dios desde la eternidad en las personas. Pero Dios continuamente asegura que ese conocimiento se lleva a la gente, y quien es de buena voluntad también se sabe conectado con un Poder, Que le dio la vida y su voluntad también se dirige hacia este Poder ....

A cada hombre es posible llegar a esta cognición, de que un “Poder superior” gobierne este mundo, y que él mismo depende de este Poder. Pero no todo el mundo acepta esta cognición. Hay muchos que se cierran a cualquier explicación razonable, que no quieren que sean subordinados a un poder y, por lo tanto, puede ser gobernados fácilmente por el oponente de Dios .... Pero su voluntad es libre .... y así la decisión de cada persona individual sigue siendo una cuestión de libre albedrío, y la vida eterna depende de esta decisión .... el mundo terrenal o espiritual dominará el pensamiento, es decir, Dios o Su oponente tiene influencia sobre el hombre, pero el hombre mismo determina a su amo .... Y así también será posible que el hombre logre el objetivo último si sólo su voluntad se orienta correctamente .... hacia Dios, Quien entonces también le proporciona la fuerza, de la que carece cuando se deja dominar por el oponente de Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Serias amonestaciones y advertencias de Dios .... Ancla de rescate ....

B.D. 6655 from 27 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

Os derivaréis inexorablemente hacia el abismo si no buscáis las anclas de rescate que Mi amor os sigue lanzando. Pero este agarre de un ancla de rescate requiere de vuestra voluntad, y esta es demasiado débil o está dirigida hacia objetivos completamente diferentes, como para que no prestéis atención a lo que podría significar la salvación para vosotros. Y así pasará el tiempo hasta el final, sin que estéis dispuestos a abandonar los caminos que conducen al abismo. Y no se os puede impedir hacerlo ....

Y Mi inusual intervención tampoco os hará entrar en razón; la aceptaréis con la misma incredulidad que antes era vuestra naturaleza; perseguiréis todo con indiferencia y trataréis de nuevo de arreglar y continuar la vida a vuestro favor .... no os veáis afectados por lo que se supone que es un último intento de despertar a los humanos y empujarlos hacia un camino diferente .... Pero no podréis detener el último final, que luego os traerá un destino duro .... el nuevo destierro en las creaciones de la nueva tierra.

Debido a vuestro libre albedrío, no podéis ser obstaculizados en vuestro estilo de vida, sólo se os puede llamar la atención a través de advertencias y amonestaciones, pero eso también depende de vuestro libre albedrío, de si estas advertencias y amonestaciones os causan una impresión, sin influyen en vosotros y os estimulan a un cambio de voluntad. Y es por eso que la vida terrenal transcurre de manera aparentemente ordenada, se observa un aparente florecimiento si se trata de planes terrenales, uno se da cuento de un trabajar y obrar incansable, una acumulación de valores terrenales, hay un mayor deseo de vivir, éxito tras éxito y los hombres están satisfechos con este desarrollo terrenal, siempre que les proporcione ventaja física y bienestar físico. Pero más profundamente se hunden espiritualmente. Porque en sus esfuerzos terrenales se olvidan por completo de su verdadera tarea terrenal: madurar espiritualmente ....

Pero he reconocido este estado desde la eternidad, y Mi plan de Salvación fue determinado en consecuencia, que entonces prevé el fin del período de desarrollo cuando ya no se puedan ver más éxitos espirituales en esta tierra. Y ese tiempo pronto habrá llegado, porque hay muy pocas personas que se esfuerzan espiritualmente, pero hay una infinidad de humanos que sólo tienen un enfoque mundano. Y como el significado y el propósito de la vida terrenal consiste sólo en el desarrollo ascendente del alma, pero a esta ya no se le da prioridad, la tierra ha cumplido su misión para esta época .... debe dar paso a una tierra completamente reorganizada, o también: Es necesario establecer un nuevo orden en esta tierra para que corresponda nuevamente a su verdadero significado y propósito. Pero nunca se puede esperar que los humanos en esta tierra vuelvan a cambiar .... Se están hundiendo cada vez más, y Yo detengo esta caída al desterrándolos nuevamente en las creaciones de la nueva tierra.

No hay un cambio espiritual en esta tierra, como muchas veces lo suponen aquellos que no quieren creer que esté período terrenal se terminará .... Pero el cambio vendrá, pero, sin embargo, en la nueva tierra habrá un género humano espiritualmente más maduro, que ahora llevará nuevamente una vida según Mi voluntad y en constante conexión con el reino espiritual .... Pero tal vida ya no se puede esperar jamás en esta tierra porque el espíritu material está demasiado desarrollado, porque Mi oponente tiene a los humanos atados y ellos mismos no se oponen a él. Así, lo que creía poder sumergir a las profundidades le será arrebatado .... A través del nuevo destierro, su parte le será arrebatado, por lo que él mismo quedará debilitado durante mucho tiempo y ya no podrá oprimir a los humanos, porque estos se han entregado a Mí y están quitados de su influencia.

Pero una cosa es segura: que vosotros, los humanos en esta tierra, estáis al borde de este punto de inflexión, que tenéis que esperar el fin de esta tierra y que este fin también significa una destrucción completa de la superficie de esta tierra, lo que también incluye el fin de los humanos y animales, es decir, de cualquier criatura. Por eso las Palabras de amor y misericordia os resuenan una y otra vez, por eso no dejo de enviaros llamados de amonestación y advertencias. Pero eso sigo tirándoos un ancla de rescate porque quiero ayudaros, para que lo aferréis a ello en el remolino del mundo y no os dejéis llevar más lejos .... porque de lo contrario terminaréis inevitablemente en las profundidades y os enfrentaréis a un destino doloroso, un nuevo destierro en las creaciones de la nueva tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Influjo de fuerza de Dios ....

B.D. 6656 from 28 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

Intentad de absorber las divinas corrientes de fuerza dentro de vosotros, abriéndoos a Él, Quien es la fuente de fuerza desde la eternidad. Vuestro pensamiento, vuestra voluntad, vuestros deseos sólo deben dirigirse hacia Él, y vuestro corazón debe abrirse voluntariamente para recibir de la fuente eterna de fuerza, lo que Dios quiere dar a todas Sus criaturas: fuerza y luz en abundancia. Entrad conscientemente en el silencio para conectaros con Él y cultivad este trato íntimo, y siempre seréis fortalecidos nuevamente, Su amor siempre os dará lo que os falta y lo que deseáis .... Debéis vivir más conscientemente ....al anhelar siempre la cercanía de Aquel Que es vuestro Padre y con Quien debéis establecer la relación filial adecuada para poder experimentar también el amor del Padre.

La vida os ha sido dada por Dios, y es por eso que siempre debéis recordarle a Él con amor y gratitud; no debéis darlo por sentado, sino también apreciar esta gracia extraordinaria al no dejar que vuestros pensamientos Le abandonen, y así puede tener lugar un constante desbordamiento de Su fuerza en vosotros, la que os permitirá crecer y madurar hasta la perfección .... Y si os sentís seguros del flujo de la fuerza, entonces también podréis lograr o superar cualquier cosa, entonces toda debilidad caerá de vosotros, porque entonces estaréis en posesión del bien más preciado .... La fuerza divina os llena y sois consciente de la presencia de Dios ....

Vuestro camino terrenal debe traeros este estado en el que os habéis convertido en vencedores porque se os permite hacer uso ilimitado de la fuerza divina, pero todavía tenéis muy poca fe para poder apropiaros de esta fuerza, y Dios no os pide nada más, que os abráis a Su fuerza .... que Le pidáis un suministro de fuerza y al mismo tiempo ya estáis preparados para recibirla .... que os dejéis fluir a través de vosotros de forma totalmente consciente y, por así decirlo, entregándole todo vuestro cuerpo, para que Él tome posesión y expulse todo lo innoble .... que sólo queráis seriamente convertiros en recipiente de la fuerza divina.

Vuestra voluntad lo es todo y vuestra voluntad también logra todo siempre y cuando esté dirigida espiritualmente .... Y estar lleno de la fuerza de Dios es un deseo espiritual que se cumple. El deseo por la fuerza divina todavía no se expresa lo suficiente, ni siquiera entre las personas que se esfuerzan espiritualmente .... Porque el cuerpo entonces siente notablemente esta falta de fuerza y tiene que sufrir .... Pero donde hay fuerza de Dios, allí no hay sufrimiento, ninguna enfermedad, ninguna necesidad, porque todo esto será superado con la fuerza divina ....

Dios quiere estar presente entre vosotros, siempre y eternamente .... Pero no siempre permitís Su presencia. Cuando hacéis obras de amor, Le estáis atando a vosotros porque Él Mismo es el Amor .... pero también podéis hacerle presente a través de los pensamientos, y debéis aprovechar eso y por eso nunca andar sin Él, porque sólo está esperando vuestro llamado, que también es cada pensamiento dirigido a Él .... Y Él responde a este llamado y os hará feliz como señal de Su presencia con la fuerza en la forma que deseéis .... Y Él os hablará como señal de Su presencia cuando abráis vuestro oído, u os dará fuerza cuando abráis vuestro corazón a Su corriente de gracia ....

Debéis aprovechar Su amor y dejaros siempre dar regalos, porque Él sólo quiere dar siempre cuando reconoce vuestra disposición a recibir, cuando estáis dispuesto a recibir lo que Su amor tiene destinado para vosotros .... Fuerza y la gracia en abundancia que os convierten en vencedores en esta tierra. Porque la fuerza de Dios siempre es eficaz si tan sólo se permite su efecto .... si el hombre sólo confía fielmente en esta fuerza ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La presencia de Dios es la protección más segura ....

B.D. 6657 from 29 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

Podéis estar seguros de esto, que Mi mano paternal os guíe constantemente y que no podáis extraviaros si Yo Mismo soy vuestro objetivo. En tiempos de necesidad terrenal creéis a menudo que Yo he tirado Mi mano que os guía, que os he dejado a vuestra suerte, y entonces os ponéis temerosos y abatidos .... Pero en cada angustia del cuerpo y del alma estoy más cerca de nunca, sólo quiero que tratáis de acercaros más hacia Mí, para que Me añoréis y por eso Me mantengo aparentemente oculto para experimentar en vosotros el sentimiento de abandono, que entonces os hace buscarme y deseáis estar íntimamente conectados Conmigo. El vínculo íntimo Conmigo también os devuelve la seguridad que Yo siempre estoy dispuesto a ayudar.

Siempre camino a vuestro lado, pero a veces no sois conscientes de ello porque dirigís vuestras miradas hacia el mundo o porque estáis demasiado ocupados con vosotros mismos y por eso no pensáis en Mí. Y cada paso en solitario os asustará porque entonces también estáis expuestos a las aflicciones por parte del adversario de vuestra alma, las cuales no estorbo porque debéis reconocer que Me necesitáis, Que quiere ser vuestra protección y escudo, guía y compañero.

Los peligros para vosotros se vuelven cada vez más amenazantes cuando andáis en solitario vuestro camino terrenal, porque en los últimos tiempos el número de vuestros enemigos es imposible de ignorar, y es por eso que necesitáis más y más de Mi ayuda y orientación para poder aguantar las presiones .... Pero vosotros los humanos no sois conscientes de este peligro y, por lo tanto, a menudo descuidados porque os alejáis demasiado de Quien solo os puede ayudar .... Y por eso siempre os recuerdo a Mi Mismo a través de dificultades y sufrimientos, a los cuales no podéis afrontaros solos .... porque Yo quiero que Me recurráis a Mí, que volváis vuestros pensamientos hacia Mí cada vez más a menudo, que Me concedéis residencia permanente con vosotros, pero lo que sólo vuestra voluntad hace posible, que os conectéis mentalmente Conmigo y así atraerme hacia vosotros.

Cuanto más se acerca el final, más fuerte también os va a cautivar el mundo, no sólo a través de vuestro amor por el mundo, que ya podríais haber superado, pero las exigencias del mundo aún pesarán sobre vosotros porque cada uno tiene que cumplir con sus deberes en medio del mundo que a menudo os parecen incumplibles .... Y existe el peligro de que las preocupaciones y pensamientos mundanos intentan alejarme para que apenas tengáis tiempo para una hora tranquila que Me dais, y por eso no Me dejáis participar en vuestras preocupaciones y recuréis a Mí en busca de consejo y ayuda, para daros fuerza para vuestro camino de vida terrenal .... Y entonces os ponéis siempre más débiles, y aunque podríais disponer de muchos recursos incluso para las situaciones más difíciles de la vida, porque siempre estoy dispuesto a impartiros esa fuerza, si tan sólo Me preguntáis a Mí sobre eso.

Que se os diga que no tenéis que temer ninguna debilidad siempre y cuando Me dejéis caminar a vuestro lado y constantemente conscientemente permanecéis en contacto Conmigo. Pero no Me saquéis de vuestros pensamientos, no dejéis que las preocupaciones del mundo se os pongan delante, por grandes que parezcan .... Ciertamente tengo el poder para quitároslos, pero quiero que me lo pidáis íntimamente, quiero ser siempre sentido por vosotros como presente y, por tanto, ser siempre el contenido principal de vuestros pensamientos.

Cuando Me pongáis en un segundo plano, obviamente Yo también Me mantengo atrás, y entonces el mundo os presionará cada vez más .... Sin embargo, si tomáis Mi mano para guiaros a través de toda adversidad, entonces vuestro miedo y vuestra debilidad se apartan de vosotros, porque entonces recibís Mi fuerza, que fluye hacia vosotros a través del vínculo íntimo que estáis estableciendo Conmigo .... Y Yo exijo este vínculo íntimo, que vosotros lamentablemente estáis rompiendo a menudo, causando que aparentemente Me retiro .... Todavía necesitaréis mucha fuerza en el tiempo venidero y siempre estará a vuestra disposición si sólo tomáis la mano del Padre como los niños, Que os guiará con seguridad hasta que hayáis alcanzado vuestro destino ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Reconocimiento de Dios antes de la muerte .... Venid a Mí todos ....

B.D. 6658 from 30 de septiembre 1956, taken from Book No. 71

Cualquiera que sea la condición mental en la que os encontráis, vosotros siempre encontráis ayuda si la deseáis. Y por eso os es transmitida Mi Palabra en la que podáis esforzaros en cualquier momento, la que siempre se convertirá en una fuente de fortaleza para vosotros, si la escucháis de buena gana y tratáis de obedecerla. Mi Palabra dará fuerza a los de fe débil y también será los más apreciado para los que ya son Míos, los que son fuertes en la fe y en el amor .... Y Mi Palabra también puede tocar el corazón de una persona que no tiene fe y si se le puede hablar sin resistencia .... Entonces el efecto de Mi Palabra puede consistir en que se vuelva pensativo y su voluntad de resistir se disminuye, porque Mi Palabra siempre sólo tiene un efecto de fuerza donde no hay resistencia abierta.

Por eso a veces también Me dirijo a los que no tienen fe a través de Mis mensajeros, cuando no muestran resistencia abierta, siempre con la esperanza que se recuerdan una vez y dejan revivir Mis Palabras en sí mismos nuevamente .... como Yo también Me aprovecho de la debilidad de fe temporalmente de una persona, que Yo mismo Me pongo delante de ella y Me dirijo a ella .... Pero siempre a través de Mis servidores que Me dejan hablar a través de ellos mismos. Y tales Palabras tan abiertas pueden aportar significativamente al fortalecimiento de la fe, que cada ser humano necesita urgentemente.

Todos vosotros estáis en necesidad de ayuda, ya seáis de fe débil o fuerte, porque aún no habéis alcanzado la fuerza que os libera de cualquier necesidad terrenal, porque todos vosotros seréis fuertemente oprimidos por el enemigo de vuestras almas, que últimamente está causando tanto daño que los Míos tampoco han quedado indemnes. Y no hay mejor antídoto frente a éste que Mi Palabra, que es Mi irradiación de fuerza y es por tanto la mejor ayuda contra él. Cualquiera que escuche Mi Palabra de buena gana es inmune a su influencia .... Y es por eso que Mi oponente aprovecha bien el momento en que el hombre se cierra a Mi Palabra ....

Entonces, si estáis oprimidos por la fuerza del mal, entonces refugiaos hacia Mí dejándoos dirigirme de Mí, al profundizaros en Mi Palabra y sacando la fuerza de ésta para resistir a su presiones .... La voluntad de escucharme a Mí mismo ya le aparta, y Mi Palabra es el mejor medio de protección frente a sus tentaciones y ataques. Los Míos suelen tomar por sí solos este camino hacia Mí cuando está en necesidad espiritual o terrenal .... Pero también llamo a los débiles de fe o los que no tienen fe: “Venid a Mí cuando estáis trabajados y estéis cargados, Yo os refrescaré ....”

En cualquier angustia debéis acudir a Mí, es decir, enviarme un pensamiento, que reconozco como un grito de ayuda y también vendré en vuestra ayuda .... Por eso os digo, todos vais a experimentar Mi ayuda, y no importa en qué condición espiritual os encontráis cuando sólo recurrís a Mí. Y Me dirijo especialmente a aquellos que no creen, poder creer en Mí, que en dificultades de naturaleza inusual deberían tratar de pedir ayuda a Aquel a Quien se niegan a reconocer ....

No guardo rencor, Yo también acudiré en su ayuda, para revelarme a ellos. Porque quiero ganarme los perdidos para Mí, incluso antes de que llegue el fin. Por eso también uso medios aparentemente crueles, para los cuales vosotros, los humanos, no podéis daros una explicación. Pero si sólo logro un llamado a Mí a través de esto, cuando personas completamente incrédulas Me envían tal llamado, entonces estos medios no ha sido en vano, y ellas mismas reconocen la bendición de esta necesidad, aunque sean quitadas de esta tierra .... pero Yo mismo pude dirigirme a ellas y fui escuchado por ellas, y ahora puedo seguir guiarlas en el camino hacia la cima ....

Si sólo consigo que Me reconozcan antes de dejar esta tierra, entonces el alma se salva, entonces Mi oponente finalmente la ha perdido, entonces la resistencia se ha roto, y el alma puede ascender lentamente a la cima también en el reino del más allá .... Y por eso hablo constantemente y a todos .... Quien se deja dirigir de Mí, es salvado, y Mi oponente ha perdido su poder y el derecho sobre él .... entonces él es Mío y lo será hasta toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Otro recordatorio para los trabajadores de los viñedos ....

B.D. 6659 from 1 de octubre 1956, taken from Book No. 71

Os he asignado un oficio, y tan pronto como estéis listos para servirme, también podréis administrar este oficio, porque no exijo nada de vosotros que no podríais cumplir. Sin embargo, vosotros tenéis que esforzaros para ganar mi satisfacción, porque os exijo un trabajo diligente, que sólo puede ser realizado por una persona que Me ama, y que por tanto Me sirve con alegría. Tan pronto como una persona pierde el celo, el trabajo también tendrá menos éxito. Pero el trabajo es urgentemente necesario en el último tiempo antes del fin ....

Y mi oponente está igualmente esforzado por obstaculizar vuestro trabajo, por socavarlo y hacerlo ineficaz, y tendrá mucho éxito. Y su éxito os cansará, y existe el peligro de que aflojéis en vuestro trabajo por Mí y por Mi reino, siempre os vuelo a repetir esto, para que aún seguéis siendo diligentes y no debéis dejaros influir de sus éxitos y de vuestros aparentes fracasos .... Porque Yo mismo estoy a vuestro lado y vosotros trabajáis en Mi orden y, por lo tanto, también estáis bajo Mi bendición.

Vosotros como Mis discípulos de los últimos tiempos, no tenéis un oficio fácil, porque no os creerán mucho. Pero tenéis algo extremadamente efectivo en Mi Palabra que os es ofrecido directamente de Mí .... Y esta Palabra no puede ser compensada por ninguna otra cosa, incluso si Mi oponente se opone a ella el mundo con todos sus bienes .... Todo esto es transitorio, pero Mi Palabra permanece para siempre. Cada persona a quién transmitáis Mi Palabra, Me dirijo Yo mismo a ella a través de esta Palabra, y ella saca de este discurso fuerza en abundancia y su alma ya no puede perderse. Y como el alma es lo imperecedero, despertará después de la muerte corporal en el reino espiritual, porque ha llegado a la vida a través de Mi Palabra ....

Y es por eso que Mi comisión para vosotros, Mis servidores en la tierra, es siempre sólo transmitir Mi Palabra a las personas, la cual recibís directamente de Mí .... Tomad este trabajo en serio porque tenéis bienes preciosos que debéis distribuir, porque sólo ese trabajo por sí solo tiene valor, mientras que cada actividad terrenal sólo es bendecida por Mí si anteponéis el trabajo espiritual. Todo aquel que ha tomado posesión de Mi Palabra tiene la misma tarea otra vez, si quiere vivir para complacerme. Y él cumplirá la tarea con la misma alegría, si él Me ama y también muestra amor a sus semejantes.

Cualquiera que alguna vez haya aceptado Mi Palabra en su corazón sabe, que la difusión de esta Palabra es lo más importante en este momento, porque Yo pude dirigirme a él Yo mismo y guiarle a la cognición correcta. Y vuestra preocupación debería ser sólo la de abrir los corazones a Mi discurso para dar a vuestros semejantes el conocimiento de Mi Palabra y proporcionarles muestras que también pueden despertar el hambre por la comida adecuada y la bebida adecuada.

Ya no os queda mucho tiempo para poder obrar sin obstáculos .... Pero mientras todavía seáis libres en vuestra actividad intelectual, hasta entonces deberíais seguir trabajando diligentemente y aprovechar cada oportunidad para hablar por Mí y Mi reino. Porque es necesario, ya que cada vez más la gente se aparta de Mí y se dirige hacia Mi oponente. Y es por eso que todo lo espiritual también les parece cada vez más increíble y la brecha se hace cada vez más grande. Os resultará cada vez más difícil encontrar aceptación y ser escuchado para poder transmitirles Mi conocimiento espiritual, pero esto no debe deteneros en vuestro celo, porque mientras exista la tierra, las últimas posibilidades aún no se han agotado y un alma todavía puede encontrar el camino de regreso a Mí, cuya salvación sigue siendo vuestra responsabilidad.

No debéis preocuparos por si tendréis éxito, sino siempre creer que con Mi Palabra tenéis la ayuda más efectiva y por eso también podéis trabajar con Mi Palabra .... Porque sólo la transmito a la tierra para que las almas se salvarán antes de que llegue el fin .... Pero necesito además de personas que Me sirven de mediadores, porque Yo mismo no puedo dirigirme a esas personas que aún están muy alejadas de Mí .... Yo os necesito a vosotros y por lo tanto os insto constantemente a que trabajéis diligentemente y no aflojéis en el servicio para Mí y Mi reino ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Creencia en Dios .... transmisión de fuerza

B.D. 6660 from 2 de octubre 1956, taken from Book No. 71

Sin el apoyo de Dios ninguno de los hombres llega a su reto, porque le falta la voluntad y la fuerza en cuanto pisa esta tierra como hombre. Su vida terrestre puede parecerle exitosa, pero solo un bienestar corporal no es la meta del hombre que debe anhelar y conseguir. Es el avance del alma, su maduración es el propósito por lo cual al hombre se ha permitido de encarnarse en la tierra, y por esta maduración del alma el hombre necesita el apoyo de Dios. Necesita la transmisión de fuerza de Dios, necesita bienes espirituales que solo puede dar Dios Mismo .... Pero Su transmisión de gracia supone la complacencia de usarla .... hace falta una voluntad dirigida hacia Dios, un corazón abierto. Cada uno de los hombres, y da igual en qué situación se encuentre, puede seguir a esta condición, la cual le asegura una gracia en abundancia, entonces cualquier hombre puede ayudar a su alma a llegar a la madurez, puede llegar al reto que se le ha impuesto, pero depende de su libre voluntad. Y por esto no existe mucha gente que llega a su propósito de la vida terrestre, porque el hombre no presta menos atención a su alma que a su cuerpo y su mirada vale al mundo y no piensa en su Dios y creador .... Él no puede forzar a nadie a pensar, Dios solo se Le puede llevar a su memoria y apuntar al contexto con su Creador Eterno. No se puede esquivar a Dios si se quiere conseguir la meta, se Le tiene que presentar continuamente al hombre .... Los pensamientos de los hombres tienen que ser dirigidos una y otra vez a Él, Al que deben a su existencia, y cada vez tiene que ser llamada su atención para ver que dependen de un poder y que tienen que dirigirse hacia este poder de manera que cumplan la voluntad de Dios y ponerse con esto en contacto con Él .... Lo primero es la fe en Dios si la vida terrestre no se debe llevar en vano .... Se informa a todos los hombres que hay Uno que determina todo, Uno que dirige todo según Su voluntad .... Pero pocos buscan su convicción interna de lo que se transmite, poca gente permite que su fe sea viva .... Pero solamente la creencia viva puede establecer una conexión con Dios, la cual asegura la transmisión de gracia y que garantiza llegar a la meta. Mientras al hombre falta la fe viva en un Dios y creador, su querer y su mente no está dirigida hacia Dios, y se queda sin fuerza para poder ayudar a alzar a su alma a la altura. Tampoco va a creer en su alma ni en su propia tarea terrestre, va a contemplar su vida terrestre sólo de manera terrenal, y cualquier esfuerzo solo vale al bienestar corporal .... La no creencia es el mal más grande, es el obstáculo más grande para poder llegar al reto en la tierra, el el mejor arma del adversario de Dios, porque al no creyente tiene completamente bajo su control. Pero también el no creyente tiene el regalo de su mente, y solo necesita desarrollar un anhelo muy fuerte por la verdad, a pesar de su no creencia, entonces su mente puede jugar con pensamientos que pueden hacer vacilar a su incredulidad. Porque su incredulidad puede ser consecuencia de una doctrina falsa, y tal no creencia puede ser derrotada por enseñanza verdadera que hace pensar al hombre. Se necesita la fe en Dios si la vida en la tierra no debe haber pasado en vano. Pero también se puede obtener con buena voluntad .... Pero si un hombre se encuentra bajo completo control de adversario, le falta la voluntad, y entonces su alma puede salir en el mismo estado de la tierra cómo ha llegado, y entonces puede en el reino del más allá puede necesitar tiempos eternos hasta llegar a un cambio de la voluntad y hasta reconocer a un Señor encima de él .... Pero Dios tiene que ser reconocido por el alma, la cual quiere llegar a su meta ....

amén

Traducido por Bea Gato

Lucha por una fe firme .... La presencia de Dios ....

B.D. 6661 from 4 de octubre 1956, taken from Book No. 71

En el conocimiento de la propia situación de necesidad no os resultará difícil poneros también en la situación de necesidad de vuestros semejantes, y vuestra voluntad de ayudarlos crecerá .... como vosotros ahora también conocéis los medios, que también ayudan a ellos a salir de la necesidad. Por eso a veces vosotros también os veréis afectados por dificultades de todo tipo, para que participéis con mucho celo en la ayuda a vuestros semejantes, si éste os pide ayuda al respecto o su estado de necesidad es reconocible para vosotros. Vosotros mismos también necesitáis situaciones de necesidad terrenal para fortalecer vuestra fe en Mí como el Uno, Que puede y quiere ayudaros. Vosotros mismos necesitáis esta fe si queréis convencer a vuestros semejantes, que se encuentran en las mismas necesidades de que se refieran a Mí, y por eso debéis esforzaros por lograr esa fe fuerte.

Mientras estéis todavía en necesidades, vuestra fe aún no es lo suficientemente fuerte, porque ya no sería una carga para vosotros tan pronto como Me la habéis entregado con fe firme, aunque aún no se os hubiera quitado .... pero la confianza de que Yo llevaré todo por vosotros, que Me cargáis con una fe profunda en Mí, os libera y ya no os deja sentir ninguna necesidad. Todos Mis esfuerzos sólo está dirigidos a llevaros a esta profunda fe inquebrantable, porque vosotros, Mis servidores en la tierra, necesitaréis está fe urgentemente en el tiempo venidero, y entonces Me podéis hacer un trabajo exitoso en Mi viñedo.

Considerad siempre cualquier necesidad terrenal como un medio usado por Mí para ayudaros a conseguir una fe fuerte .... Y esforzados por una fe tan profunda y viva .... lo que es posible para vosotros en cualquier momento, si tan sólo despertaréis la conciencia de Mi presencia en vosotros .... si nunca os sentís solos, sino siempre acompañados por Mí, si también podéis hacer suya la idea de que no Me apartaré de vuestro lado ni siquiera en las horas de mayor necesidad, porque siempre quiero influir en vosotros desde dentro .... para que prestéis más atención a Mi presencia que a vuestro sufrimiento ....

Debéis dirigiros mentalmente hacia Mí y creer con convicción, que Mi amor y Mi poder intervengan cuando sea el momento, porque el tiempo lo decido sólo Yo .... Sé que sois capaces de aguantar, y en consecuencia os afectará vuestra miseria y vuestro sufrimiento terrenal, ya para poder hablar desde la experiencia cuando queréis ayudar a otros seres humanos en la misma situación. Pero qué fácilmente podríais deshaceros de todas las preocupaciones y sufrimientos .... Porque en cuanto os colme esta fe profunda y viva en Mi amor y poder, vosotros también quedaréis libres de toda necesidad.

Que Mi oponente se sigue involucrando, que intenta de todo para detener vuestro trabajo para Mí, eso también debería explicaros mucho, porque a menudo Me pone condiciones que no le niego porque sé que no tendrá éxito, porque Yo conozco a los Míos y quiero proporcionarle pruebas de que su pensamiento está equivocado .... Y eso debería ser una mayor motivación para vosotros para que perseveréis y os esforcéis por tener una fe cada vez más profunda, vedéis vencerle y usar Mi fuerza para hacerlo .... Siempre debéis saber que él no puede haceros daño porque vuestra voluntad está dirigida hacia Mí .... Y por eso no dudéis de Mí y de Mi amor por vosotros, sino más bien aceptadlo como algo tan seguro que siempre encontraréis ayuda Conmigo, sea lo que sea ....

Sabed que siempre estoy presente para vosotros, entonces os invadirá la calma si creéis firmes y confiadamente que nada os pasara mientras Yo mismo esté con vosotros. Y por eso Mi presencia sólo puede ser asegurada para vosotros mediante un íntimo pensamiento a Mí, mediante un dialogo silencios y frecuente Conmigo, a través de obras de amor y a través de la voluntad firme de alcanzarme a Mí como vuestro objetivo. Aceptadme vosotros mismos en vuestro corazón porque vuestra voluntad Me lo abre, y cuando Yo Mismo esté en vosotros, entonces ya no necesitáis temer nada .... Yo mismo tomo posesión de vosotros y también mantendré Mi casa .... porque todavía quiera obrar en ella en la tierra .... porque aún debe servirme como residencia hasta que se haya cumplido la misión para la cual os habéis ofrecido a Mí ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad redentora en el Más Allá

B.D. 6662 from 5 de octubre 1956, taken from Book No. 71

Vosotros podréis participar en la Obra de Redención - porque esto será vuestra tarea en el Reino del Más Allá, una vez que estéis suficientemente madurados para que os pueda ser adjudicada una actividad:

Llevaréis Luz a las tinieblas porque vosotros mismos sabéis por experiencia lo angustioso que es el tener que subsistir en ellas, ¡con la bienaventuranza que la Luz os ha proporcionado! Ninguna alma redimida estará inactiva, y cada alma estará incluida en el conjunto de todas aquellas que realizan un trabajo redentor. Porque el amor que llevan en ellas las estimula a ayudar a las desgraciadas para llevarlas al camino de regreso a Dios - para El que ahora, incansables, actúan y surten efecto, pues están colmadas de amor a Él y alimentan la misma Voluntad de Él.

En este plan está garantizada la salvación de todo lo espiritual, aunque todavía pasen tiempos eternos hasta que todo lo espiritual haya realizado su vuelta a Dios, de Quien cierta vez se había separado por voluntad propia. Pero la misma libre voluntad también es determinante durante el proceso de Redención de cada alma... El alma también puede adoptar una actitud de rechazo y retrasar su regreso a Dios por un tiempo interminable, pero aun así las almas ya redimidas interceden en favor de ellas... de modo que ningún hombre en la Tierra y ninguna alma en el Reino del Más Allá está completamente sin ayuda. De ahí resulta que cada vez de nuevo les está ofrecida la ocasión de decidirse por el camino del regreso a Dios - pues les está bien señalado.

Si los hombres durante su vida en la Tierra con testarudez se cierran a toda incitación de elegir el camino espiritual, entonces también en el Más Allá a estas almas se les abren cada vez de nuevo hendiduras de Luz en las que este camino se hace reconocible, porque el alma de Luz tiene piedad de aquellas almas cuando migran por tinieblas profundas... De modo que así ahora comienza la actividad de los seres ya redimidos a ayudar también a estas pobres almas a alcanzar la salvación. Por eso no hay alma sin campo de actividad ni alma sombría que no tenga guía, pero únicamente la libre voluntad del alma sombría determina el éxito...

Y cuando la Obra de Redención ha tenido éxito en una sola alma, entonces otra vez está ganada una fuerza redentora para el mundo tenebroso - una fuerza que realizará una obra inimaginable porque ahora está colmada de amor... y, llevada por su gratitud, está dispuesta a producir toda ayuda imaginable. Cada alma tiene su séquito en el que influirá con diligencia, aunque durante mucho tiempo aún encuentre resistencia. Pero su amor no se cansará... y amor siempre traerá salvación porque no hay ser que, a la larga, pudiera oponer resistencia al amor.

En realidad, la Redención definitiva podría ya realizarse en la Tierra, dado que para esto Jesús ha sufrido y muerto crucificado... para que los hombres ahora pudieran obtener fuerza y participar en las Gracias de la Obra de Redención, si tan sólo lo quisieran... Pero tampoco Jesús ha ejercido presión sobre la voluntad - la que puede aprovechar de la Obra de Redención o la deja desaprovechada...

Pero lo que en la Tierra fue omitido puede ser perseverado en el Más Allá, porque también allí se realiza trabajo redentor, y Jesús puede ser invocado para que conceda su Gracia y su Misericordia. Cada alma que le ha encontrado y que por Él fue redimida de pecado y muerte también llamará la atención de las demás sobre Él. Pues llamará la atención de las almas no redimidas sobre su Amor y llevará sus pensamientos a la Obra de Misericordia del Hombre Jesús - de modo que procurará guiar a cada alma aún no redimida al Redentor divino Jesucristo. Y su amor que continuamente va aumentando también lo conseguirá, porque el amor consigue todo... pues el amor no puede sino participar en la Obra de Redención –la que comenzó con el Calvario de Jesús y no terminará antes de que todo lo espiritual todavía cautivo esté liberado de todas ataduras y que de esta manera haya llegado a la Vida y a la bienaventuranza– hasta que el regreso a Dios se haya realizado del todo... hasta que todo lo espiritual surgido de Dios haya vuelto a la Casa del Padre...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La Fuerza del Nombre de Jesús

B.D. 6663 from 6 de octubre 1956, taken from Book No. 71

Preguntas sobre la concepción inmaculada y sobre las buenas características de las almas procedentes del Reino de Dios

Traducido por Meinhard Füssel

Completa devoción a Dios ....

B.D. 6664 from 9 de octubre 1956, taken from Book No. 71

El rayo de gracia de Dios os alcanza a todos, porque Su amor os abarca a todos y abraza a cada persona, porque quiere promover el curso de desarrollo de cada persona, si tan sólo no os resistáis. Sabe del grado de madurez de cada persona y trata de elevarlo .... Por lo que también dirigirá y favorecerá todo de tal manera como os sirva, y así podréis confiar en Él y en Su guía sin dudarlo .... Él lo hará de manera correcta ....

Una cosa deber estar seguro para vosotros, que todo lo que os sucede en la vida terrenal, sólo debe servir a vuestra maduración espiritual y que entonces nada está mal, ya sea que os conmueva de alegría o de tristeza .... E incluso si es obviamente influencia humana, debe haber sido querido o aprobado por Dios .... Y aun así os sirve a la perfección, para el desarrollo ascendente, a la maduración del alma. Y si habéis hecha vuestra esta certeza por el momento, entonces recibiréis cada acontecimiento con profunda calma, porque no puede ser equivocado, en cuanto os confiéis siempre a Dios y Su guía.

En el último tiempo antes del fin aún se usarán mucho más medios para aumentar aún más el grado de madurez de algunas almas individuales o para empujar a las personas por el camino correcto ante Dios. Ya no queda mucho tiempo y es por eso que a veces son necesarios medios más fuertes para acelerar el curso desarrollo, donde esto sea posible. Habrá muchas personas las que tienen que experimentar un mayor sufrimiento, otros volverán a ser tratados con especial dureza porque recorren su camino terrenal con tibieza .... Sucederán muchas cosas que harán que el “amor de Dios” parezca cuestionable ....

Suceden accidentes, catástrofes y sucesos extraños correrán de prisa y poner a la gente en miedo y horror, pero esto todo está establecido en el plan de Salvación de Dios; nada llega a las personas sin la voluntad de Dios o Su aprobación .... Y todos vosotros humanos podéis entregaros en Su mano sin preocupaciones, Él guiará a cada individuo de tal manera que cada acontecimiento y experiencia puede servir a la salvación del alma, y los que se entregan a Él con total confianza, ya no caminarán por iniciativa propia, cada paso de ellos es guiado .... ellos reconocen la guía divina y se someten a Él incondicionalmente.

Por eso ningún ser humano necesita preocuparse por su camino terrenal que sólo ha establecido la conexión con Dios y busca cumplir su voluntad. Se sabe dirigido y guiado, y también se deja guiar sin resistencia, y la guía divina también se hace obviamente reconocible en él, porque todas las resistencias se resuelven por sí solas y los obstáculos se eliminan; Lo que parecía imposible se vuelve posible .... La presencia de Dios se demuestra una y otra vez, donde precedió la devoción desenfrenada ....

Todos los humanos deberían tener esta confianza en que Dios regula la vida de quien se entrega a Él, y entonces también todo lo que viene sobre él, contribuye a aumentar la madurez del alma cuando es aceptado y soportado .... pero que entonces también el desarrollo espiritual tampoco se detiene, sino que se va cubriendo progresivamente .... Simplemente la voluntad del hombre es necesaria para acercarse a Dios y ser aceptado por Él. Y ahora todo se desarrolla según esta voluntad, y el hombre irrevocablemente alcanza el objetivo.

Cada hombre que se esfuerce espiritualmente pueda dedicarse a sus asuntos sin preocuparse, porque Dios ya se ha hecho cargo del liderazgo desde el momento en que la voluntad del hombre se dirigió a Él .... Entonces ya no lo deja ir de Su mano, y cuanto menos resistencia encuentre, más fácil será la ascensión a las alturas, incluso si la vida le parece difícil y dolorosa al hombre .... Pero conduce a la meta, y el poco tiempo que aún que en la vida terrenal todavía puede lograr grandes éxitos espirituales, porque la corriente de la gracia de Dios en el último tiempo fluye sin cesar y porque cada humano puede sumergirse en esta corriente de gracia para que su alma se vuelva fuerte, sintiendo cada vez más fuerte el amor de Dios y entregándose a ello.

La devoción a Dios es todo lo que Él pide a los hombres, para entonces hacer brillar su divino sol de amor y gracia para entonces dirigirlo hacia las personas, para que saquen de ello lo que necesitan para aumentar su madurez del alma en el corto tiempo hasta el final ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Las herramientas de Dios en los últimos tiempos .... Falsos profetas ....

B.D. 6665 from 10 de octubre 1956, taken from Book No. 71

Lo que contribuye para la redención de lo espiritual aún no libre, esto también se pondrá en práctica hasta que haya llegado el final de este periodo de redención. Pues se aprovecha de cada posibilidad, porque lo no redimido se enfrenta a un destino difícil y el amor de Dios quiere protegerlo al respecto, pero el libre albedrío del ser tiene que aprovechar las gracias que le conceden. Y así en el último tiempo siempre aparecen nuevos profetas, servidores de Dios, que hablan en Su nombre e indican al final cercano.

Y todos estos mensajeros disponen de un poder inusual .... sea en la forma de hablar, en el poder curativo o de oración o en la capacidad visionaria para que la atención de la gente sea dirigida a esos y ahora, por así decirlo, cada individuo es dirigido por Dios mismo, aunque sea a través de un humano .... Porque éste sólo se presenta siempre como una “herramienta del Señor” .... Y así incluso la fe más débil puede experimentar un fortalecimiento, incluso a los incrédulos se les debería hacer pensar eso ....

Tal referencia puede caer en buen terreno porque fenómenos inusuales lo acompañan, pero que sin embargo no fuerzan al humano, sino más bien son considerados por la mayoría de los humanos como “falsa profecía” como “trampantojo” .... principalmente por aquellos que están bajo influencia hostil a la verdad, que sólo quieren aceptar lo que ellos mismos representan y que también niegan que el fin esté cerca, es decir, no quieren creerlo. Y así la obra de Dios se hará evidente, pero sólo será reconocido por aquellos que son Suyos, por aquellos que creen vivamente y que por eso también reconocen, la hora en la que vive la humanidad ....

Él no dejará piedra sin remover que pueda traer incluso el más mínimo éxito, porque es de suma importancia en qué grado de madurez sea vea afectado el humano individual antes del fin, porque un bajo grado de madurez espiritual ya le ahora el destino del destierro nuevo y porque el amor y la misericordia de Dios quiere lograr esto todavía, porque sólo Él sabe lo que significa tener que empezar de nuevo todo el curso de desarrollo desde el principio, y porque también sabe ¿qué tiempo interminable se requiere para luego poder permanecer nuevamente en la tierra como ser humano en la etapa del libre albedrío para hacer la prueba final de la voluntad? ....

Y sucederán señales y milagros .... y también por parte de Satanás, que sabe utilizar el último tiempo para sí de la manera más impensable y a menudo aparece bajo el manto de la piedad y trata de cegar a la gente .... Pero vosotros humanos seréis capaces de distinguir la luz correcta de la luz cegadora si sólo prestáis atención a qué objetivo se esforzará y en qué caparazón se presenta un profeta .... Sólo tenéis que prestar atención a si el amor desinteresado caracteriza a aquellos.

Porque quienes hablan y trabajan en nombre del adversario de Dios también persiguen objetivos terrenales, no les importa la salvación de las almas, sino que persiguen objetivos mundanos, mientras que los mensajeros de Dios sólo advierten y amonestan y mencionan el fin que se acerca con el consejo de que vuelvan sus pensamientos a Dios. Y su actividad constante consiste en proclamar la Palabra de Dios, resaltar al divino Redentor Jesucristo y también para hacer milagros en el nombre de Jesús, porque esto también es una gracia inusual de los últimos tiempos, que Jesucristo Se revela, que el poder de Su nombre se demuestra a los humanos .... que Él Mismo entonces obra entre los hombres que creen en Él y los que dan testimonio de Él.

Y estos hombres nunca podrán ser considerados como falsos Cristos y falsos profetas, pero también mal incomprendidos por aquellos que llevan un pseudocristianismo .... a quienes se les llama cristianos muertos, aunque también lleven la Palabra de Dios en la boca .... Porque cualquiera que está en la fe viva también tiene la capacidad de juzgar, y siempre se confesará a estos profetas de los últimos tiempos, que todavía están activos en nombre de Dios para salvar a las últimas almas de esta perdición .... porque difunden la luz, y en la luz todos también se reunirán todos los que pertenecen a Dios y quieren servirle hasta el final ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Destrucción prematura .... Acaparamiento de bienes terrenales ....

B.D. 6666 from 12 de octubre 1956, taken from Book No. 71

En cualquier obra de la creación se alberga lo espiritual que aún se encuentra en el desarrollo y que es visible a vuestros ojos. Y su desarrollo progresa hacia arriba, al igual que estas creaciones corresponden a su finalidad. Y por tanto también os resultará comprensible que tales creaciones no se les debe impedir ilegalmente cumplir su determinación, lo que, sin embargo, es el caso cuando se produce una destrucción maliciosa que sirva a los humanos u otras creaciones de cualquier manera antes de haber cumplido su propósito, es decir, que se dirige naturalmente hacia la decadencia .... Entonces se interviene en el desarrollo de lo espiritual en contra de la voluntad de Dios, y estas intervenciones también tienen un efecto perjudicial sobre los humanos mismos porque lo espiritual que se vuelve libre contrario a la ley se está desfogándose hasta que sea atado nuevamente en creaciones de la misma especie.

Porque la maduración de lo espiritual lleva tiempo, y si los humanos viven sus vidas en el orden divino, este tiempo concedido a lo espiritual siempre se respeta .... Porque sólo esos son intervenciones dañinos por parte de los humanos que no tienen el amor como motivo. También pueden tener lugar disoluciones o destrucciones de materia dura tanto como en el mundo de las plantas y animales que ya albergan lo espiritual más maduro, que tienen el amor al prójimo como motivo, si se va a crear algo que bendiga a la gente .... Entonces también el comienzo de los humanos está bendecido por Dios, y entonces el propósito de estas creaciones se cumple, por así decirlo, y lo espiritual sólo adquiere nuevas formas externas para desarrollarse más hacia arriba.

Porque sólo a través del servicio .... aunque sea en la ley obligatoria .... lo espiritual puede desarrollarse hacia las alturas, por lo que también es un incumplimiento del orden divino cuando a través de acaparamiento de bienes terrenales lo espiritual será impedido a servir .... Entonces los espiritual está atado, pero se le niega a servir en las obras de la creación mientras las cosas terrenales quedan sin uso, mientras se recolectan tesoros que no se utilizan para el propósito previsto.

Sólo el servicio es siempre redentor para lo espiritual, y por eso cada actividad de las personas será bendecida que ayuda a lo espiritual a servir .... que entonces dejan surgir tales cosas que nuevamente ayudan al semejante, que corresponden a un propósito útil y que también se puede utilizar, porque el acaparamiento de tales cosas prolonga el curso de desarrollo, porque retrasa el desarrollo ascendente de lo espiritual y le causa tormentos inútiles y además, aún demuestra un estado mental muy inmaduro del ser humano, que disfruta atesorando tesoros terrenales.

El espiritual atado siente beneficio cuando se encuentra en una esfera donde se observa el orden divino, porque tan pronto como se le permite servir, los tormentos a los que está sujeto lo espiritual en el estado atado también disminuyen y la resistencia también disminuye, y la forma externa actual significará cada vez menos grillete, hasta que la forma externa pueda ser rota por lo espiritual, que ahora ha alcanzado nuevamente el grado de madurez a través del servicio que permite una nueva forma externa nueva y menos sólida ....

Todo lo espiritual en la materia tiene que redimirse a través del servicio, y vosotros humanos debéis ayudar a garantizar que se les dé la oportunidad .... Vosotros debéis .... sea lo que sea que estáis creando a través de la capacidad dada a vosotros de Dios .... aseguraros de que sirva a vuestros semejantes. Debéis manteneros alejados de destrucciones maliciosas, no debéis impedir prematuramente que cualquier obra de la creación cumpla su propósito, porque así interrumpís el desarrollo de lo espiritual, y dependiendo de los motivos que os impulsan a actuar, tales destrucciones también tienen un efecto desfavorable en los humanos mismos, porque lo que no corresponde a la ley del orden divino, también tiene un efecto correspondiente, y la ley del orden divino para el ser humano siempre será: servir en amor .... así también para proteger a los demás seres humanos para que no caen victimas a la furia de lo espiritual que se ha vuelto libre .... Porque lo espiritual también tiene derecho a defenderse si su proceso de desarrollo es perturbado ilegalmente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Manantial de amor de la fuerza divina ....

B.D. 6667 from 12 de octubre 1956, taken from Book No. 71

Cuando se abren las compuertas del amor divino y deja que su flujo de fuerza de amor fluya hacia vosotros, entonces esta es una prueba de que lo necesitáis, de que os encontréis en necesidad, de la cual sólo esta corriente de gracia os puede salvar. Y será guiado por la sabiduría y el amor de Dios donde puede traer bendición, incluso si se tiene en cuenta el libre albedrío de los seres humanos .... Sin embargo, también hay que tener en cuenta el grado de madurez del ser humano individual que más o menos puede ser capaz de aceptarlo en su corazón y dejarlo obrar. Pero dejad, que esto sea la preocupación de Dios ....

Sólo debéis hacer a lo que vuestro corazón os impulsa hacer. Dejad todo lo demás en manos De Dios, Que ofrece a cada persona el alimento adecuado que desea para su alma. Y Él también guía los pensamientos de aquellos que quieren ser activos para Él .... Él también les da a ellos mismos lo que necesitan para trabajar para Él y Su reino. Lo único importante es que cualquier don será transmitido en amor, que nace del Amor Eterno .... Entonces también será de bendición para quien lo reciba, porque el amor siempre hace que el alma direccionada se abre sin resistencia, porque el amor es una fuerza que no se puede resistir ....

Del manantial de vida del amor divino fluye constantemente la fuerza de amor a los humanos, y no importa cómo este formada, no queda sin efecto .... aunque a menudo en un momento posterior, cuando el grado de madurez de una persona aún es bajo .... Pero no se pierde nada lo que fluye de la fuente original. Pero quien quiere saciarse con comida más ligera, también la recibirá en el momento adecuado, él sólo necesita presentar esta petición a Dios, a Quien le gusta cumplir los deseos espirituales de Sus hijos.

En el último tiempo antes del fin las corrientes de gracia siempre fluirán más abundantemente porque la obra del enemigo también resulta en difundir el error entre la gente para confundir su pensamiento para ganar en influencia y poder .... Y su obra tiene que ser invalidada, por eso la gente debe ser enseñada espiritualmente, y recibir aclaración sobre muchas cuestiones que el mismo oponente plantea porque mantiene el espíritu de la gente en las tinieblas.

Cualquiera que se encuentre en medio del mundo, también será impulsado por parte del mundo a estas preguntas, que Dios le quiere responder, si Dios es el objetivo suyo .... Él que está apartado del mundo y ha entregado su corazón a Dios, éste no necesita tales explicaciones, porque no duda porque tiene una fe infantil que no puede ser quebrantada .... Pero el mundo avanza en todas partes, y el ser humano que se esfuerza espiritualmente debe ser capaz de distinguir la apariencia de la realidad .... Debe ser capaz de resistir ataques y para eso necesita la fuerza de Dios, que fluye hacia él a través de Su Palabra ....

Y cada don que viene de Dios no deja de surtir su efecto, si es deseado y en cuanto es ofrecido en amor. Por lo tanto vosotros, lo que queréis servirle, debéis hacer cualquier trabajo en amor y entonces también tiene un efecto beneficioso. No debéis descuidaros en transmitir el agua viva, que siempre tendrá un efecto vigorizante en todos los que lo desean y lo aceptan con agradecimiento .... Y Dios iluminará el espíritu de Sus sirvientes cuando hacen el trabajo para Él y Su reino, Él les dará lo que necesitan para poder trabajar con bendiciones nuevamente, y también fortalecerá los corazones que se abran al amoroso discurso de Aquel, Que debe ser vuestro objetivo en la existencia terrenal.

Dios mismo determina la comida y la bebida, así como sólo un ser humano desea el alimento para su alma .... Y lo que Él da verdaderamente cumplirá su propósito, dejará madurar el alma y le dará fuerza para la resistencia cuando las acciones del oponente se vuelves obvias .... lo cual Él prevé muy bien, por eso toma precauciones y distribuye alimentos fuertes que os bendecirán en los momentos difíciles ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El camino a Dios es el camino del amor ....

B.D. 6668 from 13 de octubre 1956, taken from Book No. 71

Yo os conoceré a todos si tan sólo camináis por el camino del amor porque Yo mismo no puedo tomar otro camino ya que Yo Mismo soy el Amor. Y si ahora queréis llegar a Mí, entonces tenéis que entrar en este camino, y pronto sentiréis Mi mano que os toma y os tira hacia las alturas. Pero si tomáis un camino donde el amor no puede encontraros, entonces tendréis que recorrer largas distancias y aún no veis un destino, porque este camino no lleva a Mí .... cada vez lleva más lejos de Mí, que a Mí no Se Me puede llegar de otra manera, sino que por el amor. Y así también vosotros, Mis siervos en la tierra, debéis enseñar a vuestros semejantes, sólo debéis señalarles este único camino del amor y hacerles consciente de que todo lo que va de lado e ignora el amor es falso cristianismo ....

La gente tiene una actitud equivocada frente a su tarea terrenal; Creen que pueden lograr su objetivo si sólo cumplen las obligaciones religiosas. El amor no se destaca lo suficiente, que es lo único que importa, y se tiene mucho en cuenta, pero tiene poco valor para la eternidad. Y es muy preocupante que crean que están cumpliendo Mi voluntad si cumplen con las demandas que les impone la iglesia, y la gente no puede lograr ni el más mínimo progreso espiritual en la vida terrenal, si no pueden encender el amor dentro de sí mismos, si no llevan una vida que corresponda a Mis mandamientos del amor.

Y una y otra vez el amor debe ser puesto por delante de vuestra parte, vosotros mismos debéis llevar una vida amorosa y constantemente señalar a los otros seres humanos al impacto de una vida amorosa correcta, de su verdadera tarea, la de redimirse a través de la obra del amor .... Debéis presentarlos sólo siempre la importancia del cumplimiento de Mis mandamientos de amor, porque sólo el amor puede llevar a la unión Conmigo, porque solo el camino del amor es el camino hacia Mí, a la vida eterna.

La gente que anda sin amor se aísla cada vez más y aumenta la distancia de Mí en vez de disminuirla, no puede acercarse a Mí porque Yo no puedo permanecer allí donde no hay amor .... Y si vosotros, recorréis vuestro camino solos, sin Mí, entonces a vosotros se os une Mi adversario, que sin duda os alejará cada vez más de Mí, del camino correcto, que os impide obrar en el amor y quien enciende el amor propio en llamas brillantes .... así que volvéis a pertenecerle a él porque estáis a su voluntad.

La gente sin amor no cree ni en Mí ni en Mi oponente, pero toda la gente podría hacer la experiencia que una obra de amor también cambia su pensamiento si se ejerce desinteresadamente .... Y a toda la gente también se le ofrece la oportunidad para ejercer tales obras de amor desinteresadas porque Yo sigo intentando empujarla a este camino del amor .... Pero no hay presión sobre ella, y es por eso que Mi acercamiento a ella a menuda queda sin éxito. Por eso os amonesto a vosotros, siervos Míos, una y otra vez: Predicad el amor .... porque eso es absolutamente urgente en el último tiempo antes del fin, porque eso no se menciona lo suficiente, porque la gente cree por pertenecer a una denominación y el cumplimiento de costumbres tradicionales haber hecho lo suficiente, y el núcleo .... de Mi enseñanza de amor .... aún no la ha captado.

Es necesario concienciar la gente de su ociosidad de su vida, si fue llevada sin amor .... Tiene que escucharla una y otra vez, que Yo soy el “Amor Eterno” y que el camino hacia Mí es siempre sólo el camino del amor .... los humanos nunca podrá llegar a Mí sin amor, pero que sólo Yo puedo ofrecerles una vida de felicidad, si pueden soportar Mi cercanía a través de la auto-modelación al amor .... No hay bienaventuranza eterna sin amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha por las almas en la tierra y en el más allá ....

B.D. 6669 from 14 de octubre 1956, taken from Book No. 71

El mundo espiritual desarrolla una actividad inusual tanto en la tierra como también en el reino del más allá. Pero son las fuerzas de la luz y también las de las tinieblas, que quieren ganar todas los humanos en la tierra y las almas en el más allá para sí mismas y por lo tanto hacen todo lo posible para tener éxito. En la tierra esta actividad espiritual inusual se puede reconocer por la adicción a los placeres de la vida, por un lado, y por la aparición de proclamadores vivientes de Jesucristo, por otro lado .... Entonces una actividad espiritual de las fuerzas malignas, a la que se opone el mundo de la luz, dando visiblemente fuerza y ayuda a las personas, para que los dispuestos no se ahoguen en el remolino del mundo.

Del mismo modo se puede observar una mayor actividad amorosa en el más allá, porque allí también se libra la lucha entre la luz y las tinieblas y en vista ante el inminente fin y una transformación de las posibilidades de desarrollo, también en el más allá tiene lugar una campaña de redención a gran escala. A las almas se les muestra tan obviamente el camino y se les ofrece ayuda, que sólo los más endurecidos rechazan tal cosa, pero la mayoría acepta con gratitud la ayuda que se les ofrece.

La obra del amor en el más allá y en la tierra no es sin éxito, aunque el oponente de Dios en el último tiempo también utiliza todos los medios posibles para aumentar el número de sus seguidores. Pero el mundo de la luz asegura de que sus estafas y sus pensamientos sean revelados en todas partes .... para que también las almas en la tierra y en el más allá reconocen claramente, lo que han de esperar de él, y están dispuestas a dejarse influenciar por el lado que les dejó llegar chispas de luz y a través de eso les dio una bendición.

Precisamente la creciente obra diabólica del oponente de Dios da derecho al mundo de la luz a tener también un mayor impacto e influencia que ahora es aprovechada de todas las maneras. Porque el mundo de la luz sabe del final inminente y también de la necesidad de una mayor ayuda, y el amor lo impulsa a esta ayuda que se expresa obviamente tanto en la tierra como también en el reino del más allá. Por eso no debéis sorprenderos cuando oigáis hablar de despertares espirituales, de representantes vivos del cristianismo y su fuerza, de videntes y profetas, todos los cuales demuestran la influencia del mundo de la luz en aquellos que seriamente buscan a Dios .... pero como también comprenderéis ahora por qué la contraprestación del oponente es tan obvia, y que su influencia corruptora también se puede ver en la actitud hostil de la mayoría de las personas hacia aquellos que profesan estar a favor de Dios y Su reino. Y esto será aún más obvio, cuanto más se acerca el final ....

Pero ningún ser humano necesita temer la actividad del mundo de las tinieblas, quien sólo se aferra a Jesucristo, quien reconoce en Él a su Dios y Padre desde la eternidad y quien, por lo tanto, está inmune contra todas las formas de tentaciones de su oponente. Porque el mundo espiritual está también obviamente a su lado y además darse a conocer de una forma muy clara. Es por eso que todos vosotros, los humanos, todavía podéis experimentar cosas extrañas en los últimos tiempos, tanto positivas como negativas, porque el oponente de Dios está utilizando el poco tiempo que aún le queda de una manera verdaderamente diabólica, pero también sus fuerzas contrarias, los seres del mundo de la luz, no se cansan en la lucha contra él ....

También se les permite realizar trabajos inusuales, donde sea necesario, proteger a los humanos o las almas en el más allá contra el oponente, y habrá que distribuir mucha fuerza para la resistencia y para la confesión viva del nombre de Jesús porque se exigirá esta confesión. Entonces también se demostrará también cuán útiles son las fuerzas del bien al lado de todo aquellos que se esfuerzan por Dios, que se esfuerzan por vivir según Su voluntad y que se recomiendan a Él y a Su gracia .... Y no sucumbirán a las artes seductoras del oponente, porque están protegidos por Dios y del mundo de la luz ....

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aceptar a Jesucristo y aprovecho de la gracia ....

B.D. 6670 from 15 de octubre 1956, taken from Book No. 71

Si vuestra vida terrestre debe ser exitosa para la eternidad, entonces tenéis que aprovechar la gracia que ha conseguido el Salvador divino Jesucristo por vosotros en la cruz .... Si no aceptaís esta gracia, será imposible para vosotros llegar a aquel grado de maduración que os aseguraría la entrada al reino de la luz después de vuestra muerte corporal .... Porque os falta la fuerza, porque sois débiles e indefensos por la caída de Mí en antaño, porque estáis bajo el poder de aquel que os ha estirado a la profundidad .... Os habéis entregado a este poder y por fuerza propia no podéis prestar defensa, también tenéis una voluntad demasiada débil que no busca un alejamiento de aquel poder .... Pero podéis encontrar con seguridad una transmisión de fuerza y fortalecimiento de la voluntad si buscáis a Aquel que ha muerto por esto en la cruz para poder ayudaros, para poder soltaros de vuestro carcelero. Porque lo que os falta, Él se lo ha ganado por vosotros, porque Él sabía de vuestra debilidad y desamparo y porque quería romper el poder del adversario .... Él querría pagar por vosotros el rescate con Su muerte en la cruz y aquel adversario ya no podía retraeros si queríais liberaros de él. Se hizo todo por vosotros, para haceros posible de llegar hacia la altura .... en la tierra podéis llegar a la madurez del alma, pero nunca sin Jesucristo .... Antes tenéis que dejaros salvar por Él, de Él tenéis que pedir fuerza y gracia, la cual debéis recibir en abundancia, porque tenéis el anhelo de ser libres del enemigo de vuestras almas. Entonces debéis aceptar la gracia de la obra de redención: Teneis que pedir a Él por fuerza y fortalecimiento de la voluntad, Él que ganó el tesoro de la gracia por Su muerte en la cruz. Si pisaís esta tierra como hombre Mi adversario tiene todavía poder sobre vosotros .... Y en la vida terrestre se trata únicamente del hecho si vuestra voluntad se dirige hacia él o si se aleja de él, pero solo lo podeis poner bajo prueba si reconoceis a Jesucristo, porque Yo Mismo Me he incorporado en el hombre Jesús para poner en juego a Mi amor por vosotros, para que podáis volver hacia Mi .... El reconocimiento de Jesucristo es equivalente al reconocimiento de Mi Mismo, Aquel que habíais rechazado en otros tiempos, Del que os habéis separado voluntariamente. Aquella culpa enorme tuvo que sacaros la fuerza, porque Mi fuerza del amor ya no pudo tener efecto en vosotros a causa de vuestro rechazo .... Y si Yo quiero que volváis, tengo que transmitiros fuerza de antemano .... entonces tengo que regalaros antes algo de lo que no tenéis derecho, pero esto se tuvo que ganar antes por un sacrificio exorbitante, dado por el amor hacia vosotros. Y entonces se tiene que aceptar también el sacrificio dado y con esto aceptar a Él que realizó el sacrificio .... el hombre Jesús, que fue movido por el amor más profundo a traer ayuda a las almas atadas. Y en este hombre Jesús Yo Mismo Me había encarnado, porque Yo soy el “amor” eterno. Si queréis volver hacia Mi, si quereis pasar vuestro camino terrestre con éxito, nunca jamás podéis dejar de lado al Salvador divino Jesucristo, porque justamente de Él recibes la fuerza y el fortalecimiento de vuestra voluntad, sino quedaríais débiles y nunca podréis salvaros del poder de Mi adversario .... Únicamente sirve la llamada de Jesucristo, la cual comprueba si Le reconoceis y podéis recibir de Su fuente inagotable lo que os haga falta para poder llegar a la luz, a la fuerza y la bendición .... Pero sin Jesucristo vivís en vano a vuestra vida terrestre. Os quedáis en la profundidad, porque vais a estar atrapados hasta que vosotros mismos Me llamáis en Jesucristo, porque si vuestra voluntad está dirigida todavía hacia él que no os quiere liberar .... pero que ya no tiene poder sobre vosotros a partir del momento de entregaros al Salvador divino, lo que significa al mismo tiempo el reconocimiento de Mi Mismo y con esto habéis aprobado la prueba terrestre ....

amén

Traducido por Bea Gato

El libre albedrío debe ser reconocido ....

B.D. 6671 from 16 de octubre 1956, taken from Book No. 71

Sólo se os puede dar lo que deseáis o estáis dispuestos a aceptarlo cuando se os ofrece, porque vuestro libre albedrío siempre se tiene en cuenta y un don en contra de vuestros deseos afectaría a vuestro libre albedrío. Y así el efecto de todos los dones espirituales siempre depende de vuestra disposición a aceptarlos .... Dios en Su amor infinito está siempre dispuesto a dar, y Su don de amor sería realmente suficiente para llevar a los humanos a la perfección, de manera que todo lo caído ya estaría completamente redimido .... Pero esto contradice a la ley del orden divino, contradice al principio de libertad y también al plan de deificación, de lo que Dios ha creado.

La bienaventuranza de todo lo creado consiste en la perfección alcanzada en el libre albedrío, por mucho que se niegue el libre albedrío .... Es el principio básico y también la razón de los innumerables casos de fracaso humano en la tierra .... pero permanecerá para siempre con el ser que se ha encarnado en la tierra con el propósito d esa deificación; será puesto a prueba una y otra vez y tendrá que decidirse a favor de Dios, en que el hombre desea libremente el don de Dios o está dispuesto a aceptarlo .... pero sin este don nunca podrá alcanzar la perfección.

Pero Dios ofrece Sus dones constantemente .... No los impone a nadie, pero se asegura que se los acerquen al hombre, que su voluntad sea estimulado para aceptarlos o rechazarlos .... Y a pesar de los repetidos rechazos, Él no dejara de cambiar la voluntad, pero no ejercerá ninguna coerción .... Él seguirá respetando el libre albedrío, que es el signo de los seres divinos y que una vez también causo la apostasía de Dios, pero que también puede luchar por las alturas más altas, como una vez se esforzó por alcanzar la profundidad. Cualquiera que discuta el libre albedrío está en completa falta de libertad porque está subordinado a quien lo mantiene encadenado. Pero todavía no ha intentado de liberarse de él, de lo contrario sería consciente de su libre albedrío.

Cualquiera que argumente en contra del libre albedrío se siente atado a sí mismo, incluso si no tiene claro quién o qué lo mantiene atado. Pero la admisión de no tener un libre albedrío es la señal más segura de su atadura, mientras que el humano que conoce y reconoce el libre albedrío ya se siente libre ....Y ya se ha separado del oponente de Dios y se dirige suplicando a Aquel que puede remediar todas las deficiencias, porque a pesar de su libre albedrío se reconoce deficiente y por tanto “desea” .... Y se le puede suministra en abundancia y tampoco quedará sin efecto, porque ahora entra en acción la voluntad de Dios, porque la voluntad del hombre se ha dirigido hacia Él .... Dirigirse hacia Dios es libre albedrío, porque el adversario de Dios, que mantiene atado al ser, nunca dirigiría su voluntad hacia Dios si no fuera libre. Pero en la vida terrenal se trata precisamente de esta decisión de la voluntad, la que .... porque libre .... puede tener lugar .... y también tiene que tener lugar si el ser quiere alcanzar la perfección. Y un albedrío no libre haría que toda la vida en la tierra fuera inútil y no se encontraría ninguna justificación para la existencia terrena del hombre o para el origen de la creación, que debe llevar lo espiritual atado a la maduración para que pueda recuperar el libre albedrío para alcanzar el objetivo final como ser humano.

El hombre puede recibir desmesuradamente si sólo desea los dones de Dios, precisamente porque está en posesión del libre albedrío .... Pero, por lo tanto, Dios no puede dar dones contra la voluntad del hombre, y por eso siguen siendo ineficaces mientras el hombre se resista a esto, porque nunca está obligado a deificarse a sí mismo, sino que esto debe realizarse siempre en su libre albedrío ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aprovechando las gracias de la obra de Redención ....

B.D. 6672 from 17 de octubre 1956, taken from Book No. 71

Y si no aprovecháis las gracias de la obra de Redención entonces vuestra existencia terrenal no será evaluada, porque sólo como ser humanos podéis usar vuestra voluntad libremente, y por muy debilitada que esté, todavía es posible invocar a Aquel que os trajo la Redención a través de Su muerte en la cruz .... Y esta llamada ya es una petición de las gracias adquiridas por Él. Una llamada como tal a Él ya requiere Su reconocimiento, lo cual cada ser humano puede hacer si tan sólo utiliza el don de su entendimiento en la medida en que reflexiona cuando se le transmite el conocimiento acerca de Jesucristo .... Entonces el divino Redentor ya puede tomarle a él mismo para darle los pensamientos correctos, y entonces se establece la conexión .... Las gracias pueden volverse efectivas en la persona ....

Pero es diferente cuando una persona tiene una actitud negativa hacia toda enseñanza respectiva a la obra de Redención .... Entonces se cierra a la fuente de la gracia, y por su propia voluntad. Pero entonces ella sólo vive una vida puramente terrenal, no se esfuerza por alcanzar el progreso espiritual, sólo ve la vida terrenal como un fin en sí mismo, y su voluntad está y sigue siendo dirigida equivocadamente .... Todavía pertenece al oponente de Dios, y no puede liberarse de él sin la ayuda del divino redentor Jesucristo. Por cierto, no perdéis vuestro ser, porque incluso si dejáis la vida terrenal sin haberla evaluada, seguiréis existiendo incluso después de la muerte de vuestro cuerpo, no os espera un estado de vida, y tampoco ningún estado de actividad dichosa, sino que entonces habéis caído en la muerte espiritual, porque todavía estáis agobiados por el pecado del que Jesucristo os trajo la Redención si vosotros mismos hubierais aceptado esta Redención.

Vuestra voluntad no puede ser eludida, cómo la voluntad se ajusta al divino Redentor, así también es vuestro estado .... libre o atado .... Porque no podéis esperar la Redención sin reconocer a Aquel que obtuvo esta Redención para vosotros en la cruz. Él cargó con todas vuestras culpas y las expió por vosotros .... Pero, ¿cómo podéis esperar una suerte libre si os apartáis de Él y no aceptáis las gracias que Él ha adquirido para vosotros? .... ¿Cómo podéis ser felices si os habéis comprometido con otro señor, al cual primero tenéis que renunciar reconociendo a Jesucristo ....?

Sólo podréis ser felices cuando vuestra culpa del pecado haya sido pagada. Vosotros mismos no sois capaces de hacer esto por la eternidad, por eso Él llevó vuestros pecados por vosotros y los expió. Y en vuestra vida terrenal tenéis que acudir a Él y pedirle a Él que también os haya borrado la culpa .... Y entonces gracias sobre gracias fluyen hacia vosotros, porque entonces Su amor se apoderará de vosotros y ya no os dejará caer. Y sólo entonces valoréis adecuadamente vuestra vida terrenal, que os fue dada sólo para este fin: volver a Dios a través de Jesucristo, Quien se encarnó en el hombre Jesús para morir por vosotros en la cruz.

La vida terrenal os ofrece la oportunidad para balancearos hacia arriba libremente y lleno de luz al reino de los bienaventurados después de vuestra muerte, porque sólo es necesario el reconocimiento de Jesús como Redentor del mundo para poder reclamar las gracias que garantizan vuestra perfección, pero vosotros también podéis dejar pasar esta gran oportunidad en virtud de vuestro libre albedrío y permanecer nuevamente en las tinieblas y atadura durante tiempos eternamente largos. Debéis abriros a los dones de la gracia, debéis reconocerle a Él en el libre albedrío .... Entonces vuestra vida en la tierra no será ociosa, entonces progresaréis en vuestro desarrollo, y entonces habrá también para vosotros una vida bienaventurada, porque solo Jesucristo puede guiaros de la noche de la muerte hacia una vida en luz y gloria ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise